J'adore initier
les jeunes
puceaux

par Laure J.

Deux femmes de quarante ans, l’une brune, Jeanne, l’autre blonde, Laure, se retrouvent en été dans une belle propriété de la Côte basque. Il y a là aussi Gérald, le fils de Jeanne, un adolescent qui attend impatiemment qu’on lui révèle certaines choses. Ça tombe bien, Laure va s’en occuper avec tout le « doigté » voulu. Et tout d’abord, puisque la villa est dotée d’une piscine, la femme mûrissante va s’exhiber, et puisque le garçon entre à fond dans le jeu, elle va se montrer de plus en plus exigeante – jusqu’à la douleur, l’humiliation ? Pourquoi pas ? On est là pour apprendre, non ? Et Laure et Jeanne ne sont pas seules dans les lieux. Il y a aussi Maria, la bonne à tout faire – agréable à regarder, et pas seulement – ainsi que des visiteurs, tel un livreur de pizzas qui a bien de la chance d’être tombé dans une maison pareille…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Aimer une femme ? Par moments, je la trouvais chiante ; ces journées qu’elle passait sur mon lit à ne rien faire (pas même lire) ; rien ; les yeux fixés au plafond, la tête vide, se branlant un peu de temps en temps, pendant que j’essayais d’écrire. Mais comment écrire quand je la sentais derrière moi ?

— Je vais faire un tour. Je sens que je t’énerve.

Elle se pschittait un peu de parfum sous les bras, sous la jupe.

— T’as pas mis de culotte ?

— T’as des yeux derrière la tête, hein ? Non, j’en ai pas mis. Si je suis pas rentrée à huit heures, on se retrouve au Clair de Terre ?

Un sinistre petit bar de nuit, fréquenté alors par des joueurs d’échecs, derrière le cimetière Montparnasse. Je me disais bon débarras, je vais pouvoir écrire, maintenant. Tu parles. C’est moi qui me retrouvais sur le plumard, à contempler le plafond, en attendant huit heures ; à chercher à m’imaginer ce qu’elle pouvait faire. Je n’avais pas besoin d’y être, au Sélect, pour la voir opérer. Il me suffisait de fermer les yeux. Elle entre, petit coup d’œil à droite, petit coup d’œil à gauche. Elle choisit son gibier. Tiens, celui-là n’a pas l’air mal. Elle va s’asseoir sur la banquette, juste à côté. Elle ouvre son bouquin. Elle prend son paquet de cigarettes.

— Je peux vous emprunter du feu ?

Elle posait sa main sur celle du type, en allumant sa clope, pour établir le contact.

— Vous attendez quelqu’un ?

— Non, et vous ?

— Vous venez ici pour lire ?

— Non, je suis en chasse. Je suis nymphomane, je viens chercher un type pour baiser, mon copain est écrivain, pendant qu’il travaille, je m’emmerde, alors je me distrais…

— Vous voulez qu’on aille à l’hôtel ? J’en connais un, rue Bréa.

— Pourquoi pas. Vous avez des préservatifs ? De toute façon, j’en ai toujours dans mon sac.

Ou alors, ça s’emmanchait autrement. Le type descendait à la cabine téléphonique, elle le suivait. Dès que les chiottes des hommes étaient vides, ils s’y engouffraient. Les mains du type, sous la courte jupe, trouvaient les fesses nues. Elle posait un doigt sur sa bouche :

— Surtout, ne parlez pas.

Elle lui mettait le préservatif, retroussait sa jupe. Pénétration rapide, et brutale ; c’est ça, le tossing, pas un mot inutile ; elle était déjà mouillée rien qu’à l’idée… Elle se mordait le bras pour ne pas crier. Au soir, elle me montrerait la marque de la morsure. Il fallait que ça se passe vite, que le type se vide les couilles. Ils étaient souvent sentimentaux, après, ou hargneux. Pour éviter ça, elle sortait la première, indifférente aux types qui pouvaient se trouver devant l’urinoir. Elle remontait à la surface. Dans la vie normale…

E.

1

Au mois de juillet dernier, j’ai été invitée de façon pressante par ma meilleure amie, Jeanne, dans la propriété qu’elle possède à Saint-Jean-de-Luz. J’étais toute contente : alors que nous avions le même âge et les mêmes centres d’intérêt, nous ne nous étions pas revues depuis deux ans. Je me trouvais souvent à l’étranger pour mon travail dans la haute couture, lequel me laissait peu de loisirs. Je n’avais plus de temps pour rencontrer mes amis – ni même pour draguer ! Le milieu de la mode, avec ses créateurs homosexuels et ses top-modèles squelettiques, ne m’offrait que peu d’occasions de rencontres affriolantes. Je peux bien l’avouer, je me sentais horriblement frustrée, et depuis trop longtemps…

A l’approche de la quarantaine, divorcée depuis quelques années, Jeanne, désormais, vivait librement des aventures passagères. Physiquement, nous ne nous ressemblions pas du tout. Jeanne était brune et mince, avec des cheveux courts. Et moi, blonde, avec des rondeurs et des cheveux mi-longs.

En fin d’après-midi, un dimanche, mon amie est venue m’accueillir à l’aéroport de Biarritz.

— Toujours aussi belle ! m’a-t-elle lancé en me retrouvant dans le hall.

Il faisait un temps magnifique. Nous avons rejoint le cabriolet de Jeanne, dont elle avait abaissé la capote. Elle m’a emmenée chez elle, à Saint-Jean-de-Luz. Sa propriété, entourée d’un grand parc, offrait une vaste vue sur l’Atlantique. Nous nous sommes installées sur la terrasse pour prendre un verre. Nous avons parlé à bâtons rompus comme si nous nous étions quittées la veille.

La conversation a vite glissé sur des sujets intimes. Jeanne m’a appris qu’elle avait un nouvel ami, Eric, depuis plusieurs mois.

— Nous passons de bons moments ensemble. Je sais qu’il rencontre une autre femme, mais je ne suis pas jalouse… j’ai moi-même des aventures ! Entre nous, je peux bien te l’avouer, c’est un super coup !

Je la comprenais, j’approuvais depuis toujours sa philosophie de la vie.

— Et de ton côté ? m’a-t-elle demandé en allumant une cigarette.

Je suis restée dans le vague :

— Je rencontre des hommes agréables, je ne me plains pas, je n’attends rien d’eux… à part le sexe !

Jeanne était ma meilleure amie ; pourtant, je n’ai pas osé lui révéler que depuis quelque temps, j’étais attirée par les jeunes puceaux. J’essayais – avec des fortunes diverses, il ne faut pas croire que c’est chose facile – d’inviter les fils de mes clientes dans la haute couture dans mon lit… Mais pour parvenir à mes fins, je devais tâcher de surmonter les réticences des adolescents en question. Comme j’aurais pu être leur mère, il éprouvaient – dans un premier temps, en tout cas – tout autre chose que du désir pour moi… oui, vous allez rire : du respect ! Qu’avais-je à faire de leur considération, de leur estime, de leur admiration ? Moi, ce qui m’intéressait, c’était leur queue. Oui, avec leur paire de couilles… lisses, le plus souvent, et bien lourdes de bon jus… Leur trou du cul non plus ne me laissait pas insensible… non plus que leur bouche juvénile, surtout quand je la plaquais étroitement sur ma grosse chatte… sur mon clitoris un peu trop développé de femme mûre gourmande des choses de la chair. Oui, ma principale difficulté pour arriver à mettre la main sur les jeunes garçons résidait dans mon excès d’avidité, que je n’arrivais pas toujours – loin de là – à maîtriser, et qui leur faisait si peur ! Et d’ailleurs, qui n’a pas peur des « cougars », ainsi que l’on nommme les pumas des montagnes Rocheuses américaines, de même que les femmes mûres attirées par la chair fraîche.

Pensant au fils de Jeanne, Gérald, je lui ai demandé ce qu’il devenait.

— Gérald est dans sa chambre en train de lire. Il a eu seize ans en juin. Il est adorable, mais trop renfermé. Il fait du sport, mais n’a pas de copines !

Comme on peut s’en douter, les paroles de mon amie m’ont touchée au cœur. Gérald était le genre de garçon qui m’intéressait plus particulièrement : âge, tempérament, physique… J’avais le souvenir d’un garçon mince, brun, plutôt timide.

Nous avons pénétré dans la belle maison. Jeanne m’a montré ma chambre, au premier étage. J’ai rangé mes affaires pendant qu’elle s’occupait du dîner. Après avoir pris une douche, je suis descendue l’aider. Mon amie m’a servi un Martini sur la terrasse.

— J’emploie, pour l’été, une jeune Espagnole, Maria. Je la laisse tranquille le week-end. Mais elle sera contente de s’occuper de toi.

Nous avons trinqué, avant qu’elle ajoute :

— Je vais te faire une confidence. En engageant cette Maria, je pensais que Gérald allait lui faire des avances. Comme les jeunes Espagnoles d’aujourd’hui, elle est délurée, et en plus, sacrément mignonne ! Eh bien… zéro ! Gérald ne fait rien avec elle. En tout cas, c’est l’impression que j’ai.

Au demeurant, avec les quatre magasins de mode qu’elle gérait dans la région : à Biarritz, Pau, Bordeaux et Toulouse, mon amie n’avait guère le temps d’avoir l’œil sur son fils…

Gérald est arrivé alors que nous finissions de prendre l’apéritif. J’ai tout de suite été séduite : c’était un très beau garçon. Pendant le dîner, je me suis dit que Jeanne avait sans doute raison. En effet, malgré son air souriant, l’adolescent se montrait peu loquace. Je me suis même sentie déçue : d’habitude, je ne laissais pas les jeunes gens indifférents ! Il n’était même pas nécessaire que je leur parle pour qu’ils me fassent des avances ! Le dîner fini, Gérald a rapporté quelques assiettes à la cuisine, puis a annoncé à sa mère qu’il regarderait un film dans le petit salon aménagé à l’étage.

— Tu vois, m’a dit Jeanne, alors que nous profitions de la douceur de l’air sur la véranda, je ne t’ai pas raconté d’histoires.

Je n’ai pas répliqué que Gérald – même s’il était resté distant – n’avait pas manqué de me fixer pendant tout le repas…

Cela m’avait remuée. Malgré mon plaisir d’être avec Jeanne, j’avais envie de retrouver ma chambre pour fantasmer sur l’adolescent. Nous avons fumé une dernière cigarette avant de nous quitter. Le soir, nue sur mon lit, j’ai tout de suite été excitée en pensant au garçon enfermé dans une chambre non loin de la mienne. A cet instant, pensait-il à moi ? Avant de m’endormir, je me suis caressée, sans aller jusqu’à me faire jouir. Comme si je tenais à conserver toute mon énergie pour la suite…

2

Debout vers huit heures, je suis descendue prendre mon petit déjeuner avec Jeanne.

— Maria vient dans la journée, m’a-t-elle avertie avant de partir. De toute façon, tu trouveras tout ce qu’il faut pour déjeuner dans le frigo.

Je suis allée marcher pendant une heure sur un sentier qui surplombait l’Océan. Je pensais à Gérald, en me demandant si j’arriverais à le séduire. Ce qui, bien sûr, n’était pas raisonnable ! De retour à la propriété, j’ai rejoint la piscine. J’ai nagé avant de m’allonger sur un fauteuil, en ne gardant sur moi qu’un string. Je me suis fait bronzer en somnolant durant deux heures.

Pour tout dire, excepté les vues que j’avais sur Gérald et les moments que je voulais passer avec Jeanne, je ne comptais pas faire grand-chose durant les deux ou trois semaines que je passerais dans la propriété. Sauf travailler à un livre sur le milieu de la haute couture, commande d’un éditeur parisien qui m’avait déjà consenti une avance…

Alors que je rouvrais les yeux, j’ai aperçu une jeune femme debout près de moi. Je me suis redressée en couvrant le haut de mon corps avec un paréo. La fille a esquissé un sourire devant mon réflexe de pudeur. C’était Maria, l’employée de Jeanne. Une superbe brune d’une vingtaine d’années, avec un visage ovale, des yeux verts, une bouche sensuelle, une natte bien noire dans le dos. Elle était vêtue d’une courte robe claire qui mettait en valeur ses rondeurs.

Je me suis présentée, puis elle m’a annoncé :

— Pour déjeuner, je vous propose une salade composée. Si vous avez besoin de quoi que ce soit, je suis à votre entière disposition.

J’ai entendu ces mots comme une invitation à faire plus intime connaissance… Sans doute était-ce mon impérieux besoin de plaisir qui me donnait des illusions. Je n’avais pas baisé depuis de nombreuses semaines, et son apparition avait fait renaître mes envies… Revenue à la villa, je me suis installée sur la véranda ouverte face à la mer. Maria m’a servi un verre. J’ai observé qu’elle avait déboutonné le haut de sa robe, ce qui m’a permis d’apercevoir des seins généreux. A l’évidence, son attitude confirmait mes premières impressions. Maria était une aguicheuse, derrière ses allures réservées. J’ai feuilleté un magazine de mode en sirotant mon apéritif. Je n’étais pas spécialement amateur de filles, mais celle-ci – qui n’avait rien des squelettes du milieu de la mode – me faisait mouiller.

Maria est revenue installer mon couvert, puis m’apporter mon déjeuner. J’étais gênée de me faire servir, mais elle le faisait de bonne grâce. Je lui ai proposé de prendre son repas avec moi.

— C’est gentil, mais je n’ai pas faim pour l’instant. Et puis, vous savez… vous pouvez me tutoyer.

Alors que je dégustais la salade composée qu’elle m’avait préparée, Gérald est entré. Il avait l’air mal réveillé.

— Je peux m’installer avec vous ?

Maria lui a apporté un copieux plateau de petit déjeuner. Contrairement à la veille, il ne s’est pas montré distant. Au contraire ! Il m’a posé des tas de questions sur ma vie, mon métier, mon amitié avec sa mère, auxquelles j’ai répondu avec plaisir. Le contact avec lui s’était établi avec le plus grand naturel. J’aurais aimé, moi aussi, lui poser des questions ; je n’ai pas osé le faire pour ne pas le brusquer. Son petit déjeuner terminé, alors que je prenais du fromage avec un verre de rosé, j’ai senti qu’il n’avait pas envie de quitter la table. Maria m’a apporté une tasse de café. J’ai cru déceler dans son regard un soupçon d’envie en me voyant en compagnie de Gérald… Mon repas fini, je me suis levée en disant au garçon :

— Je vais faire une sieste : ensuite, j’irai nager. A tout à l’heure, sans doute.

Une invitation à peine voilée à me retrouver…

Allongée sur mon lit, j’ai lu un roman que j’avais commencé récemment. Puis je me suis allongée, les yeux fermés, pour me laisser aller à la rêverie. La présence proche de Gérald et celle de Maria aussi m’échauffaient décidément les sens. J’ai glissé une main entre mes cuisses, pour la faire remonter, avec ma robe, vers mon ventre. Deux doigts glissés dans le mince entrejambe de mon slip, je me suis caressée sans forcer. Je titillais mon clitoris dardé hors de sa gangue… Comme la veille au soir, je ne voulais pas aller jusqu’à la jouissance, mais seulement me mettre dans un état de tension, jusqu’au moment où… Je me suis arrêtée quand j’ai senti les prémices du plaisir. Je me suis mise nue avant de me rallonger sur mon lit. J’ai humecté mes paumes avec de la salive, pour les faire tourner sur mes tétons. En érection, ils sont si longs qu’ils impressionnent toujours les hommes.

De cette manière, je plongeais mon corps dans la chaleur vibrante du plaisir, mais sans atteindre l’orgasme. Pour calmer mes sens exacerbés, mais aussi pour aguicher au besoin Gérald, je me suis rendue à la piscine, après avoir m’être juste vêtue d’un string et d’un paréo.

J’ai retiré le paréo pour nager. Puis je me suis allongée sur un fauteuil-chaise longue. Les yeux à demi clos, je me laissais baigner par la chaleur du soleil… quand Gérald s’est approché de la piscine.

— Oh ! Excusez-moi ! m’a-t-il lancé, embarrassé par ma quasi-nudité.

— Ne sois pas gêné. Au contraire, ta présence me fait plaisir !

En fait, j’étais certaine qu’il brûlait d’envie de me retrouver. Ayant retiré son T-shirt, il a plongé dans la piscine. Je l’ai regardé nager, séduite par son corps musclé. Quand il est sorti de l’eau, je l’ai invité à s’allonger sur un fauteuil non loin de moi.

— Tu veux me rendre un petit service ? lui ai-je demandé en me retournant sur le ventre. Passe-moi de la crème solaire : ce sera plus agréable que de le faire moi-même. Commence par le dos.

Gérald a pris le tube de crème, s’est accroupi tout près de moi. J’ai frissonné de plaisir quand il a posé ses mains sur mes épaules. J’étais émue de sentir ses doigts tremblants glisser sur ma peau.

— Prends ton temps, lui ai-je dit alors que ses mains descendaient vers mes reins.

— Ça ira ? m’a-t-il demandé, n’osant pas aller plus loin.

Je n’allais pas laisser échapper pareille occasion de me faire tripoter par un beau garçon. Ça faisait trop longtemps que ça ne m’était pas arrivé. Tant pis si mon avidité – une fois encore – effrayait le puceau que je convoitais.

— Mets-moi aussi de la crème sur le bas du corps, je t’en prie.

Ses doigts ont frémi quand il les a posés sur mes fesses. Il s’est enhardi jusqu’à oser les passer à l’intérieur de mes cuisses, tout près de ma chatte. Je me suis cambrée en soufflant fort, excitée par ses caresses maladroites.

— C’est bien… Ne te presse pas, ai-je murmuré en ouvrant davantage les cuisses.

Je mouillais en imaginant le jour, peut-être proche, où dans cette posture, je replierais mes jambes pour m’offrir à Gérald en levrette ! Le garçon a terminé en enduisant de crème le bas de mes jambes, puis s’est rallongé sur son matelas. J’avais compris qu’il était excité. Ce que j’ai pu vérifier en jetant un coup d’œil de côté. La bosse qui déformait son short était éloquente !

Bientôt, tandis que je somnolais doucement, Gérald a de nouveau plongé dans l’eau tiède. Quand j’ai rouvert les yeux, il n’était plus là. A coup sûr, il était reparti pour se satisfaire, dans sa chambre ou ailleurs. M’étant rhabillée, je suis allée faire un tour sur des petits chemins tranquilles.

En fin d’après-midi, j’ai retrouvé Jeanne avec plaisir. Nous avons parlé de notre journée.

Alors que nous nous installions sur la véranda pour prendre le rituel apéritif, Eric, son amant, est arrivé. C’était un bel homme brun d’une cinquantaine d’années. J’ai aussitôt pressenti que c’était un bon baiseur, comme mon amie me l’avait confié. J’ai remarqué ses doigts fins, sa bouche sensuelle faits pour caresser, embrasser, lécher… Je me suis dit qu’il n’y avait quand même pas que les puceaux dans la vie !

Gérald nous a rejoints alors que nous allions nous mettre à table. Il m’a regardée pendant tout le repas, mais en essayant de rester discret. Comme Eric, d’ailleurs, qui ne se privait pas de m’adresser des sourires sans équivoque. Le dîner terminé, ne voulant pas importuner mon amie et son amant, je les ai quittés pour rejoindre ma chambre.

Nue sur mon lit, j’ai lu un moment avant d’éteindre la lumière. Comme la veille, je me sentais énervée en imaginant les présences proches de Gérald et de Maria ; et plus encore, en pensant à Jeanne en train de faire l’amour avec son ami.

Un doigt niché le long de ma fente, les images de leurs corps se mêlant dans mon esprit, je me suis bientôt endormie.

3

Dès que j’ai ouvert les yeux, j’ai été prise d’une incroyable envie de filer retrouver Gérald dans sa chambre. Je me suis, bien sûr, retenue ; je ne voulais pas lui faire peur : il était encore puceau, sans aucun doute. Et puis, je voulais éviter toute histoire avec sa mère ! Certes, Jeanne m’avait fait part de son tracas en voyant Gérald sans copine… mais de là à imaginer son fils faisant l’amour avec sa meilleure amie, il y avait un fossé qui m’obligeait à rester prudente.

En prenant mon petit déjeuner avec elle, alors qu’Eric était toujours au lit, j’ai ressenti, à ses yeux brillants et son air épanoui, tout le plaisir qu’elle avait connu avec lui, et sans doute, le matin encore, avant de se lever. Cela m’a rendue envieuse. J’avais besoin, moi aussi, de jouir, et le plus tôt serait le mieux. Jeanne m’a quittée pour passer la journée dans un de ses magasins, à Pau.

Vêtu d’un peignoir, Eric est arrivé alors que je reprenais un café dans la cuisine en fumant une cigarette. Je me suis sentie gênée comme une adolescente : je n’étais vêtue que d’une nuisette en satin crème qui m’arrivait à mi-cuisses. Eric m’a adressé un sourire engageant, puis s’est assis pour prendre un café avec moi. J’ai été plus gênée encore en sentant mes tétons durcir… mon sexe fondre… décidément, j’étais en manque, et à un degré que je n’avais pas mesuré. La moindre présence masculine – et même féminine – me mettait dans tous mes états !

J’ai eu envie de proposer sans détour à Eric de faire l’amour avec moi. Mais j’ai résisté à la tentation ; j’aurais eu le sentiment de tromper ma meilleure amie. J’ai tout de même aguiché mon vis-à-vis en me débrouillant pour lui laisser entrevoir ma toison blonde. Il a eu un mince sourire. Je me suis levée en l’informant que je devais me préparer pour sortir.

— Je dois bientôt partir, moi aussi, mais j’ai hâte de vous revoir, m’a-t-il répondu.

Ses paroles ne laissaient planer aucun doute sur ses intentions ! De retour dans ma chambre, je me suis allongée sur mon lit. Je n’en pouvais plus ! J’ai mis en route mon vibromasseur, que j’ai glissé dans mon vagin déjà bien huilé, tout en stimulant mon clitoris. Un violent orgasme m’a bientôt secouée. Je me suis mordu la lèvre pour ne pas crier : Eric, qui connaissait la vie et les femmes, aurait, en entendant mon cri, compris sans avoir besoin d’un dessin.

Après avoir fait ma toilette, je me suis rendue à Saint-Jean-de-Luz. Je me suis arrêtée à la terrasse d’un café, face à l’Océan, pour écrire des cartes postales. J’ai aperçu des hommes seuls, qu’il n’aurait pas été difficile de draguer… Que c’était bon d’être en vacances, loin du stress du milieu de la mode, où j’avais le plus grand mal à trouver chaussure à mon pied !

Rentrée à la propriété, je suis allée droit à la piscine. Ne voulant pas, cette fois, m’embarrasser du moindre vêtement, je me suis mise nue avant de plonger dans le bassin. Sortie de l’eau, je me suis assise dans un fauteuil pour feuilleter les magazines que je venais d’acheter. Je me suis amusée à parcourir un dossier sur « Les amours d’été », puis un autre sur « La première fois ». La journaliste affirmait que de nombreux adolescents fantasmaient sur une femme de l’âge de leur mère… Ah, si elle pouvait avoir raison ! J’étais payée pour savoir que ce n’était pas si évident. Je m’attendais à voir arriver Gérald… c’est Maria qui m’a rejointe.

— Je ne vous dérange pas ? m’a-t-elle demandé en posant un sac de plage sur le carrelage. Comme j’ai un peu de temps, je vais faire comme vous ! a-t-elle ajouté en retirant sa robe – sous laquelle elle n’avait rien !

Je l’avais déjà remarqué : sous ses airs ingénus, Maria était une sacrée vicieuse ! Elle a nagé un moment avant de revenir s’asseoir sur un fauteuil à côté de moi. Cela m’a permis d’admirer son corps. Elle était musclée sans excès, avec toutes les rondeurs qui peuvent attirer un homme… ou une femme en manque !

— Vous êtes drôlement belle ! m’a-t-elle dit en m’adressant un sourire coquin.

— Je te retourne le compliment… c’est sincère !

Elle a rapproché son fauteuil de moi avant d’ajouter :

— J’ai dit « belle »… j’ai très envie… d’ajouter « excitante »…

Je ne pouvais pas demeurer en reste : ses seins se tendaient vers moi, ses profonds regards noirs aussi.

— Et toi, Maria, tu es… tu es bandante… voilà, c’est dit.

Parties comme nous l’étions, il allait se passer quelque chose… J’ai incliné le haut de mon fauteuil à l’horizontale, avant de fermer les yeux. Au bout d’un moment qui n’a pas été trop long… j’ai senti les doigts fins de Maria se poser sur mes cuisses, puis sur mes seins. Elle m’a caressée avec une grande douceur, en ne faisant qu’effleurer ma chatte, que je sentais s’ouvrir comme un fruit trop mûr.

— La première fois où je vous ai vue, m’a-t-elle susurré, j’ai su que vous aimiez le plaisir sous toutes ses formes.

— Oui, tu as raison… tu me fais du bien, tu sais ?

Accroupie en face de moi, elle m’a fait replier les jambes, que j’ai maintenues grandes ouvertes en les soutenant à la pliure des genoux. Très lentement, elle a introduit deux doigts dans mon vagin mouillé. En même temps, elle chatouillait ma perle rose avec le pouce. J’étais tout près de jouir quand elle s’est arrêtée. Mon plaisir a redoublé quand, rouvrant les yeux, j’ai aperçu Gérald caché derrière des arbustes : le petit salaud nous observait. Penchée sur mon ventre, Maria m’a léchée jusqu’à la jouissance. J’ai été emportée par un orgasme très long, très fort… la présence toute proche de Gérald en position de voyeur n’était pas pour rien dans la violence de ma jouissance. J’avais vraiment besoin de jouir depuis trop longtemps.

Maria s’est montrée encore plus perverse que tout ce que j’aurais pu imaginer. Les yeux de nouveaux fermés, j’ai senti qu’elle faisait glisser dans mon sexe trempé un objet que je connaissais bien, pour l’utiliser de temps en temps : un gode ! En fait, c’était un vibromasseur de taille modeste, mais terriblement efficace, comme j’ai pu le constater dès qu’elle l’a mis en marche, après l’avoir glissé dans mon vagin. Un second orgasme – électrique et tout aussi intense – m’a bientôt submergée. Je suis restée un moment allongée, savourant les doux moments qui suivent le plaisir animal, alors que Maria était repartie pour préparer le déjeuner. Gérald, lui, ne se trouvait plus derrière son buisson. Il avait sans aucun doute couru se soulager dans sa chambre ou aux toilettes.

Nous avons déjeuné tous les trois ensemble – et en silence. Gérald, troublé par le spectacle auquel il venait d’assister, me reluquait à la dérobée. Il évitait de croiser mon regard. Maria, gênée elle aussi, se montrait on ne peut plus discrète… Je sentais la nécessité d’une pause : mes deux complices, qui étaient très jeunes, faisaient à peine leurs premiers pas dans le territoire du sexe. Je me devais de les laisser respirer un moment – avant de revenir à la charge, puisque je me sentais, encore et toujours, affamée de chair fraîche !

Le repas terminé, donc, j’ai quitté la table tout de suite. Je suis allée faire une petite sieste dans ma chambre. J’aurais évidemment voulu que le garçon vienne me surprendre dans mon demi-sommeil, mais c’était, bien sûr, trop lui demander : ce serait à moi, plutôt, de provoquer une occasion. Plus tard dans la journée, si possible…

4

Vers le milieu de l’après-midi, sortant de la villa, j’ai croisé Gérald. J’ai saisi ma chance :

— Tu viens avec moi à la piscine ?

— C’est que… je pensais aller à la plage.

— Fais comme tu veux.

En rejoignant la piscine, j’étais dépitée. C’était probablement la première fois qu’un garçon ne répondait pas à mes avances. « Décidément, ai-je pensé, Jeanne a raison. Son fils a peur du contact avec une femme. »

Qui sait s’il ne se contenterait pas de jouer les voyeurs, comme il l’avait fait le matin… Mais je ne voulais pas croire que mon pouvoir de séduction avait diminué à ce point. Je me suis mise nue pour nager avant de m’allonger sur un matelas. Et là, j’ai vu Gérald s’approcher.

— Excusez-moi, mais… tout à l’heure, je me sentais intimidé.

— Je ne veux surtout pas te faire peur ! Je suis avant toute chose une amie… en qui tu peux avoir confiance !

— Je vous trouve très… belle… mais j’étais incapable de… vous le dire.

J’ai saisi la balle au bond. Je sentais déjà ma chatte s’humecter. Je n’arrivais pas à avoir honte de mon côté ogresse sur la brèche vingt-quatre heures sur vingt-quatre.

— Je te remercie du compliment, mon grand. Viens donc un peu à côté de moi.

Il s’est allongé, juste vêtu d’un slip de bain. La bosse qui déformait le tissu m’aimantait comme une aiguille de boussole folle.

— Je te plais ? lui ai-je demandé en me tournant vers lui.

— Oui, infiniment !

Gérald a frissonné quand j’ai posé ma main sur sa poitrine, que j’ai caressée doucement, avant de descendre mes doigts sur son ventre. J’ai effleuré l’intérieur de ses cuisses, puis je me suis placée sur le côté, la tête posée sur son ventre musclé. Mon visage était tout près de sa queue dissimulée sous le slip. Je n’ai plus résisté : approchant ma bouche, j’ai mordillé la bite à travers l’élasthanne. Je sais que ça ne se fait pas, mais… Gérald a réagi en se cambrant et en protestant… pour la forme : son sexe a gonflé encore davantage dans sa coquille textile élastique.

Le moment était propice, je n’ai plus hésité. Il m’avait observée en train de jouir avec Maria : je n’avais pas de scrupules à avoir. J’ai tiré sur le slip, libérant la queue qui a jailli, bien dure, contre ma bouche. Elle était longue, pas trop épaisse, bien dessinée ; exactement le genre de bite que j’aime recevoir en moi. Tout en lui léchant le gland, je lui ai retiré son slip.

— C’est bon ! a murmuré Gérald alors que j’embouchais le casque rose d’où suintait un jus salé, tout en caressant les couilles peu poilues.

Un long râle de plaisir s’est échappé de sa gorge quand j’ai fait glisser mes lèvres sur la tige. Ses spasmes me laissaient deviner qu’il ne pourrait pas se retenir longtemps. Dégageant ma bouche, je lui ai dit :

— Jouis quand tu veux ! J’ai envie de te boire !

Après avoir donné quelques coups de langue sur la partie la plus sensible du gland, j’ai repris son sexe en bouche, l’absorbant jusqu’à la racine. Gérald agitait nerveusement le bassin, au rythme de sa bite qui tressaillait entre mes lèvres. Sans que j’aie besoin de le masturber, il a éjaculé, aspergeant le fond de ma gorge. J’ai avalé avec plaisir sa liqueur, qui avait une saveur forte. Rarement un homme m’avait offert une telle quantité de jus.

Enfin, dans ma vie, une bite, des couilles, du sperme ! Je nageais en plein bonheur. Ça valait le coup d’attendre !

En léchant le gland humide, j’ai pressé ses couilles, pour en extraire les dernières gouttes. Je l’ai gardé un moment dans ma bouche, comme une friandise, avant de me dégager.

— Tu as aimé ? lui ai-je demandé.

— Oh oui…

— Je te referai jouir comme ça. Et autrement aussi !

— Je n’aurais jamais cru que ça pouvait être aussi fort.

— Depuis mon arrivée, tu t’es branlé en pensant à moi ?

— Oui, plein de fois.

— Tu le referas devant moi.

Le jeune garçon s’est levé pour plonger dans la piscine. J’ai feuilleté un magazine avant qu’il sorte de l’eau et se réinstalle à côté de moi. J’étais heureuse : je le sentais fier d’avoir joui – sans aucun doute pour la première fois – avec une femme.

— Est-ce que tu veux faire comme hier, et me mettre de la crème solaire ?

Il y avait une différence ; cette fois, il allait s’occuper de mes seins et de mon ventre ; et il aurait le plaisir de découvrir ma chatte… Agenouillé à côté de moi, il a commencé par enduire mes jambes, en s’arrêtant tout près de mon sexe. Quand il a posé ses doigts sur mon ventre et mes hanches, j’ai bien vu que sa queue se retendait. Je retrouvais avec lui ce que j’avais connu avec d’autres adolescents : une énergie sexuelle qui, il faut bien le dire, fait souvent défaut aux hommes adultes.

Ma chatte s’entrouvrait en mouillant toujours plus. Je n’étais pas loin de m’offrir à lui sur-le-champ, mais je préférais prendre mon temps. Ses doigts tremblaient quand il les a passés sur mes seins enflés. Décidément, Gérald était loin de l’image triste que sa mère m’avait donnée de lui !

Je faisais onduler mes hanches d’une manière qui ne cachait rien de mon désir. Pour que le garçon ne soit pas effarouché par son érection provocante, j’ai pris ses couilles en main.

— Ça me plaît de te voir bander. Je vais te faire jouir encore une fois.

Suivant mon désir, il s’est allongé sur son matelas. Je me suis accroupie entre ses jambes, que j’ai posées sur mes cuisses. Je mouillais abondamment en fixant sa bite dressée ; je savais que, bientôt, je ne pourrais plus me contenter de simplement la sucer ou la branler.

J’ai fait tourner sur le gland mes doigts humectés de salive, tout en caressant doucement les testicules gonflés. Puis j’ai fait rouler la queue entre mes mains, comme si je façonnais une pâte chaude. Agitant les hanches, Gérald avait fermé les yeux ; il savourait le plaisir que je lui donnais. Incapable de se contenir, il a éjaculé encore une fois, et toujours avec une abondance sidérante.

— Je peux te poser une question ? lui ai-je demandé en flattant doucement sa bite. Tu as déjà joui avec une femme, avant moi ?

— Non, jamais.

Du coup, je suis devenue carrément insatiable. Je n’ai pas résisté au désir de reprendre son sexe en bouche. Gérald faisait preuve d’une incroyable énergie ; son pénis durcissait sur ma langue. J’avais une envie folle de le sentir en moi, mais je voulais encore différer le moment crucial de la pénétration.

— Demain, tu jouiras en moi… juste là, tu vois ? lui ai-je annoncé en entrouvrant ma chatte à deux doigts en fourchette.

La tension était trop forte ; j’avais bien besoin de me soulager. Je me suis allongée sur lui, mes seins frottant sa poitrine, sa queue au bord de mon vagin. Faisant des va-et-vient le long de la tige, je gémissais chaque fois que son gland astiquait mon clitoris dur comme une noix. Un violent orgasme m’a secouée alors que son sperme jaillissait sur son ventre et sur le mien. Je suis restée allongée un moment sur lui, l’embrassant dans le cou, lui murmurant des mots tendres :

— J’ai beaucoup aimé mon plaisir avec toi.

— C’était merveilleux pour moi aussi, a-t-il répondu en me caressant les reins et les fesses.

Il a même osé glisser deux doigts sur ma fente mouillée. Je l’ai laissé me caresser, attendrie autant qu’amusée par ses gestes maladroits. Pendant qu’il promenait ses doigts autour de mon vagin, je me suis branlée pour jouir une fois de plus.

Puis je me suis levée ; je voulais quand même travailler un peu avant le retour de Jeanne.

— Vous êtes… magnifique ! m’a déclaré son fils d’un ton si solennel que je ne savais trop si je devais en rire ou m’émouvoir.

C’est ça aussi qui fait le charme des ados, pas seulement leur pénis inépuisable !

5

Jeanne est revenue à la villa vers vingt heures.

Pendant tout le dîner, Gérald a essayé de dissimuler le désir qu’il éprouvait pour moi ; mais il s’est montré plus gai que les soirs précédents. Il nous a quittées juste après le dessert, en m’adressant un sourire discret. Je suis restée seule avec Jeanne dans la pénombre de la véranda. Nous avons fait un brin de conversation en finissant nos verres de jurançon moelleux.

— Gérald avait l’air épanoui, ce soir, m’a-t-elle dit. Ta présence lui fait sans doute du bien.

— C’est vrai, je l’ai trouvé plus ouvert, aujourd’hui.

Bien sûr, je n’allais pas dire la vérité à mon amie, ni surtout lui confier que c’est moi qui m’étais montrée « ouverte »…

— Tu crois qu’il y a quelque chose avec Maria, ou une autre fille ? a-t-elle ajouté.

— Je ne sais pas ; mais après tout, ce serait bien, non ?

— Absolument. Surtout que Maria est très jolie.

— Ou alors, il a peut-être rencontré une fille à la plage.

— Nous le saurons bien ! Mais pour l’instant, je veux surtout le laisser tranquille.

Je n’aurais pas été fière que mon amie connaisse la vérité !

Allumant une cigarette, Jeanne est passée à un autre sujet.

— Je dois te faire une confidence, m’a-t-elle dit de sa voix chaude. Hier, Eric m’a confié qu’il te trouvait désirable.

— Moi aussi, il me plaît… et je suis heureuse que tu aies rencontré un tel homme. Mais…

— Ne t’inquiète pas. Après tout, si tu te sens en manque… je ne serai pas jalouse !

— Tu es adorable ! C’est bien vrai que je suis en manque… mais tout de même, je sais me tenir… On n’est pas des bêtes !

Elle m’a quittée en riant, je suis restée sur la véranda, rêvassant en fumant une cigarette. J’avais beau bien connaître Jeanne, j’étais sidérée. Elle venait de me faire comprendre qu’elle était prête à m’offrir son mec !

Alors que j’allais entrer dans ma chambre, j’ai été prise d’une impulsion. Je me suis dirigée vers celle de Gérald, j’ai discrètement frappé à sa porte.

— C’est Laure. Je peux entrer ?

— Euh… oui…

Comme je m’y attendais, il était fourré sous son drap. Nu sans doute, essayant de cacher son érection.

— Je te dérange ?

— Non… non… a-t-il bafouillé, embarrassé.

— Tu pensais à moi ? lui ai-je demandé en m’asseyant au bord du lit.

J’ai effleuré sa bite… en effet, bien raide sous le drap.

— Ne sois pas gêné. Au contraire ! Je suis fière de savoir que je te plais !

J’ai tiré le drap vers le bas, puis j’ai posé ma main sur sa queue. Je le masturbais avec des mouvements lents, tout en massant ses couilles dures. Puis j’ai pris une de ses mains que j’ai posée à côté de la mienne sur sa bite dressée.

— Continue toi-même. Comme je l’ai dit, j’ai envie aussi de te voir faire ça pour moi.

J’ai toujours aimé voir mes hommes se branler, surtout depuis que j’en rencontre de très jeunes. Dans ces moments, la masturbation du garçon n’est plus solitaire, puisqu’il l’offre, avec son plaisir, à la femme.

Gérald s’est montré d’abord timide, alors que je continuais à caresser ses couilles en chatouillant le bord de son anus. Puis, oubliant toute gêne, il a accéléré le va-et-vient de ses doigts sur sa bite.

— Jouis, maintenant, lui ai-je murmuré en caressant ses tétons.

Les yeux fermés, il a éjaculé, arrosant ses doigts et son ventre d’un sperme moins abondant qu’auparavant, dans l’après-midi.

— Vous n’avez rien raconté à ma mère ? m’a-t-il demandé quand il a repris ses esprits.

— Bien sûr que non ! C’est un secret entre nous. Mais… à mon tour de te poser une question. Est-ce que tu aimerais faire l’amour avec Maria ?

— Euh… c’est vrai qu’elle est super mignonne, mais… vous me plaisez quand même plus.

— Ça n’empêche pas d’essayer ! lui ai-je répondu avant d’embrasser sa queue. Et demain, tu viendras vraiment en moi.

Agenouillée au-dessus de son visage, je lui ai fait embrasser ma chatte, puis j’ai quitté sa chambre après lui avoir souhaité une bonne nuit. Si j’avais embrassé son sexe et non sa bouche, c’est que je voulais lui montrer que notre relation resterait physique, sans que s’y mêle le sentiment. J’avais déjà connu trop d’hommes qui m’avaient dit « je t’aime » juste parce que je les avais bien fait jouir.

— J’ai tellement envie d’être en vous ! m’a-t-il avoué avant que je le quitte.

En entrant dans la salle de bains, je suis tombée sur Maria. Elle était nue et s’apprêtait à prendre une douche.

— Oh, excuse-moi ! lui ai-je lancé.

— Non ! Viens. On peut prendre notre douche ensemble !

Elle ne manquait pas d’air, la belle brune ! Nous avait-elle entendus « prendre nos aises », Gérald et moi ? Après tout, Gérald, lui, ne s’était pas fait faute de nous reluquer, la jeune Espagnole et moi. Et moi… je ne sais plus dire non à une sollicitation sexuelle venue d’un être jeune – garçon ou fille, qu’importe !

Je me suis déshabillée pour rejoindre la brune sous le jet tiède. Une nouvelle fois, j’ai pu voir son corps de près. Mais je n’ai guère eu le loisir de le contempler : la cochonne me caressait déjà de ses doigts savonneux. D’abord mes cuisses, puis mes seins, enfin mon ventre. J’ai sursauté quand son doigt a déniché mon clitoris. Tout en me masturbant, elle s’est penchée pour embrasser mes seins. A un moment, elle m’a enfoncé son pouce dans le vagin. Ma tension était si vive que j’ai joui sur-le-champ.

— Tu viens avec moi ? m’a-t-elle demandé en m’essuyant dans une grande serviette toute douce.

Toujours nues, nous avons rejoint sa chambre. Je me suis étendue sur sa couette à côté d’elle. Maria a ouvert un tiroir de sa table de chevet, a sorti un vibromasseur, qu’elle m’a passé sans manifester la moindre gêne.

— Laisse-le juste au bord ; ne l’enfonce pas, m’a-t-elle conseillé.

J’ai eu une intuition :

— Tu es encore vierge, Maria ?

— Oui, c’est vrai.

Je me demandais si elle était lesbienne exclusive. Elle m’a rassurée :

— Je veux rester vierge et m’amuser avec des filles jusqu’au jour où je rencontrerai l’homme que j’aimerai toujours.

— Tu as des aventures ?

— Disons que je me débrouille sans prendre de risques !

— Et Gérald ? Il ne te plaît pas ?

— J’ai essayé vingt fois de l’aguicher, mais ça n’a pas marché. Il reste distant. On dirait qu’il a peur de moi.

Ses mains posées sur ses seins, elle a ajouté :

— J’ai constaté que tu t’étais mieux débrouillée que moi !

— C’est vrai ! Mais la partie n’est pas terminée pour toi… Elle ne fait même que commencer ! Il est d’accord pour qu’on essaye à trois.

Accroupie entre ses jambes, j’ai mis en marche le vibromasseur, puis je l’ai approché de son clitoris. Je lui ai fait replier les jambes. J’ai toujours préféré les contacts avec les hommes, mais je ne dédaigne pas les plaisirs saphiques. Surtout avec des femmes comme Maria. J’étais fascinée par la plénitude de son corps, qui se tortillait sous le plaisir, et aussi par la beauté de son visage : yeux fermés, narines frémissantes, bouche grande ouverte…

Tandis que Maria se caressait les seins, j’ai enfoncé un doigt dans mon vagin. L’ayant humecté de ma liqueur intime, je l’ai ajusté contre son anus brun-mauve, aux bords finement plissés. Elle a gémi sans protester, quand j’ai enfoncé mon doigt dans son orifice anal. L’étroite gaine sensible s’est entrouverte sans difficulté. A l’évidence, l’Espagnole connaissait les plaisirs très particuliers de la sodomie… Et elle avait un tempérament torride : elle n’a pas tardé à jouir en poussant des râles prolongés très sonores.

Elle m’a ensuite proposé de me faire l’amour, mais je lui ai répondu que je tombais sommeil : j’avais l’impression – assez justifiée, d’ailleurs – d’avoir joui du lever au coucher du soleil. Après avoir embrassé sa chatte aux senteurs musquées, je me suis relevée.

— Je te le dis encore une fois : j’aimerais te voir jouir avec Gérald. Il y a pas mal de temps qu’il fantasme sur toi ! Je peux te dire qu’il a une belle queue !

De retour dans ma chambre, j’ai repensé à ma journée bien remplie. En deux jours à peine, j’avais joui avec Gérald et avec Maria. Et l’amant de Jeanne serait aussi le mien, bientôt, peut-être… Je rattrapais le temps perdu, enfin ! J’avais le droit d’être nympho – et je le prenais !

6

Jeanne était déjà partie quand je suis sortie de mon lit. Elle m’avait laissé un mot pour m’apprendre qu’elle resterait le soir à Bordeaux. Après avoir fait une promenade sur des chemins déserts, je me suis installée sur la véranda pour travailler à mon livre. Je profitais d’une belle vue sur le parc, avec au loin, la mer derrière les arbres. Alors que je remaniais un brouillon, j’ai entendu frapper à la porte que j’avais laissée ouverte. J’ai aperçu Gérald, une tasse de café à la main.

— Je vous dérange ?

— Non.

Même si j’avais du travail, sa présence m’enchantait.

— Approche.

Je l’ai invité à s’adosser contre ma table, j’ai reculé ma chaise pour l’écouter à l’aise.

— Je voulais vous dire… Je n’ai pas arrêté de penser à vous avant de m’endormir… et encore tout à l’heure, en me réveillant…

Nous étions en plein air, mais on ne pouvait nous voir de nulle part, j’en ai profité. Toujours assise, j’ai glissé ma main dans l’entrejambe de son ample short. J’adore cet instant où je prends entre mes doigts les couilles d’un garçon, puis son sexe que je sens réagir. La bite tendait déjà le tissu du short, que j’ai fait descendre sur ses jambes. Puis j’ai dit au garçon de s’allonger à plat dos sur la table où étaient posés mes papiers.

— Reste comme ça, attends que je revienne. N’aie pas peur, personne ne peut te voir.

J’ai été trouver Maria qui faisait du repassage. Je lui ai dit ce que j’attendais d’elle.

— D’accord ! a-t-elle répondu du tac au tac. J’attends ça depuis un moment.

Ah, elle n’était pas du genre à faire la fine bouche ! Nous sommes retournées sur la véranda. Gérald a été tout surpris – et même effrayé – de la voir arriver. Il a esquissé le geste de se relever. Je lui ai fait signe avec fermeté de ne pas bouger et de ne rien dire.

— Laisse-toi faire… nous sommes des amies, nous ne voulons que ton bien, mon grand !

Je me suis assise à ses côtés, pendant que Maria, penchée en avant, sans tergiverser, lui prenait le gland dans sa bouche. Le garçon a frémi de la tête aux pieds en poussant un cri qui exprimait davantage sa surprise que sa protestation. Je lui ai passé la main dans les cheveux.

— Rassure-toi… nous sommes à ton service.

Je ne sais s’il m’a crue. J’avais la nette impression que l’Espagnole et moi étions prêtes à tout pour profiter de lui. En tout cas, il s’est calmé, s’est docilement laissé sucer par Maria qui, pour son plus grand bonheur, en avait plein la bouche. J’ai saisi les jambes de Gérald en lui demandant de les tenir repliées. Puis je me suis accroupie pour prendre ses couilles dans ma bouche. Je les suçais comme des prunes pleines de jus. Nous offrions à Gérald ce dont rêve tout homme : jouir d’une fellation prodiguée par deux femmes en même temps. Mais j’avais surtout l’impression que ma complice et moi nous appliquions à dévorer de la chair fraîche…

Continuant à lui lécher les testicules, j’ai enfilé une phalange dans son anus, qui s’est mis à palpiter. Le garçon a voulu résister à l’intrusion, mais je lui ai ordonné de se tenir tranquille.

— C’est pour ton bien, mon chéri, voyons !

Il a refermé les yeux, a respiré un grand coup, et s’est laissé faire. Après quelques contractions, son orifice anal s’est dilaté, laissant facilement glisser mon index à l’intérieur. Alors, j’ai dégagé ma bouche pour la poser sur sa bite, que j’ai léchée en même temps que Maria. J’étais très excitée de sentir ma langue et mes lèvres rejoindre celles de la jeune Espagnole dans des baisers obscènes.

Mon doigt toujours enfoncé dans l’anus du garçon, j’ai de nouveau léché les couilles, pendant que Maria faisait coulisser sa bouche sur la tige. Tout près de jouir, Gérald était secoué de spasmes. Il marmonnait d’une petite voix apeurée :

— Non… non, non… ho là là…

Poussant des râles brefs, il a éjaculé dans la gorge de Maria, qui a dégluti. Elle a promptement retiré sa bouche pour je prenne sa place ; j’ai reçu sur ma langue les derniers jets d’un sperme dont j’appréciais toujours autant le goût juvénile. Puis Maria a encore masturbé l’adolescent, pour achever de le vider. Elle aussi était nymphomaniaque à ses heures…

Après nous avoir remerciées d’une voix sans timbre, Gérald – secoué par la séance hard que nous lui avions fait subir – nous a quittées pour aller pique-niquer au bord de la mer avec des copains.

J’ai déjeuné avec Maria, puis nous sommes allées prendre le café au bord de la piscine. Nous avons nagé nues avant de nous allonger sur des fauteuils.

Je lui ai reparlé du plaisir que nous avions donné au jeune homme.

— Ça m’a beaucoup plu de le sucer avec toi, m’a-t-elle dit ; surtout que son sperme a bon goût.

— C’est vrai. Et en te voyant à l’œuvre, j’ai découvert que tu aimais ça !

— Oui. J’ai toujours beaucoup de plaisir à caresser un sexe d’homme ; mais, quand il me plaît vraiment, ce que je préfère, c’est sentir le sperme jaillir dans ma bouche.

— Nous allons continuer à nous amuser avec lui.

Ces évocations m’avaient fait mouiller.

— Je veux te faire jouir, lui ai-je dit en m’agenouillant en face d’elle. Je vais aller chercher ton vibro.

— Pas la peine, il est dans mon sac.

— Tu es vraiment une friponne, toi !

— Ça veut dire quoi, friponne ?

— Disons… petite cochonne !

Me penchant sur elle, je lui ai léché les seins. Maria avait de larges mamelons brun-rouge et des tétons foncés couleur de cuir. En même temps, je caressais les bords de sa chatte bien charnue, un doigt passé au travers de son épaisse toison noir corbeau. Et je chatouillais son clitoris, long comme le bout de ses seins, en faisant descendre ma bouche vers son sexe.

Tout en suçant son bourgeon enflé, j’ai pris le vibro dans son sac. Je lui ai demandé de lever les jambes. J’ai lubrifié la pastille de son anus avec ma salive, avant d’introduire la pointe du vibro dans l’étroite bague. Maria a gémi, mais elle ne s’est pas dérobée quand j’ai enfoncé le bout arrondi dans son sphincter.

— Tu as déjà été sodomisée par un homme ? lui ai-je demandé, alors que le vibro était presque entièrement enfoncé en elle.

— Non… a-t-elle soupiré. Des garçons m’ont juste mis le bout de leur sexe dans le petit trou… ils ont même giclé dedans… mais je ne peux pas affirmer que j’ai vraiment été enculée… il faut dire que ça me fait peur…

— Je peux t’assurer que c’est parfois très jouissif ! Et tu as déjà sodomisé quelqu’un ?

— Bien sûr que non !

— Moi, j’ai beaucoup de plaisir à le faire. Tu verras…

Elle a poussé un râle quand j’ai mis en marche le vibromasseur. J’étais étonnée de la facilité avec laquelle l’engin lui ramonait le trou du cul. C’était la première fois que je faisais ça à une femme.

Je me suis contentée de faire tourner le vibro à l’intérieur, sans va-et-vient trop vifs qui auraient pu lui faire mal. En même temps, je faisais rouler son clitoris sous mon doigt pendant qu’elle se caressait les tétons. Visiblement, elle était très sensible du bout des seins…

Et elle gémissait de plus en plus fort ; le plaisir l’envahissait. Un orgasme l’a fait trembler des pieds à la tête. J’ai retiré le vibro quand ç’a été fini pour elle.

Puis je lui ai annoncé :

— Ce soir, tu feras jouir Gérald comme ça, avec ton cul… puisque, pour l’instant, tu veux rester vierge.

Elle a pris un air très choqué, puis a balbutié :

— C’est très osé, ce que tu me demandes là… mais je veux bien essayer. Je ne sais pas s’il appréciera.

Je l’ai rassurée à ce sujet. J’avais l’expérience des puceaux. Avec chacun d’eux, je savais jusqu’où je pouvais me permettre d’aller. J’ai ajouté qu’à leur âge, ils avaient encore peur du sexe féminin, alors qu’un bon fessier bien rebondi les rassurait – comme un doudou en peluche.

Ayant recouvré ses esprits et son souffle après l’orgasme, Maria m’a avoué :

— C’était fort, ce que tu m’as fait. Je n’avais jamais osé me faire ça : je pensais que j’aurais mal.

— Eh bien, tu as vu que ça pouvait être le contraire ! Repose-toi sur mon expérience.

Nous sommes restées un moment allongées à nous faire bronzer. Puis Maria m’a quittée pour s’occuper du ménage. J’ai fait une sieste après avoir lu quelques pages. Mon sommeil a été traversé par un rêve érotique. Nageant dans la piscine, je me laissais caresser un groupe d’adolescents. Puis allongée sur le bord, je les caressais, les suçais pendant que d’autres venaient tour à tour dans mon sexe.

Quand je me suis réveillée, il m’a semblé que j’avais joui. Décidément, je tournais nympho pour de bon, moi. Est-ce que ça m’inquiétait ? Jamais de la vie ! J’étais bien décidée à continuer, et même à mettre les bouchées doubles si possible.

7

En rouvrant les yeux, j’ai aperçu Gérald qui venait vers moi.

— Viens, lui ai-je dit en m’asseyant sur mon fauteuil.

Je me suis assise de côté, et j’ai posé mes mains sur ses cuisses, que j’ai caressées en remontant.

— Tu as passé un bon moment avec tes copains ?

— Vous me manquiez.

— Il y avait des filles avec vous ?

— Quelques-unes ; mais aucune ne m’attirait.

— Tu verras… bientôt, tu auras envie de jouir avec l’une ou l’autre.

— Non, avec vous… et avec Maria.

J’étais flattée, même si je savais que son désir le conduirait bientôt vers d’autres femmes. Alors que mes doigts se faufilaient dans son short, j’éprouvais comme toujours un intense plaisir à sentir sa queue s’allonger. Il s’est cambré quand j’ai caressé ses couilles. J’ai fait tomber le short sur ses pieds, puis je lui ai demandé de s’allonger sur un matelas, à côté de mon fauteuil.

Je me suis accroupie entre ses jambes, j’ai approché ma chatte de sa queue. Je l’ai saisie pour promener le gland le long de ma fente humide.

— Oui… oui… c’est bon, a-t-il murmuré.

Je savais que c’était là un moment essentiel de son dépucelage, car lors de sa première relation entière avec une femme, un adolescent peut perdre ses moyens. Ce ne fut pas le cas avec Gérald, dont la bite, au contraire, était plus dure que jamais.

— Tu aimes ? lui ai-je demandé en faisant glisser mes muqueuses ruisselantes sur son gland.

— Oui… c’est merveilleux, a-t-il murmuré en projetant son ventre en avant.

J’ai pressé doucement la bite avant de me dégager. Je me suis retournée pour m’offrir à lui par-derrière. Je n’ai jamais connu d’homme qui n’ait pas été excité par la posture en question. De cette manière, en effet, la femme s’offre comme une anonyme – comme une bête. J’apprécie aussi cette position parce que je sens plus intimement la bite de mon baiseur. Me servant de mes doigts, j’ai avalé la queue avec ma bouche poilue qui criait famine. Je faisais glisser mon vagin sur toute la longueur de la queue. Je le baisais. Je faisais tout toute seule. C’est aussi pour ça que j’aime initier les puceaux : j’ai le champ libre, et j’en jouis.

— Surtout, ne te retiens pas, mon grand. Jouis dès que tu en as envie. Tu reviendras en moi dès que tu le pourras.

Sans presque bouger, je contractais de plus en plus violemment les parois de mon vagin sur la bite que je sentais palpiter. J’avais l’impression que mes chairs les plus secrètes allaient l’aspirer au plus profond de mon corps. Gérald agitait le bassin.

— Je sens… je vais… oh là là, ça va sortir !

— Oui, donne-moi ton jus ! Je veux le sentir en moi !

Son sperme a jailli au fond de mon vagin. Une éjaculation très nourrie, pour arroser toute ma chair en demande. Je n’avais pas joui, mais je baignais dans le plaisir que l’on ressent à en donner. Surtout à ce garçon qui venait de perdre son pucelage. Les spasmes de mon con et la pression de mes doigts sur ses couilles ont provoqué une dernière série de salves. J’ai gardé un long moment sa bite en moi, pour ne pas interrompre brutalement le plaisir du jeune garçon.

— C’était merveilleux ! s’est exclamé Gérald quand je me suis dégagée. Je n’aurais jamais pensé que ce pouvait être aussi fort. J’étais au paradis.

Je me suis penchée sur lui pour lécher sa queue trempée, recueillant encore des gouttes sur ma langue. Puis il est allé nager ; je le regardais faire, installée dans un fauteuil.

Quand il est ressorti, son sexe avait débandé, mais j’ai deviné qu’il ne serait pas difficile à émouvoir de nouveau.

— Tu veux me lécher les seins ?

— Oui. Je veux bien tout ce qui vous fait plaisir.

Une déclaration que je n’avais pas l’intention d’oublier !

— Viens devant moi.

Gérald s’est agenouillé entre mes jambes que j’avais posées sur les accoudoirs, lui offrant une vision particulièrement provocante de ma grosse chatte bien ouverte. Il a léché mes seins de manière maladroite, mais c’était précisément ce qui me plaisait. Au contraire de certains machos performants, mais qui suçaient de façon trop mécanique.

Et puis, j’ai mouillé davantage quand j’ai senti sa queue battre contre ma chatte. J’ai ouvert mes lèvres du bout des doigts en lui disant :

— Prends-moi ! J’ai encore envie de sentir ta queue dans mon con !

Son gland a aussitôt glissé dans mon vagin.

— Bouge comme tu veux, en restant au bord, ai-je ajouté en posant un doigt sur mon clitoris.

J’adore être pénétrée le plus profond possible, mais j’aime tout autant quand un homme lime l’orée de mon vagin juste avec son gland. Gérald, qui avait éjaculé peu de temps auparavant, a réussi à se retenir. Ça m’a permis de jouir. Les contractions de mon sexe sur le sien ont déclenché son éjaculation. J’ai joui une seconde fois, alors que jaillissaient ses dernières giclées.

Son sexe toujours en moi, Gérald est resté étendu sur moi, dans une attitude de tendresse qui m’a beaucoup touchée.

Quand il a retiré sa queue, il s’est allongé pour savourer tout le plaisir qu’il venait de connaître. Avant de le laisser, pour aller faire un tour, je lui ai dit :

— Ce soir, je te ferai un autre cadeau.

Ayant rejoint la villa, je ne me suis pas lavée : j’aime garder le jus masculin en moi, le sentir couler hors de mon con. Je suis volontiers une « sans-culotte », mais dans ces cas-là, je mets tout de même un petit slip !

A Saint-Jean-de-Luz, j’ai pris un verre à la terrasse d’un café. Les regards que les hommes portaient sur moi me faisaient comprendre que d’autres aventures n’auraient pas été difficiles à entreprendre. Mais pour l’instant, Gérald et Maria suffisaient à mon plaisir !

De retour à la propriété, je me suis installée sur la véranda pour travailler à mon livre. Malgré mon manque de concentration, j’ai réussi à mettre au net plusieurs pages. Vers sept heures, j’ai commandé deux pizzas, demandant qu’on nous les livre vers huit heures. Alors que je buvais un Martini, Jeanne a téléphoné pour prendre des nouvelles. Je lui ai menti en lui disant que la journée s’était passée tranquillement.

Maria a mis le couvert sur la véranda ; puis je l’ai invitée à s’asseoir à côté de moi sur un canapé. Suivant mon désir, elle ne portait qu’une courte robe claire, sans rien dessous. Ses seins fermes se passaient d’ailleurs aisément de soutien-gorge.

Gérald, qui nous avait rejointes, s’était installé dans un fauteuil en face de nous.

— Maria te plaît ? lui ai-je demandé en caressant les cuisses de la jeune Espagnole. Assieds-toi à côté d’elle, et caresse-la avec moi.

Il ne s’est pas fait prier, trop heureux de pouvoir tripoter la belle fille. J’ai fait glisser les fines épaulettes sur les bras, libérant les fermes seins. Gérald les a pelotés pendant que je promenais mes doigts sous sa robe, au bord de sa chatte.

On a sonné alors que le garçon léchait goulûment les seins de Maria. J’avais presque oublié le livreur de pizzas !

— Continue, ai-je dit à Gérald ; je m’occupe du dîner.

Par l’interphone, j’ai vérifié que c’était bien ma commande, et j’ai filé au portail. Le garçon qui nous livrait était un beau brun aux cheveux bouclés, qui n’avait guère plus de dix-huit ans. Je lui ai dit de poser par terre les cartons contenant les pizzas, et j’ai ouvert mon portefeuille pour le payer. Il allait s’en aller, mais je l’ai retenu :

— Je vous dois un pourboire !

Aussitôt, j’ai posé ma main sur son jean à hauteur de son sexe, et j’ai ouvert la fermeture Eclair. Il a très vite bandé entre mes doigts, pendant que je baissais son slip et déboutonnais son jean qui est tombé à ses pieds. Je suis passée derrière lui, pour le branler en caressant ses couilles volumineuses. J’aime souvent faire l’amour en prenant tout mon temps, mais j’adore aussi parfois faire jouir un homme de cette manière. Pour le simple plaisir de sentir la queue durcir entre mes doigts, de pouvoir en faire ce que je veux, puis de voir le sperme gicler. Je l’excitais avec des mots obscènes :

— Ta queue est belle ! Ça me plaît de la voir bien dure ! Je sens qu’elle va bientôt juter !

Quelques minutes plus tard, en effet, son foutre a jailli. De longs traits blancs, qui sont retombés dans l’herbe, près d’un arbre. J’ai essuyé son sexe avec un kleenex avant qu’il ne remonte son pantalon.

— Merci, m’a-t-il juste dit avant d’enfourcher son cyclomoteur.

— Quel est ton prénom ?

— Nicolas.

— Je t’appellerai certainement un soir.

Le beau livreur est reparti après m’avoir laissé son numéro de portable.

8

J’ai retrouvé Gérald et Maria dans le salon. Pendant mon absence, ils n’avaient pas perdu de temps ! Maria, presque nue, se tenait penchée au-dessus de Gérald. Elle le suçait. Je suis venue m’asseoir à côté d’elle. J’ai caressé ses fesses – toujours aussi appétissantes ! – en lui murmurant :

— J’ai envie qu’il te prenne par là, maintenant… comme on a dit, tu te souviens…

Suivant mon désir, elle s’est agenouillée sur le tapis, le haut du corps appuyé sur le canapé. Installée derrière elle, j’ai pris un tube de crème grasse pour enduire son anus aux bords finement plissés.

Comme j’aurais aimé être un homme, à cet instant, pour pouvoir enfoncer mon sexe dans l’étroit fourreau ! Agenouillé à côté de moi, Gérald me regardait faire, l’air fasciné. Quand j’ai lubrifié son gland effilé, sa queue est devenue raide comme un manche d’outil. J’ai aidé le garçon à s’installer derrière la jeune Espagnole. Dans un geste très obscène, celle-ci lui a entrouvert sa bague anale du bout des doigts. Elle lui montrait le chemin qu’elle souhaitait le voir prendre. J’ai moi-même ajusté la pointe de la bite à l’orifice.

— Pénètre-la doucement, mon grand. C’est délicat, par là !

Il m’a regardée, l’air égaré.

— Mais… c’est très sale… cet endroit, non ?

J’ai émis un petit rire ironique.

— Tu n’es pas en train de me dire que Maria ne sait pas faire sa toilette intime ? Se torcher et se laver le cul, en un mot !

Le garçon a rougi de honte. J’ai ajouté :

— C’est un morceau de roi, ce que nous t’offrons. Le plus beau cul que tu ne verras jamais. Vas-y, encule-la, elle n’attend que ça !

Obéissant, Gérald a fait glisser avec délicatesse son gland gorgé de sang dans le petit trou qui s’élargissait sous la pression des muscles du ventre de Maria. Elle n’a pas gémi, seulement soupiré pendant qu’il s’enfonçait lentement en elle. Moi, j’ai enfilé un préservatif sur un de mes doigts, l’ai lubrifié avec de la crème. Puis je l’ai introduit en douceur dans l’anus de l’adolescent. Il a poussé des râles, mais sans véritablement protester.

— C’est bon ? lui ai-je demandé tout en le sodomisant.

Il haletait comme une bête après une course.

— Oui… oui… venant de toi… sinon…

— Et pour toi, Maria ?

— Oh oui ! Très fort !

Elle a ajouté tout bas, à mon adresse :

— Encore meilleur qu’avec le truc électrique.

J’ai passé une main sous son ventre pour stimuler son clitoris. Elle s’est cambrée en poussant des râles ; elle s’offrait d’elle-même au pénis du garçon qui lui transperçait sa rosette toute dilatée.

Il était on ne peut plus excitant pour moi d’assister de près à l’accouplement anal d’un jeune et beau garçon avec une jeune et belle fille. La queue était fichée en elle à fond. J’ai deviné qu’elle allait bientôt jouir. De même que Gérald, dont l’anus et les couilles étaient agités de spasmes de plus en plus rapprochés.

J’ai ordonné au garçon de ne pas bouger, afin de faire durer le plaisir. Mais leur besoin de jouir a été plus fort que tout. Maria a atteint l’orgasme à l’instant même où le jeune homme déversait son sperme au plus profond de son cul. Gérald est resté un moment appuyé sur elle, avant de dégager sa bite poisseuse.

— Ce sont les plus beaux jours de ma vie… m’a-t-il chuchoté avec un sourire radieux.

Il avait de quoi en effet être heureux : l’après-midi, je l’avais dépucelé, et pour la première fois, il venait de sodomiser une fille ! Sans parler de la veille, où nous l’avions sucé. Peu de garçons de son âge pouvaient connaître autant de plaisir en si peu de temps.

Gérald est allé faire un brin de toilette pendant que je faisais réchauffer les pizzas. Maria, qui avait remis sa robe, était encore toute pantelante du plaisir nouveau qu’elle venait de connaître. Elle a ri quand je lui ai appris ce que j’avais fait avec le livreur de pizzas.

— Je te comprends. Faire jouir un homme en le branlant, ça n’est pas pour me déplaire !

Nous avons dîné en buvant un bon rosé. Alors que Gérald finissait son sorbet au citron, je me suis levée. Debout derrière lui, j’ai relevé son T-shirt pour caresser ses seins. C’est toujours un grand plaisir pour moi de faire bander un homme en le provoquant de cette manière. Sa queue a bien vite soulevé son short.

— J’ai envie de jouir à mon tour ! lui ai-je dit en l’invitant à baisser son short et à s’asseoir sur le canapé.

Je me suis mise nue, puis je me suis accroupie de dos sur lui. Sans attendre, je me suis empalée sur sa verge tendue, en lui caressant les couilles.

— Viens nous lécher ! ai-je dit à Maria.

Elle s’est accroupie devant nous. Mon plaisir montait en flèche pendant qu’elle suçait mon bouton dur comme un petit bonbon. Quand je me redressais, dégageant mon vagin sur la moitié de la bite, elle la léchait avec gourmandise. J’ai très vite joui, suivi peu après par Gérald, qui a éjaculé au plus profond de mon sexe. Moi aussi, je connaissais de toutes nouvelles expériences, puisque c’était la première fois que j’étais pénétrée par un homme tout en me faisant lécher par une femme. Ce fut un plaisir très intense, que je me promis de renouveler. Et pourquoi pas avec deux hommes, et une femme, une autre fois…

Comme je l’ai dit, je n’avais pas eu beaucoup d’aventures saphiques, mais les plaisirs que je connaissais avec Maria me donnaient maintenant envie de rencontrer plus de partenaires féminines.

Nous nous sommes séparés pour boire un verre. Dans l’état d’excitation où nous nous trouvions, je savais que notre soirée n’était pas terminée. C’est Maria qui, la première, a repris nos jeux érotiques.

Encore accroupie devant Gérald, elle a léché sans aucun dégoût la queue trempée de ma mouille et de son sperme. Dès que sa bite a durci, elle a intimé au garçon de s’allonger sur le tapis. Ayant retiré sa robe, elle s’est mise à quatre pattes au-dessus de lui.

Je mouillais en la regardant lécher Gérald, d’abord sur la poitrine, puis sur le ventre, avant de descendre sur le sexe. Installée à côté d’elle, je lui ai avoué :

— J’ai envie qu’il te prenne encore comme tout à l’heure.

— Moi aussi, a-t-elle acquiescé.

J’ai préparé son anus avec de la crème grasse, avant d’en enduire également le gland. Maria s’est accroupie, et j’ai moi-même ajusté la pointe du sexe à la bague entrouverte. J’avais rarement assisté à un spectacle aussi impudique qu’à l’instant où j’ai vu le gland glisser dans le cul et Maria s’empaler avec précaution sur la queue. Je me suis accroupie en face d’elle, ma chatte contre le visage de Gérald.

Je léchais les seins de Maria tout en chatouillant son clitoris. Quelques minutes ont suffi à l’amener à la jouissance.

J’ai pressé les couilles de Gérald, dont le ventre était agité de spasmes ; j’ai bientôt senti avec plaisir le sperme jaillir de ses testicules. En amant attentionné, il m’a léchée, recueillant sur sa langue un peu du sperme qu’il avait répandu dans mon vagin.

Me rendant la pareille, Maria m’a léché les seins en faisant rouler mon clitoris sous le bout de son doigt. Et moi aussi, j’ai joui, arrosant les lèvres et la langue de Gérald d’une mouille abondante.

Nous avons peu après rejoint nos chambres, rassasiés les uns et les autres, et rassasiés les uns des autres. C’était trop, mais je n’en avais jamais assez. Je venais de traverser un immense désert de frustration – et les deux autres aussi !

9

Le lendemain matin, je traînassais au lit, quand Maria est venue m’apporter mon petit déjeuner sur un plateau. Elle s’est tellement penchée pour me servir que j’ai pu reluquer ses nichons jusqu’à l’aréole. J’ai hésité un instant entre le café chaud et la chair fraîche… avant de décider de me sustenter d’abord. Après les excès effrénés des derniers jours, j’avais le plus grand besoin de reprendre des forces. Mais une demi-heure plus tard, quand la « soubrette » est revenue prendre son plateau, j’ai repoussé le drap au bas de mes jambes.

— Viens me caresser, tu veux ?

Sans faire de manières, Maria s’est assise au bord du lit. Je n’avais jamais eu de profonds penchants lesbiens, je l’ai dit, mais je devais m’avouer que cette fille me mettait l’eau à la bouche – et à la chatte. Après avoir relevé le T-shirt qui était mon unique vêtement, elle a posé sa main sur ma fente déjà humide, et sa bouche sur ma poitrine. Constatant que mon vagin ruisselait, elle y a enfoncé son doigt, puis elle a promené ses lèvres sur mes seins, avant de sucer mes tétons. Alors que je sentais la jouissance m’envahir, je lui ai dit d’arrêter.

— Tu me fais du bien, mais j’ai envie de retrouver Gérald.

Comprenant mon désir, elle n’a pas fait d’histoires. J’appréciais ce trait de caractère chez elle : elle adorait jouir, mais s’interdisait d’entraver la jouissance des autres – sachant bien qu’elle aurait sa part en retour. De la bonne politique sexuelle, si je puis dire…

Je suis entrée sans faire de bruit dans la chambre de l’adolescent. Il dormait encore, allongé sur le dos. Le drap qui le couvrait se soulevait sous l’effet de son érection matinale. M’étant accroupie, j’ai doucement descendu le drap. Je me suis penchée pour lécher son gland. Le garçon a remué les hanches en gémissant, mais ne s’est pas réveillé. Je suis montée sur le lit. Il a enfin ouvert à demi les yeux au moment où je serrais déjà son pénis entre mes cuisses. Croyant rêver, il n’a pas tout de suite réagi ; il a souri quand il a compris ce qui lui arrivait. Comme tous les hommes que j’avais connus, il était enchanté par la surprise matinale que je lui offrais.

— Laisse-toi faire, lui ai-je murmuré.

J’ai enfilé mon vagin sur sa bite qui durcissait, puis j’ai fait des mouvements de bas en haut en contractant mes muqueuses. Le résultat ne s’est pas fait attendre ; encore somnolent, il a éjaculé au fond de mon ventre. Chatouillant mon clitoris, j’ai joui alors qu’il lâchait ses derniers jets.

Je l’ai quitté, pour le laisser savourer tout à son aise son plaisir.

J’ai pris une douche, me suis habillée pour aller me promener, avant de m’installer sur la véranda pour travailler à mon livre.

Maria est venue me voir.

— Tu sais, j’aimerais passer le week-end avec Gérald, en Espagne. Ça t’ennuie ?

— Pas du tout, au contraire !

— Tu crois que sa mère serait d’accord ?

— Sans aucun doute. Je vais lui en parler.

Par un heureux concours de circonstances, Jeanne m’a téléphoné peu après, vers midi. Elle m’a demandé si tout allait bien. J’ai pris le ton de la confidence :

— Il doit y avoir quelque chose entre Gérald et Maria… elle m’a dit qu’elle aimerait l’emmener pour le week-end en Espagne.

— Génial ! Surtout qu’Eric sera là, et comme ça, nous serons tranquilles.

Une allusion à peine voilée à ce qu’elle m’avait dit au sujet du désir qu’éprouvait son amant pour moi…

— Gérald est d’accord ? a-t-elle ajouté.

— Certainement. Je l’ai vu échanger des gestes tendres avec Maria.

J’étais bien loin de la vérité, mais je n’allais pas raconter à Jeanne ce que nous avions fait tous les trois ! Elle m’a laissée après m’avoir annoncé qu’elle ne rentrerait pas avant huit-neuf heures ; elle avait un cocktail avec des clients, qu’elle ne pouvait pas décommander.

Dans la cuisine, j’ai dit à Maria que je parlerais à Gérald du week-end qu’elle voulait passer avec lui, et que sa mère était d’accord sur toute la ligne.

— Merci, je te dois tout !

Maria avait un tempérament sexuel très particulier. En effet, si elle s’était montrée passive en se laissant facilement sodomiser, elle aimait aussi prendre l’initiative et savait ce qu’elle voulait. Alors que nous prenions un verre, avant déjeuner, sur la véranda, elle s’est levée pour s’accroupir devant Gérald. Sans aucune gêne, elle a tripoté la queue encore dissimulée sous le short, avant de faire glisser le vêtement à mi-cuisses. Après avoir léché le gland, elle a ouvert son chemisier. Une fois de plus, j’ai été impressionnée par ses seins d’une fermeté exemplaire. Ce genre de poitrine opulente donne souvent des complexes aux adolescentes, mais attire la plupart des hommes. Et même certaines femmes dans mon genre !

Et Maria ne se contentait pas de proposer ses seins à l’admiration générale, elle s’en servait pour vider des couilles.

Assise sur ses talons, elle pressait la bite de Gérald entre ses seins serrés l’un contre l’autre ; elle les faisait aller et venir de haut en bas et de bas en haut. Des mouvements lents, très agréables à suivre du regard. A chaque va-et-vient, elle léchait le gland, ou bien s’arrêtait quelques instants pour le sucer. Je n’avais encore jamais assisté à pareille scène, et j’étais dans tous mes états. Sa queue stimulée entre les seins, Gérald était très excité, lui aussi. Il n’a pas tardé à éjaculer, arrosant le cou de Maria d’un jus épais. Elle a recueilli du sperme au bout d’un doigt, qu’elle a mis dans sa bouche, puis elle a recommencé pour le faire lécher par notre jeune complice. J’ai juste participé en léchant le gland humide. Nous sommes restés excités tous les trois pendant tout le temps du déjeuner.

— Tout à l’heure, rejoins-moi à la piscine, ai-je dit à Gérald en me levant. Je vais d’abord faire une petite sieste.

— J’aimerais faire la sieste avec vous.

— La prochaine fois, c’est promis.

Décidément, mon jeune ami avait bien changé depuis mon arrivée ! Il a aidé Maria à débarrasser, avant de rejoindre lui aussi sa chambre. Allongée sur mon lit, j’ai lu un moment avant de somnoler. J’étais nue, j’avais laissé la porte entrouverte, avec une petite idée derrière la tête…

Ce que j’espérais s’est bientôt produit. Ouvrant à peine les yeux, j’ai aperçu Gérald entrant silencieusement dans ma chambre.

— Viens… lui ai-je murmuré.

Dès qu’il est arrivé sur le lit, je l’ai enlacé pour l’attirer contre moi. Son sexe a vite réagi sous son short, au contact de mon ventre. Ouvrant grand les cuisses, j’ai juste baissé son petit pantalon sous ses couilles.

— Prends-moi, mon grand ! Ne te retiens pas !

Sans que j’aie eu besoin de guider sa bite, Gérald a trouvé l’entrée de mon vagin. Parfois, j’aime qu’un homme me prenne de cette façon, comme s’il me violait. J’ai croisé mes jambes sur sa taille, pour l’inviter à me pénétrer bien profond. Il faisait aller et venir sa queue sans retenue. Les ondulations de mon bassin et les contractions de mon vagin n’ont pas tardé à provoquer sa jouissance.

J’apprécie les longues séances amoureuses, mais j’aime aussi ce genre d’union brève, quand j’offre du plaisir à un homme, sans jouir moi-même. Dans ces moments-là, c’est un plaisir plus doux, plus diffus : j’aime sentir le poids du corps sur moi, ses odeurs, sa chaleur, et le sexe qui s’amollit en moi après avoir craché son venin.

— C’était si bon… a murmuré Gérald en remuant doucement son ventre contre le mien.

Il s’est endormi peu après, alors que je caressais ses fesses musclées. Je me suis levée sans faire de bruit, me suis juste revêtue d’un paréo.

J’ai retrouvé Maria qui faisait du repassage. Je lui ai dit d’aller réveiller Gérald un peu plus tard, et qu’il me rejoigne à la piscine. Jeanne n’aurait sans doute pas apprécié de trouver son fils dans mon lit ! Même si nous avions encore du temps devant nous avant son retour.

J’ai nagé un moment, puis je me suis installée sur un fauteuil pour relire des notes relatives au livre que je préparais. A vrai dire, j’avais la tête à tout autre chose !

Peu après, Gérald est venu vers moi.

10

Je me suis assise tout au bord du fauteuil pour accueillir Gérald.

Il s’est avancé vers moi. Sans un mot, j’ai fait glisser son slip sur ses jambes, libérant sa bite déjà frémissante. J’étais heureuse de constater que le jeune garçon savait se montrer aussi infatigable que j’étais gloutonne de sexe. Je lui ai demandé de s’allonger sur un matelas de bain. Il a obtempéré. La vision d’un adolescent, quand il s’offre à mon désir de cette manière, m’a toujours profondément excitée. Je mouillais déjà abondamment en lui caressant les testicules.

— Je vais te raser les couilles ; c’est plus agréable pour lécher, et Maria m’a dit que ça lui plaisait aussi.

Sans attendre, j’ai enduit son scrotum d’un savon liquide épais. Puis, munie d’un rasoir jetable, j’ai enlevé les poils qui couvraient les couilles et la racine du sexe. Gérald appréciait le traitement ; sa bite était devenue dure à casser une assiette.

J’ai terminé en lui retirant les poils qui couvrent le sensible sillon qui mène à l’anus. Avec le bout de mon doigt, je chatouillais la bague qui palpitait. Penchée sur lui, j’ai sucé ses tétons en faisant glisser mon doigt dans l’étroite gaine.

— Tu aimes ? lui ai-je demandé alors que mon doigt était tout entier en lui.

— Oui… c’est bon.

— Je vais te faire découvrir ce que Maria a ressenti quand tu es venu en elle de cette manière.

Certes, je l’avais déjà sodomisé, mais juste avec le doigt. J’ai sorti le vibromasseur de mon sac pour l’enduire de savon. Puis j’ai posé la pointe oblongue contre l’anus que j’ai également lubrifié. Gérald a gémi, mais sans se dérober, quand j’ai enfoncé le vibro dans son orifice à demi dilaté. Tout autant que lui, je vivais une expérience enivrante : c’était la première fois que je sodomisais un jeune homme avec autre chose que le doigt. Le vibromasseur, long d’une dizaine de centimètres, a bientôt été entièrement enfilé dans le cul. Maria est arrivée, alors que je mettais l’engin en marche.

Gérald agitait son bassin, envahi par un plaisir tout nouveau pour lui. Tout en faisant aller et venir le vibro entre les muqueuses, je massais les couilles bien lisses. Maria a retiré sa robe, s’est accroupie sur la poitrine du garçon qui demeurait passif. Elle n’a d’abord fait qu’effleurer la bite avec ses doigts.

C’était un ravissement pour moi de voir Gérald tout près de jouir. Puis Maria, enveloppant fermement la queue entre ses mains, l’a masturbé avec une grande amplitude. Elle faisait en même temps tourner et coulisser ses doigts le long de la tige. Le sperme a jailli en longues salves blanchâtres qui ont arrosé mes seins. J’avais rarement ressenti autant de plaisir à voir un garçon éjaculer. Tout comme Maria, qui a dit :

— On recommencera, ça m’a drôlement excitée !

— Je te comprends, je suis comme toi ; j’aime beaucoup branler mes hommes !

Elle m’a entraînée à m’allonger sur un matelas et s’est installée en 69 sur moi. Nous nous sommes fait jouir en nous léchant, sous les yeux de Gérald dont le sexe avait à peine débandé. Sans faire de chichis, Maria l’a de nouveau masturbé en l’enculant avec le pouce, lui vidant cette fois les glandes jusqu’à l’ultime goutte.

Les deux jeunes gens avaient besoin de reprendre leur souffle. Maria a nagé en compagnie de Gérald dans le bassin, puis ils ont rejoint la villa, pendant que je préférais rester à me faire bronzer.

La suite de l’après-midi – pour une fois – a été calme. Qu’il était doux de goûter au repos après joui à en crever ! Et avant que ça recommence !

A la fin du dîner, après avoir débarrassé, Maria a pris l’initiative de s’allonger sur la table de la cuisine. Tenant ses jambes repliées, écartant l’entrejambe de son mini-slip, elle n’a pas eu besoin du moindre mot pour faire comprendre à Gérald ce qu’elle attendait de lui. Debout face à elle, le garçon a juste ouvert sa braguette pour sortir son pénis, qu’il a aussitôt enfilé dans le vagin accueillant.

— Fais-toi bien jouir ! lui a enjoint Maria, alors qu’il commençait à aller et venir en elle.

Ne voulant pas rester inactive, j’ai ouvert le pantalon de l’ado pour lui malaxer les couilles. Baisant Maria, il agitait les hanches de plus en plus fort.

— Vide tes couilles, maintenant ! lui ai-je ordonné en les faisant rouler sous mes doigts.

Maria, qui se masturbait, a joui alors qu’il se répandait en elle. Oui, notre jeune ami était vraiment infatigable. C’était la énième fois qu’il éjaculait depuis le matin ! J’ai travaillé à mon livre en attendant le retour de Jeanne. Elle est arrivée vers vingt et une heures. Nous avons pris un verre tranquillement sur la véranda devant l’Océan. Mon amie m’a parlé du week-end que Maria voulait passer avec Gérald en Espagne.

— Tu penses vraiment que c’est une bonne idée ? m’a-t-elle demandé.

— Oui ! Et puis tu regrettais de ne pas voir Gérald avec une petite copine.

— Et tu crois qu’ils l’ont déjà fait…

— Oh, c’est probable !

Je n’allais pas lui raconter nos jeux érotiques plutôt corsés ! J’ai senti Jeanne décontenancée, comme beaucoup de mères quand elles comprennent que leur fils n’est plus un petit garçon, et qu’il commence à leur échapper.

— Maria, lui ai-je dit, me semble être une fille très bien, et sa relation avec Gérald sera la meilleure possible pour lui, même s’ils ne restent pas très longtemps ensemble.

Au fil de la conversation, j’ai failli ajouter que c’était une baiseuse remarquable… heureusement, j’ai réussi à me taire à temps ! Nous avons fait un dîner léger : salade composée et fromage accompagnés d’un rosé fruité.

— Eric sera là pour le week-end. Ça te plaît ?

— Oh oui ! ai-je spontanément répondu, me souvenant de ce que j’avais dit mon amie, comme si déjà je répondais au désir qu’il avait manifesté à mon égard.

— Je te propose d’aller faire un tour à Biarritz avec moi demain matin.

— Avec plaisir.

— Et puis… je dois te dire que… le soir, nous sommes invités à une soirée échangiste : je serais heureuse que tu viennes avec nous.

Nous avons encore fumé une cigarette sur la véranda avant de nous quitter. Nue sur mon lit, j’ai eu beaucoup de mal à m’endormir. Non seulement, je pensais à la journée passée avec Gérald et Maria, mais aussi à leur week-end, et à celui que je passerais avec Eric et Jeanne, et à cette fameuse soirée en particulier.

C’était une expérience qui m’attirait beaucoup, mais je n’avais jamais eu l’occasion de la pratiquer. Je me suis calmée en me masturbant, un doigt sur le clitoris, le vibromasseur enfoncé dans le vagin. Cet appareil avait le double avantage d’être efficace et d’être discret !

11

Je suis partie pour Biarritz avec Jeanne vers dix heures. Nous avons pris un thé à une terrasse en face de l’Océan.

— Je veux te faire un cadeau, ce soir ! m’a-t-elle annoncé en se levant.

Nous avons marché le long des rues. Surprise, je l’ai vue s’arrêter devant une belle boutique de dessous féminins. Elle m’a présentée à la gérante, Carole, une jolie brune d’une quarantaine d’années. Les deux femmes se connaissaient de longue date.

— Choisis la parure qui te plaît, m’a lancé Jeanne.

— Je peux l’acheter moi-même.

— Non, c’est un cadeau.

J’ai arrêté mon choix sur un mince porte-jarretelles en soie noire bordée de dentelle, plusieurs paires de bas, un petit bustier qui laissait mes tétons découverts, et un string translucide qui ne cachait presque rien de ma chatte trop renflée.

— Ça me semble hypersexy ; viens l’essayer.

Elle est entrée avec moi dans un coquet salon d’essayage. J’ai aussitôt été troublée : cela faisait des années que je ne m’étais pas mise nue devant elle. Ça remontait à l’époque où nous prenions notre douche ensemble après notre séance de gymnastique. J’ai revêtu la parure sous le regard brillant de Jeanne. Elle promenait sa main sur mes seins, mon ventre, mes cuisses, en répétant :

— Tu sais que tu es terriblement séduisante comme ça !

Je voulais bien la croire, même si je n’avais pas besoin de ce genre de dessous pour séduire les hommes ! Mon trouble s’est accru quand elle est allée chercher son amie. Carole s’est montrée catégorique :

— Ça vous va parfaitement.

— Oui, a renchéri Jeanne, tu vas faire des ravages, ce soir !

Et là-dessus… les deux femmes, sans se concerter, ont commencé à me toucher. Pendant que Carole faisait tourner ses paumes sur mes tétons, Jeanne stimulait mon clitoris avec le pouce, l’index enfoncé dans mon sexe. Puis c’est Carole qui m’a branlée. J’avais un tel besoin de jouir qu’un orgasme intense m’a fait trembler des pieds à la tête. Les deux femmes sont sorties. J’ai retiré mes dessous pour me rhabiller. J’étais étonnée : c’était la première fois que je jouissais avec une femme que je ne connaissais pas une demi-heure avant ! De mieux en mieux !

Ayant quitté la boutique, nous avons fait du lèche-vitrines, mon amie et moi. Jeanne a fait un passage dans son magasin, puis je l’ai invitée à déjeuner dans un très bon restaurant. Alors que nous dégustions un plateau de fruits de mer, elle m’a reparlé de la soirée à venir.

— C’est un couple d’amis d’Eric qui organise. Nous formons une sorte de club dont les membres sont triés sur le volet ; il faut d’ailleurs payer des droits d’inscription assez élevés (surtout pour les hommes seuls), être recommandé par plusieurs amis et accepter une enquête intime de la part de ce couple.

— Vous êtes nombreux ?

— Ça dépend. Certains soirs, une dizaine ou une quinzaine, mais d’autres fois, jusqu’à une cinquantaine de personnes. Autant te dire que ces soirs-là, ça tourne souvent à l’orgie ! En moyenne, nous nous retrouvons deux fois par mois.

— Tu as hésité quand Eric t’en a parlé ?

— Oui… mais en fait, j’ai énormément apprécié dès ma première soirée. J’ai fait l’amour avec cinq hommes, et avec quelques femmes également. Je peux t’assurer que tous sont des bons coups. Et ce qui me plaît aussi, c’est que nous mettons un loup sur notre visage dès notre arrivée. Notre anonymat rend nos échanges encore plus excitants. Les seules personnes que je connais sont le couple qui nous reçoit, plus Carole, que tu as vue tout à l’heure, et aussi Maud, une amie qui tient un salon de beauté.

De retour à la propriété, Jeanne m’a proposé d’aller à la piscine. Sans aucune gêne, elle s’est déshabillée, et j’ai bien sûr fait la même chose. J’ai été aussitôt troublée de la voir nue, surtout qu’elle était très belle. Elle avait un corps finement musclé, que lui auraient envié bien des femmes plus jeunes. Nous avons fait quelques longueurs avant de rejoindre le bord du bassin. Jeanne s’est étendue sur un matelas. Je lui ai proposé de lui passer de la crème solaire.

— Volontiers.

J’allais faire avec elle ce que son fils avait fait avec moi ! J’ai couvert sa peau de crème, en contemplant sa chatte à demi épilée. Une véritable invitation, pour un homme, à venir la pénétrer sans attendre ! Et pas seulement un homme… La toison foncée dessinait un ovale autour des larges nymphes brun-mauve et de l’arête saillante qui protégeait le clitoris. Entrouvertes, les petites lèvres laissaient voir la bouche rose qui faisait la moue.

— J’ai envie de te faire jouir… lui ai-je murmuré en caressant l’intérieur de ses cuisses.

Jeanne les a ouvertes davantage, en signe d’assentiment. J’ai sorti de mon sac le vibromasseur de Maria, je l’ai placé tout au bord du sexe de mon amie. Elle se laissait faire ; il me paraissait évident qu’elle avait l’habitude de ce genre de pratiques. Ses muqueuses roses se sont contractées sur le métal, comme la chair sensible d’un coquillage. J’ai mis en route l’engin presque entièrement enfoncé dans le vagin. Les yeux fermés, Jeanne s’est mise à gémir en ondulant des hanches. Je suivais avec émotion la lente montée du plaisir en elle ; sa bouche grande ouverte, ses narines frémissantes, ses tremblements, ses râles…

— Si ton amant était là, j’aimerais vous regarder faire l’amour.

— Moi aussi, m’a-t-elle répondu, j’ai envie de te voir jouir avec lui. Il va bientôt arriver !

Toute frissonnante, elle a joui longuement alors que je stimulais son clitoris qui était devenu énorme.

— J’avais envie de ça depuis ton arrivée, m’a-t-elle confié après avoir recouvré ses esprits.

Nous avons fait du bronzage en somnolant. Alors que je rouvrais les yeux, j’ai vu Eric venir vers nous. Il nous a saluées, puis s’est déshabillé, pour mettre un maillot de bain. Sa pudeur m’a étonnée et amusée. J’ai été émue par sa musculature. Il dégageait une virilité qui me troublait au plus intime.

Après avoir nagé un moment, il nous a retrouvées. Jeanne lui a demandé de s’agenouiller à côté d’elle.

— J’ai envie que tu fasses jouir Laure ! a-t-elle balancé sans détour.

Il n’allait certainement pas dire non ! Il s’est contenté de hocher la tête en m’adressant un mince sourire. Jeanne a fait glisser le slip de l’homme, libérant la bite à demi enflée, d’une taille déjà importante ; j’en avais rarement vu une aussi grosse. De couleur foncée, le pénis était long et large ; le gland surtout m’impressionnait : tel un champignon, il était plus large à sa base que la hampe. Pendant qu’Eric se débarrassait de son slip, Jeanne s’est tournée vers moi. Elle m’a caressé les cuisses.

— Je suis heureuse de lui faire ce cadeau.

Je ne revenais pas de la facilité avec laquelle j’allais me laisser offrir à un homme par mon amie. Pourtant, mon sexe qui se crispait trahissait mon désir de jouir. S’approchant de moi, il m’a fait m’étendre sur côté, puis s’est agenouillé à cheval sur une de mes cuisses. Il a saisi ma jambe par la cheville pour la lever, la poser sur son épaule.

Jeanne m’a caressé les seins pendant qu’il plaçait son gland à l’orée de mon sexe. Je sentais avec volupté la queue grossir entre mes muqueuses. Il a longuement fouillé l’entrée de mon vagin, provoquant en moi mille picotements délicieux. Et j’ai poussé des râles de bonheur quand il s’est doucement enfoncé. Jamais peut-être je n’avais reçu de sexe aussi volumineux : un soc de charrue ouvrait mon vagin semblable à un fruit bien mûr.

Mon plaisir s’est encore avivé quand, son sexe entièrement fiché dans le mien, il a fait onduler son bassin pour fouiller au plus profond de mon con. J’avais la sensation d’être clouée sur le matelas par un pieu.

Puis Eric a fait glisser sa bite pour buriner le bord de mon sexe. Les frottements de son gland sur mon clitoris faisaient monter ma tension. Il a fait glisser sa queue dans mon fourreau traversé de contractions de plus en plus vives. Bien des hommes n’auraient pas résisté à un tel massage intime ; Eric, au contraire, se montrait très endurant. C’est moi qui ai été prise par un orgasme violent, alors qu’il me pénétrait jusqu’aux couilles.

Quand il a repris de lents va-et-vient dans mon vagin brûlant, le plaisir m’a envahie inexorablement. J’ai joui une seconde fois, sans qu’il ait encore éjaculé. Une jouissance plus calme, mais tout aussi intense, comme une vague chaude roulant à travers tout mon corps. J’avais vraiment envie de m’offrir totalement à un baiseur si performant.

Eric a retiré sa queue, a reposé ma jambe sur le matelas. Agenouillée derrière lui, Jeanne a pris sa bite qu’elle a tripotée en lui caressant les couilles. Le sexe a tressailli avant d’arroser ma chatte à longs jets. Son éjaculation fut très copieuse – comme si deux hommes normalement constitués avaient joui de concert sur moi.

— Tu étais très belle à regarder quand tu as joui, m’a dit Jeanne avant de se pencher et de replier mes jambes pour lécher mon sexe.

Sans aucun dégoût, elle a recueilli dans sa bouche le sperme d’Eric, puis a fourré sa langue dans mon vagin avant de sucer mon bouton. Là, j’ai joui encore une fois – atteignant un état de volupté rare. Vidée, je suis restée allongée, pendant que Jeanne allait chercher à boire. Je n’avais rien envie de faire d’autre que savourer le plaisir qui baignait mon corps.

Alors qu’Eric était parti, Jeanne a sorti quelques affaires d’un sac.

— J’ai envie d’épiler ta chatte. Tu es terriblement séduisante, mais je t’assure que, comme ça, tu risques d’affoler plus d’un homme ce soir ! Tu es d’accord ?

— Oh oui !

— C’est Maud, dont je t’avais parlé, qui me le fait de temps en temps, avec une crème spécialement préparée par elle.

Curieusement, j’aimais beaucoup épiler mes jeunes amis, mais j’avais rarement pensé le faire pour moi-même.

Jeanne a glissé un coussin sous mes fesses. Très excitée, j’ai ouvert les jambes pour qu’elle opère à sa guise. Elle a enduit ma vulve de crème, sans en mettre sur la touffe claire qui ornait mon pubis. Puis elle a fumé une cigarette, le temps que la crème fasse son effet. Elle a ensuite retiré mes poils avec une fine spatule. M’ayant rincé la motte, elle m’a dit :

— Ta chatte est magnifique ! Plus belle encore que tout ce que j’aurais imaginé ! Et terriblement provocante !

Elle m’a quittée pour rejoindre la villa.

12

En fin d’après-midi, j’ai regagné à mon tour la villa. Je devais me préparer pour la soirée. J’ai pris une douche, me suis maquillée, coiffée, et je suis allée dans ma chambre pour m’habiller. Jeanne est entrée alors que j’avais juste mis mon porte-jarretelles. Elle-même était déjà habillée : courte robe mauve clair, bas de la même couleur, à peine plus foncés.

— Attends-moi, et reste comme ça un instant, m’a-t-elle dit.

Elle est revenue très vite, accompagnée d’Eric vêtu d’un peignoir.

— Il va te préparer à sa manière.

Elle m’a invitée à m’allonger sur mon lit, mes fesses au bord du matelas. Il s’est agenouillé devant moi, a relevé mes jambes qu’il a posées contre ses épaules. J’imaginais la vision obscène que je lui offrais : celle de ma vulve fraîchement épilée.

— Vous êtes splendide ! m’a-t-il dit en caressant ma chatte toute lisse.

Son vouvoiement m’a amusée : dans l’après-midi, il m’avait connue de la manière la plus intime ! Jeanne lui a ouvert son peignoir, a saisi sa queue qu’elle a aussitôt introduite dans mon vagin. Encore une fois, j’ai été sidérée par la complaisance avec laquelle, désormais, je me laissais faire dès lors qu’il s’agissait de sexe. Mais comment aurais-je pu me refuser à un homme qui m’avait fait jouir si fort ?

Eric a enfoncé son sexe entier en moi puis, sans bouger, l’a laissé peu à peu grossir entre mes muqueuses. Me caressant les seins, Jeanne m’a dit :

— J’adore quand Eric me prépare de cette manière avant une soirée. Il ne va pas te faire jouir… et résultat, tu seras tellement chaude que tu t’offriras tout à l’heure au premier homme qui aura envie de toi !

En effet, Eric s’est bientôt retiré, me laissant insatisfaite. Mais j’ai encore eu une surprise quand Jeanne a fardé mes grandes lèvres avec un tube de rouge Baiser ! Elle m’a tendu un petit miroir : l’ovale dessiné sur mon sexe était un véritable appel au viol ! Enfin, au viol consenti. Comme si n’existait plus de mon corps que cette fente impudique soulignée par le maquillage.

J’ai fini de m’habiller sous les yeux de Jeanne, tandis qu’Eric était parti se préparer. Nous sommes montés peu après dans sa luxueuse berline. Nous avons roulé une demi-heure avant de nous arrêter devant le portail d’une propriété isolée. Eric a sonné et s’est annoncé par l’interphone, après avoir donné le mot de passe de la soirée : « Louves et Loups ».

Le portail s’est ouvert ; nous sommes entrés dans un très beau parc. Après avoir roulé une centaine de mètres, Eric s’est garé devant un petit château, à côté d’autres voitures. Avant de descendre, Jeanne a sorti des loups de soie noire. Le sien et le mien étaient agrémentés d’une voilette en résille qui couvrait le bas du visage. Sur le perron, nous avons été accueillis par une femme très élégante, qui portait elle-même un masque. Très troublée, je suis entrée avec eux dans un grand hall, ouvert sur un vaste salon. La pièce, faiblement éclairée, était occupée par une trentaine de personnes qui, en petits groupes, conversaient en buvant un verre et en grignotant des toasts.

Tout s’est alors déroulé comme si je participais au tournage d’un film érotique. Eric s’est éloigné ; Jeanne prenait un verre avec un inconnu. On a commencé à me caresser par-derrière et par-devant. Toute frissonnante, je me laissais faire pendant qu’on faisait glisser les épaulettes de ma robe sur mes bras. Les caresses sur tout le corps ont duré un bon moment, avant qu’on fasse glisser mon string le long de mes jambes. J’ai pensé, amusée, que j’aurais du mal à le retrouver plus tard.

Des doigts effleuraient mes seins, mon ventre, ma chatte, mes fesses, mes cuisses… J’étais d’autant plus excitée que j’apercevais des couples, des trios, des quatuors, même, qui faisaient déjà l’amour. Sans m’en être rendu compte, je me suis retrouvée penchée en avant, le haut du corps appuyé sur une petite table ronde. Aussitôt, un pénis a pénétré mon vagin, pendant que deux autres queues cherchaient ma bouche. Je les ai léchés et sucés, passant de l’un à l’autre, pendant qu’on me limait du gland aux couilles. Mon partenaire anonyme a éjaculé dans le préservatif, suivi bientôt des deux autres dans ma bouche.

Je n’avais aucune crainte : tous les invités de notre soirée étaient absolument « sains », comme me l’avait dit Jeanne. Les hommes utilisaient des préservatifs pour que les femmes ne soient pas trop vite souillées.

Peu après, deux autres fouteurs ont joui dans mon vagin. J’étais tourneboulée de faire l’amour pour la première fois avec des partenaires totalement inconnus. On m’a retournée pour m’allonger de dos sur la table. Un homme a saisi mes jambes, les a levées en les tenant ouvertes en grand compas. Il m’a pénétrée jusqu’à l’os pendant qu’on me léchait les seins. J’ai joui alors que mon baiseur se libérait lui aussi dans un préservatif. Un autre m’a prise dans la même posture, pendant que deux autres se masturbaient au-dessus de mon visage. Ils ont éjaculé dans ma bouche. J’ai bu leur sperme avec gourmandise. Moi, qui avais toujours aimé la saveur de la liqueur mâle, j’étais servie !

Désireuse de reprendre des forces, je me suis relevée pour aller boire du champagne et manger des toasts. Non loin, il m’a semblé reconnaître Jeanne, allongée sur un canapé, en compagnie de deux hommes. Je n’ai pas cherché à me mêler à leur trio. Accroupie devant moi, une femme m’a embrassé les seins, alors que, par-derrière, un homme me caressait le sexe. Je sentais avec plaisir sa bite bien dure battre contre ma croupe.

Quand le gland a effleuré le bord de ma chatte, j’ai pensé que l’homme allait me pénétrer. Mais il m’a pris une main pour m’entraîner sur un matelas, dans le salon voisin. Agenouillé entre mes jambes relevées, il m’a pénétrée sous les yeux d’autres partenaires. Et alors que je masturbais deux hommes, deux autres se branlaient contre ma bouche. Ils ont éjaculé entre mes lèvres, tandis que les autres arrosaient mes seins, et le dernier le fond de mon con.

Trois autres ensuite se sont répandus dans mon ventre, cette fois-ci encore sans préservatif. Je n’avais pas joui une seconde fois, mais je baignais dans un plaisir permanent, à m’abandonner au désir de tous ces inconnus.

Une grande femme blonde s’est installée en 69 au-dessus de moi, plaquant sa chatte mouillée contre ma bouche. Je l’ai léchée, pendant qu’elle me rendait la politesse. Nous avons, l’une et l’autre, recueilli le sperme de nos partenaires sur notre langue. Finalement, fouillant mon vagin, la blonde m’a conduite à l’orgasme.

Je suis restée allongée par terre un long moment pour reprendre mes esprits. Je n’avais plus la force de lever le petit doigt, mais j’ai quand même ressenti une intense volupté à me laisser lécher et caresser par deux femmes… avant que plusieurs hommes, encore, viennent enfiler leur bite en moi… c’est ma totale passivité qui les avait attirés.

Je me sentais complètement épuisée – les excès à deux ou à trois dans la villa au bord de l’Océan n’étaient que de la petite bière à côté de ce que je vivais ce soir-là – quand Jeanne, enfin, est venue s’accroupir à côté de moi.

— Tu es bien ? m’a-t-elle demandé.

— Oui, mais je suis crevée de chez crevée.

— Moi aussi, ils m’ont fait jouir à crever ! Je te propose de nous tirer.

M’étant relevée, j’ai retrouvé ma robe près du buffet. Mais je n’ai pas cherché mon string ! Nous sommes sorties alors que la partouze – encore – battait son plein. Eric nous attendait sur le perron.

— Je me suis retenu d’éjaculer ! m’a-t-il prévenue, pour le faire avec vous.

Je lui ai adressé un regard de détresse, tout en me retenant de vaciller sur mes talons trop hauts.

— Eric, je vous adore, mais je vous jure que je suis morte… complètement morte. Demandez plutôt à Jeanne.

Jeanne n’a pas réagi. Elle m’a pris la main pour me conduire vers leur voiture. Elle m’a fait me pencher en avant contre le coffre, puis a rabattu ma robe sur mes reins. Eric, debout derrière moi, a pénétré mon vagin de sa bite volumineuse. Sans se soucier de mon extrême abattement, il m’a limée en va-et-vient vigoureux. Son éjaculation n’a pas tardé, son sperme se mêlant à celui des autres. Et là, surprise du chef : j’ai de nouveau joui alors que ses giclées aspergeaient ma matrice brûlante ! Jeanne, accroupie devant lui, a léché sa tige pour la nettoyer.

Je suis montée à l’arrière de la voiture avec Jeanne, pendant qu’Eric prenait le volant. Appuyée tendrement contre mon amie, j’ai somnolé en repensant vaguement à ma soirée. J’avais connu des plaisirs incroyables ; je regrettais presque de ne pas m’être laissée aller jusqu’au bout de la nuit.

Une fois dans ma chambre, je me suis effondrée sur mon lit sans me déshabiller.

13

Gérald est revenu avec Maria. L’air épanoui, il m’a retrouvée sur la véranda où je travaillais.

— Votre week-end s’est bien passé ? lui ai-je demandé.

— Vous savez, j’ai souvent pensé à vous.

— Tu me raconteras tout à l’heure. Rejoins-moi à la piscine dans l’après-midi.

Ayant, grâce à quatorze heures de sommeil d’affilée, récupéré de mes excès du week-end, je sentais que j’avais toujours autant envie de faire l’amour avec lui.

Peu après, c’est Maria qui est venue me voir. Le visage coquin, elle m’a tendu un petit paquet.

— Cadeau !

J’ai découvert sans surprise ce que contenait la boîte rose : un vibromasseur en métal d’une quinzaine de centimètres de long !

— Je suis sûre, m’a glissé l’Espagnole, que vous aurez envie de vous en servir avec Gérald ! Et autrement aussi !

Nous avons déjeuné, puis je me suis remise à mon livre, pour compenser mon oisiveté des derniers jours. J’ai rejoint ensuite la piscine, où je me suis baignée nue, avant de m’allonger sur un fauteuil. Gérald m’a rejointe, alors que j’enduisais mes seins de crème solaire. Je lui ai demandé de continuer, sur mon ventre, mes jambes… Heureuse de constater que ça lui faisait de l’effet : le petit salaud bandait déjà dans son short de bain. Il s’est baigné pendant que je me faisais bronzer, sans oublier de mouiller dans mon string. Sorti de l’eau, Gérald s’est allongé sur un matelas à portée de ma main. Il bandait toujours et, moi, je n’arrêtais pas de mouiller. J’ai caressé tout son corps pendant qu’il me racontait son week-end…

Maria l’avait emmené à San Sebastian, où ils avaient logé dans l’appartement d’un ami de Maria qui était absent.

— Le plus beau moment, m’a-t-il dit alors que je faisais rouler ses testicules sous mes doigts, ç’a été samedi soir, quand j’ai sodomisé Maria et une de ses amies, Catalina. Elles tenaient à demeurer vierges ; je ne comprends pas ça !

Il m’a raconté en détail leur soirée. Les filles lui avaient offert à peu près tous les plaisirs que deux femmes peuvent donner à un homme. Elles s’étaient allongées l’une sur l’autre, et il avait tour à tour enfoncé sa bite au fond de leur anus, avant d’éjaculer dedans…

Et voilà que Maria s’approchait de nous.

Elle s’est mise nue et, tout en me parlant à son tour de leur week-end, a caressé avec moi notre jeune complice. Gérald bandait toujours. J’ai demandé à Maria de s’allonger sur un matelas, et à Gérald de s’installer en 69 au-dessus d’elle. Je n’avais pas envie d’attendre pour étrenner le vibromasseur. J’étais déjà très excitée de voir Gérald dans cette posture. Je n’ai pas un tempérament de dominatrice, mais je suis tout de même assez autoritaire, et j’éprouve un grand plaisir à conduire mes jeux érotiques avec un ado. J’ai copieusement lubrifié le vibro, puis la bague anale du garçon, que j’ai ouverte et pénétrée en faisant tourner l’engin. Gérald se laissait faire sans protester. J’éprouvais un intense plaisir à voir le tube argenté disparaître dans son anus, avant de réapparaître. Je faisais aller et venir le vibro comme un homme avec sa bite… avant de le laisser « trépider » dans l’anus du garçon.

Gérald soupirait de plus en plus fort ; il y avait de quoi : pendant que le gode électrique lui défonçait le cul tel un marteau-piqueur, Maria lui tétait le gland, et moi, je lui massais les couilles. De l’autre main je n’oubliais pas de me branler… Les couilles se sont contractées sous mes doigts quand le garçon a éjaculé dans la bouche de Maria. J’ai moi-même joui peu de temps après. Puis ce fut le tour de Maria, sucée par Gérald. Ainsi, la boucle était bouclée… Provisoirement, vu la libido inextinguible des protagonistes…

Vers sept heures du soir, j’ai annoncé à Maria que je commanderais une pizza pour dîner. J’avais envie de revoir Nicolas, le jeune livreur que j’avais masturbé un soir. Et puis, je voulais aussi vivre une nouvelle expérience avec Gérald.

C’est pourquoi j’ai précisé à la jeune Espagnole ce que j’attendais d’elle.

Nicolas a sonné un peu avant huit heures. Je l’ai trouvé encore plus désirable que la première fois. J’ai été le chercher pour l’amener à la villa. Le livreur a été surpris quand, dans la cuisine, il a vu Gérald et Maria unis de manière obscène. Le pantalon de Gérald était sur ses pieds, et son slip baissé à mi-cuisses ; assise au bord de la table, les cuisses grandes ouvertes, Maria caressait les couilles et la queue de son ami.

Sans attendre, j’ai tripoté le sexe de Nicolas en ouvrant son jean. Comme les jeunes de son âge, il a tout de suite bandé. Il avait une queue trapue, moins longue que celle de Gérald ; mais en matière de sexe masculin, je n’ai jamais fait la fine bouche !

— Tu vas me baiser, lui ai-je dit en m’allongeant sur la table.

Je ne portais qu’un T-shirt, que j’avais retroussé sur mon ventre, ce qui lui laissait tout loisir de contempler ma chatte épilée. Il ne s’est bien sûr pas fait prier ; il m’a aussitôt pénétrée.

— Fais-toi du bien ! lui ai-je murmuré, alors qu’il s’enfonçait au fond de mon con.

Gavée depuis un moment, je n’avais pas spécialement envie de jouir, mais seulement de lui offrir du plaisir, et sous les yeux de Gérald et de Maria. Ne restant pas inactive, celle-ci lui caressait les couilles, en même temps que celles de Gérald.

— Surtout, ne te retiens pas ! ai-je murmuré en contractant mon vagin sur la queue du livreur. Pense à ta queue, pense à ton plaisir !

Il n’en a pas fallu plus pour que Nicolas me lâche tout au fond du sexe. Je n’avais pas joui ; j’étais simplement heureuse d’avoir offert du plaisir à l’adolescent. Un peu gêné, Nicolas m’a dit « merci » en remettant de l’ordre dans ses vêtements. Il nous a quittés pour retourner à son travail.

Nous avons dîné à moitié nus, dans une ambiance joyeuse. Après le repas, je me suis retrouvée seule avec Maria dans la cuisine.

— Je voudrais te faire une confidence, m’a-t-elle dit. Tout ce que je vis depuis mon arrivée me donne envie de perdre mon pucelage ; j’ai trop envie de sentir le sexe de Gérald ou d’un autre en moi, mais…

— Tu as peur ?

— C’est ça.

— Tu as raison, les hommes s’y prennent souvent mal. Mais nous pourrons nous débrouiller ensemble…

Je me suis approchée d’elle.

— Tu le voudrais bientôt ?

— Ce soir même !

— Seule avec moi ? Ou avec Gérald ?

— Ça me ferait plaisir qu’il soit là.

J’ai retrouvé Gérald, tandis que Maria montait dans sa chambre. J’ai expliqué au garçon ce qui allait avoir lieu. Puis nous avons rejoint Maria, qui était allongée nue sur son lit. Après nous être déshabillés, Gérald et moi nous sommes accroupis à côté d’elle pour la caresser et la lécher. Quand j’ai senti que le plaisir l’envahissait, j’ai pris le petit vibromasseur, que j’ai placé au bord de sa fente luisante de mouille. Je l’ai mis en marche pendant qu’elle léchait les couilles de Gérald accroupi au-dessus de son visage. J’ai utilisé l’autre vibromasseur, dont j’ai posé le bout arrondi sur le capuchon de son clitoris.

Alors que Maria était tout près de jouir, j’ai enfoncé un peu plus l’engin dans son sexe. L’hymen, certainement très mince, s’est déchiré sans difficulté alors qu’elle était secouée par un orgasme. J’étais d’autant plus contente qu’elle n’avait pas eu mal, et avait à peine saigné.

Comme étourdie, la belle brune – qui, à présent, était devenue une femme – est restée allongée.

Gérald était aux anges : Maria lui a promis qu’il passerait bientôt une nuit complète avec elle. Je les ai laissés à leurs mamours pour regagner ma chambre et une nuit réparatrice.

14

Surprise totale : Jeanne m’a informée que le plus proche copain de Gérald, un certain Fabrice, débarquait dans la journée à la villa. Qui était la plus contente : votre servante, l’insatiable amateur de chair fraîche ! En effet, je ne pouvais plus me contenter du seul Gérald, déjà sollicité par Maria, ni de Nicolas, accaparé, lui, par son travail. Je suis allée voir Gérald dans sa chambre.

— Ton copain a-t-il déjà eu des aventures avec des filles ?

— Je ne crois pas. En tout cas, pas avant l’été… nous en avons parlé plusieurs fois ensemble : il m’a dit que ça commençait à le tracasser.

Ce serait donc sans doute un nouvel adolescent que je pourrais dépuceler ! En fin de matinée, j’ai pris la deuxième voiture de Jeanne pour aller chercher le copain en question à la gare en compagnie de Gérald.

— Je te présente Laure, une amie de maman, a-t-il sobrement dit, quand nous l’avons retrouvé dans le hall.

Fabrice était un bel adolescent blond, souriant bien qu’un peu timide. Dès le déjeuner, je l’ai senti troublé par Maria et moi. Le repas terminé, j’ai travaillé un moment sur la véranda. Je voulais aussi laisser les deux garçons ensemble, par tactique : pour qu’ils se fassent des confidences à mon sujet. Je les retrouverais un peu plus tard à la piscine, comme je l’avais proposé à Gérald.

Je savais que nous serions tranquilles : Jeanne m’avait appelée pour m’annoncer qu’elle resterait à Bordeaux, le soir. Ça m’arrangeait ; nous aurions tout notre temps pour nous, les garçons et moi.

Ayant rejoint la piscine, je me suis mise nue pour nager avant de m’allonger dans un fauteuil pour faire du bronzage. Les deux ados sont arrivés peu après, comme je m’y attendais. J’espérais que Gérald avait informé en long et en large son copain de ce qui avait eu lieu entre nous.

J’ai senti Fabrice très embarrassé de me voir nue. A l’évidence, cela ne lui était jamais arrivé de voir une femme in live en tenue d’Eve. Et quand Gérald s’est déshabillé, il n’a pas osé faire la même chose.

— Ne sois pas gêné ! lui a lancé Gérald ; on fait comme ça tous les jours !

Fabrice s’est décidé à se mettre nu. Il avait un corps mince et musclé qui m’a aussitôt mis l’eau à la bouche. Les deux copains se sont baignés avant de revenir près de moi. Là, je n’y suis pas allée par quatre chemins : je leur ai demandé de s’allonger, côte à côte sur des matelas. Gérald, qui avait bien pris l’habitude de mes façons plutôt autoritaires, s’est exécuté de bonne grâce. Son copain l’a imité en se contorsionnant ; sa nudité, comme c’est bien compréhensible de la part d’un puceau, le gênait. Accroupie devant eux, j’ai caressé leur ventre, puis – avec la plus extrême délicatesse – leur sexe qui, l’un et l’autre, ont tout de suite réagi sous mes doigts. Voyant que Gérald se laissait faire par moi avec la plus extrême complaisance, Fabrice a fait de même. D’ailleurs, sentant son anxiété devant mes manières de « cougar », j’ai pris soin de la rassurer :

— N’aie pas peur, mon grand… on se fait du bien, c’est tout… ton copain a l’habitude, et il ne s’en porte pas plus mal.

Le pénis de Fabrice était moins long, mais plus large que celui de Gérald. Je m’amusais à voir le nouveau venu littéralement frissonner sous l’effet du plaisir et de l’émotion. A la rougeur prononcée qui envahissait son visage, j’étais prête à parier que c’était bien, là, sa première expérience avec une femme.

— Tu as déjà fait l’amour ? lui ai-je demandé en lui cueillant doucement les couilles.

— Euh… je… a-t-il bafouillé, alors que sa bite dure comme du bois tressaillait entre mes doigts.

Le petit salaud me faisait un effet irrésistible. J’avoue qu’en lui parlant, sans trop m’en rendre compte, je l’enfourchais. C’est ce qu’il ne faut pas faire avec les puceaux farouches, mais bon… on ne se refait pas. Et puis ce Fabrice, entraîné par mon complice Gérald, ne se montrait pas vraiment farouche.

— Ne sois pas gêné de tout me dire, mon grand. Je vais bientôt t’offrir ce plaisir. Tu as envie de moi ? ai-je ajouté en promenant déjà (eh oui, j’avais aussi l’eau à ma bouche du bas) son gland le long de ma fente, entre mes muqueuses.

— Oui, madame.

Il était mignon à croquer, le petit chou !

— Non, appelle-moi Laure, je préfère.

Je voulais être la plus attentionnée possible ; le dépucelage est un moment hyper délicat pour un adolescent. Sa queue gonflée de sang palpitait divinement au bord de mon vagin béant. J’ai lentement enfilé ma chatte sur la bite dressée. Dès que je l’ai entièrement reçue en moi, j’ai contracté mes sphincters sur la tige, en caressant la poitrine du jeune homme. De temps à autre, pour ne pas faire de jaloux, j’effleurais le sexe de Gérald du bout de mes doigts.

— Ne te retiens pas, ai-je murmuré à Fabrice en ondulant des hanches à califourchon sur lui.

Comme je m’y attendais, il s’est très vite libéré, arrosant ma matrice de longs jets tièdes. J’ai ressenti un autre plaisir que celui de l’orgasme : la volupté d’avoir fait jouir un adolescent dont c’était la première fois ! Ce n’était pas la première initiation que je pratiquais, mais un baptême bien « arrosé », ça donne toujours de l’émotion.

La queue toujours en moi, je me suis tournée sur le côté, vers Gérald, alors que Maria venait nous rejoindre.

— Tu tombes bien, toi ! Gérald a envie de jouir !

J’ai enfilé un préservatif sur le sexe de Gérald : il était encore bien trop jeune pour devenir père. L’Espagnole s’est accroupie dans la même posture que moi. Connaissant l’étroitesse du vagin de Maria, j’enviais son jeune ami… et ceux qui suivraient ! J’ai observé de quelle façon elle faisait glisser son fourreau le long de la bite. Cette fille était vraiment faite pour la jouissance : elle ne cachait pas l’intensité du plaisir qu’elle éprouvait à la profonde pénétration en cours. Et alors que déjà le sexe de Fabrice durcissait de nouveau en moi, je tripotais les seins de la jeune Espagnole. Elle remuait les hanches, pour bien savourer la vie de la queue en elle. Mais, ayant envie de sentir le pénis s’agiter au fond de sa chatte, Maria a effectué de trop vifs va-et-vient de bas en haut. Ce qui a provoqué l’éjaculation prématurée de Gérald, mais n’a toutefois pas empêché la jouissance de sa partenaire. Presque aussi gourmande que moi, la nana !

Mes cuisses resserrées avaient accru l’érection de Fabrice. Mais je ne voulais pas le faire jouir trop vite. Je me suis dégagée, le laissant forcément frustré.

— Comme ça, ai-je ajouté, ton désir pour moi sera encore plus fort !

Les deux ados sont allés nager, pendant que je parlais avec Maria en buvant un jus de fruit. Elle m’a dit qu’elle avait ressenti un plaisir extraordinaire, et qu’elle ne voudrait pas laisser passer une journée sans faire l’amour.

Puis nous avons parlé des deux garçons. J’ai confié à Maria mon envie de les faire participer à des jeux érotiques plus corsés. Elle a acquiescé avec un grand sourire quand j’ai évoqué le premier jeu que je voulais pratiquer avec eux sans attendre.

Quand ils sont ressortis de l’eau, j’ai invité les garçons à s’allonger sur les matelas où nous avions fait l’amour. Nous, les filles, nous sommes installées entre leurs jambes. J’ai caressé Gérald, pendant que Maria s’occupait de Fabrice.

— Nous allons vous sucer, leur ai-je annoncé. Le premier qui jouira fera jouir l’autre avec sa bouche. D’accord ?

— Oui ! a spontanément répondu Gérald.

Fabrice, très surpris, restait silencieux, lui. Gérald l’a entrepris :

— Accepte, fais comme moi. Et puis, Laure t’a fait jouir ; alors, tu peux lui faire ce plaisir. Surtout que tu jouiras encore avec elle !

Fabrice a fini par donner son accord. Chacune penchée sur un partenaire, nous avons embouché leur gland pour le sucer avec tout notre savoir-faire. Maria, comme moi, massait les couilles de Fabrice. Comme je l’avais pressenti, surexcité, celui-ci a été le premier à éjaculer. Maria s’est redressée après avoir bu sa semence.

— Fabrice, tu sais ce qu’il te reste à faire, lui ai-je dit en dégageant à mon tour ma bouche, et en l’invitant à pencher son visage sur le sexe de son copain.

— Je… je ne peux pas… a-t-il fait, terriblement gêné.

— Alors, tant pis ! Tu ne jouiras plus jamais avec nous, et tu te contenteras de te masturber en nous regardant !

Habile, Maria a serré ses doigts sur la bite de Fabrice. La pensée de ne plus pouvoir jouir avec nous a vaincu les résistances du garçon. Il a pris le gland de son copain entre ses lèvres, sans faire aller sa bouche plus loin sur le sexe. J’ai masturbé Gérald, qui a bientôt éjaculé dans la bouche de Fabrice. Pour qu’il ne ressente aucun dégoût, j’ai posé mes lèvres sur les siennes, recueillant une bonne partie du sperme qu’il venait de recevoir.

— Tu vois, ce n’était pas si terrible !

Il a acquiescé bien volontiers.

Bientôt, Maria nous a quittés pour aller travailler dans la villa.

Après avoir réussi à leur imposer le petit jeu que j’avais inventé, j’étais heureuse de mesurer l’étendue de mon pouvoir sur eux.

15

Les deux ados sont restés avec moi au bord de la piscine. J’étais contente : la présence de Fabrice m’excitait ; je me sentais prête à faire l’amour jusqu’au soir. M’étant allongée sur un matelas, je leur ai demandé de s’installer à côté de moi et de me toucher. Ils ne se sont pas fait prier ! Toujours prêts, les ados ! Prêts à bander ! Fabrice m’a caressé les cuisses, pendant que Gérald promenait ses doigts sur mon ventre et mes seins. J’ai ouvert les jambes, pour inviter Fabrice à me tripoter de manière plus intime. J’ai souri en le voyant approcher timidement ses doigts de ma chatte.

— Oui… touche-moi là, au bord. Et n’aie aucune crainte : mon sexe ne peut te faire que du bien !

Il s’est aventuré entre mes muqueuses humides, pendant que Gérald me léchait les seins. Même si leurs gestes étaient malhabiles, j’étais heureuse de voir que leur bite repartait déjà. Montrant l’exemple à son copain, Gérald a fait descendre sa bouche sur mon ventre, pour atteindre le haut de ma chatte. De manière décidée, il a commencé par lécher mon bouton, avant de le sucer comme un bonbon.

— C’est bon, comme ça ! ai-je murmuré en repliant les cuisses. Et toi, Fabrice, prends le vibro dans mon sac, allume-le, mets-le-moi dans la chatte.

Hésitant, il m’a tout de même obéie.

— Enfonce-le bien, tout au fond !

Les vibrations de l’engin dans mon vagin, accompagnées des caresses buccales de Gérald, m’ont très vite conduite à la jouissance. Un orgasme électrique, avivé par le plaisir de m’exhiber sans retenue devant des gamins bien membrés !

— Vous m’avez fait du bien, vous méritez une récompense !

Je leur ai demandé de s’agenouiller de chaque côté, près de mon visage. La tête rehaussée par un gros coussin, j’ai fait gonfler leurs sexes en les manipulant. Les glands se touchaient contre ma bouche. Tournant mon visage vers l’un, puis vers l’autre, je les ai léchés avant de leur dire :

— Branlez-vous sans aller trop vite. Ensuite, vous jouirez dans ma bouche.

Pendant qu’ils se masturbaient, que je les suçais tour à tour en leur caressant les couilles, j’ai fantasmé sur une prochaine fois, peut-être, où je ferais jouir de cette façon une dizaine d’adolescents. Les femmes les plus sensuelles savent tout le plaisir qu’il y a à s’abandonner au désir d’un groupe de mâles qui ne pensent qu’à leur plaisir…

Fabrice a été le premier à éjaculer, arrosant mes lèvres et ma langue d’une bonne dose de sperme. Gérald a suivi, mêlant sa liqueur à celle de son copain. Je les ai ensuite consciencieusement sucés, pour les vider jusqu’à la dernière goutte. Puis j’ai somnolé, savourant le goût de leur foutre dans ma bouche…

C’est Maria qui m’a tirée de ma somnolence.

J’étais tellement électrisée que je me sentais insatiable… capable encore de jouir et de faire jouir encore de longues heures !

Les deux garçons sont revenus après avoir fait du tennis sur le court particulier de la propriété et s’être de nouveau baignés. Je comprenais facilement qu’ils n’avaient guère envie de s’éloigner de nous ! A ma demande, Maria s’est allongée, et Gérald s’est installé en 69 au-dessus d’elle. Sous les yeux de Fabrice, elle a sucé Gérald pendant que je le sodomisais avec le petit vibro. C’était déjà devenu une habitude pour lui ; il se laissait faire sans rien dire. Il faut dire qu’il y trouvait son intérêt. Et en effet, agitant le bassin comme un chien en rut, le petit salaud a vite éjaculé. Fabrice appréciait le spectacle : il bandait dur.

Je me suis allongée à mon tour ; Fabrice s’est placé sur moi en 69. Je l’ai de nouveau sucé pendant que Maria le sodomisait. Il a gémi en sentant le vibro pénétrer son cul ; mais ma bouche formait une ventouse si délicieuse qu’il était incapable de protester.

Et j’ai demandé à Maria que, pour cette première fois, elle n’enfonce le vibro que de quelques centimètres. Le garçon n’a pas tardé à tout me lâcher dans la bouche.

Ils sont restés à la piscine pendant que je rejoignais la villa pour faire des exercices dans la salle de gymnastique. Auparavant, j’avais prévenu Maria de leur dire où je me trouvais, au cas où ils me chercheraient.

16

Comme je m’y attendais, j’ai vu mes ados arriver une demi-heure plus tard, alors que je pratiquais des exercices de musculation, allongée sur une étroite table basse recouverte de skaï. J’étais vêtue d’un deux-pièces en coton blanc que j’utilisais quand je faisais ce genre d’exercices. Gérald s’est approché.

— Vous savez… m’a-t-il dit un peu timide, c’était si fort tout à l’heure…

— Alors, commencez par me lécher les seins, leur ai-je ordonné en faisant glisser les épaulettes de mon soutien-gorge.

Penchés sur moi, ils m’ont tétée. Je les guidais parfois à l’aide de quelques mots ; mais je dois dire que pour des adolescents encore inexpérimentés, ils s’y prenaient plutôt bien ! Ils suçaient en particulier mes tétons avec une grande délicatesse.

J’ai continué à faire des mouvements avec mes jambes, les ouvrant en les relevant, alors que j’avais fixé des poids à mes chevilles. Une bonne manière de muscler mes jambes et mon ventre ! Quand j’ai aperçu le short de Gérald gonflé par sa bite, je l’ai touché.

— Prends-moi maintenant, grand !

Il a fait glisser mon petit short sur mes jambes que je tenais relevées à la verticale. Il a aussitôt pris possession de mon vagin, comme un adulte sûr de son fait. Pendant ce temps, Fabrice, se montrant déjà très entreprenant, a baissé son short en approchant sa queue de mon visage. Je récoltais ce que j’avais semé ! Mon visage tourné vers lui, j’ai pris le gland entre mes lèvres. Je l’ai tété en lui massant les couilles. Alors que mes jeunes complices profitaient de mes deux orifices, je ressentais un plaisir incroyable à m’abandonner à leur désir sans même chercher à jouir. Fabrice a été le premier à éjaculer, suivi peu après par Gérald.

— Vous avez été magnifiques, leur ai-je dit, alors qu’ils se relevaient pour me quitter.

J’aurais aimé encore sentir le sexe de Fabrice dans mon vagin, mais pour l’instant mes petits amis avaient les couilles vides ! Ils avaient joui je ne sais combien de fois en quelques heures !

J’ai fait encore quelques exercices avant d’aller prendre une douche, puis de m’installer sur la véranda pour écrire un peu. Même si je n’avais guère la tête à travailler ! Quelle goulue je suis ! Et je n’en ai même pas honte !

Maria m’a retrouvée en fin d’après-midi, alors que les garçons étaient partis faire un tour.

— Que dirais-tu d’un pique-nique au bord de la piscine ? m’a-t-elle demandé.

— Volontiers. Il fait très beau, profitons-en. Et puis, nous pourrons encore nous amuser.

— J’y compte bien ! Surtout que je les ai prévenus.

Mais il y avait une chose à laquelle je ne m’attendais pas : quand Gérald et Fabrice sont revenus, ils étaient accompagnés par trois copains !

Maria avait-elle manigancé l’affaire ? Je ne le savais pas, et je n’ai pas voulu lui poser de questions. Elle ou Gérald ne manquait pas d’air, mais j’aurais été bien en peine de le leur reprocher, puisque c’est moi qui avais tout provoqué depuis mon arrivée.

Maria a invité les nouveaux arrivants à se baigner avant de prendre un verre.

— Pendant ce temps, a-t-elle ajouté, je vais apporter de quoi pique-niquer.

Si j’ose dire… il aurait mieux valu dire simplement « niquer » !

Juste vêtue d’une courte jupe claire et d’un chemisier noué sur mon nombril, je les ai rejoints alors qu’ils nageaient en riant. J’étais dans un drôle d’état, pressentant que je ne maîtriserais sans doute pas la situation… Quand les cinq adolescents sont sortis de l’eau, ils n’ont même pas cherché à s’essuyer : il faisait encore très chaud. Ils se sont installés dans des fauteuils, à côté de nous.

Maria, simplement couverte d’un paréo, nous a servi l’apéritif. Elle a échangé discrètement quelques mots avec moi. Pour avoir les choses en main (si j’ose dire !), j’ai prévenu les garçons :

— Nous allons vous faire jouir, mais vous nous laissez faire !

Sans doute chapitrés par Gérald au sujet de mes manières directives, ils se sont contentés d’acquiescer. J’ai eu l’impression qu’ils attendaient la suite avec impatience.

Après avoir servi un verre aux garçons, Maria s’est mise à l’œuvre. Agenouillée devant deux d’entre eux, elle a sorti les bites pour les toucher et les sucer. J’ai fait la même chose, mais simplement en caressant. Comme j’en avais parlé avec Maria, elle les sucerait tous avant de dîner ; après le repas, c’est moi qui les ferais jouir.

Maria a bientôt reçu le sperme des deux premiers dans sa bouche, puis s’est occupée en même temps des trois autres. Elle en a sucé un, tout en masturbant ceux qui étaient assis à côté de lui. J’étais surexcitée en voyant la bouche de Maria aller d’un sexe à l’autre. A leur tour, ils ont joui entre ses lèvres.

Nous avons dîné, de crudités et de poulet froid, accompagnés d’un rosé fruité et de coca pour les ados. Le pique-nique fini, nous avons branlé les garçons pour les faire rebander. Puis je me suis déshabillée devant eux, avant de me mettre à quatre pattes sur un matelas de bain. Une posture qui ne nécessitait aucune explication sur ce que j’attendais ensuite !

Une bite dressée a bientôt glissé dans mon vagin accueillant. Le garçon s’est agité en moi durant quelques minutes avant de se libérer au fond de mon con. Un autre l’a remplacé sous les yeux de ses copains. J’étais enivrée de m’offrir de manière quasi anonyme à ces adolescents, en m’exhibant sans vergogne. Me traitant intérieurement de pute et de truie, j’ai joui alors que mon partenaire éjaculait en moi.

Les trois autres sont venus tour à tour mélanger leur sperme à celui qui était déjà en moi. Un orgasme m’a saisie alors que Gérald finissait de gicler au fond de ma chatte détrempée.

— Vous avez été merveilleuse, m’a-t-il chuchoté d’une voix rauque, son sexe toujours enfoncé dans le mien. Est-ce que mes copains pourront revenir ?

— Seulement si j’en ai envie. Je te le dirai. Désormais, tu me laisses l’initiative. Sinon, je ne te ferai plus jouir, ni Maria d’ailleurs ! Je ne veux plus de visite à l’improviste.

J’avais tenu à lui dire ça bien clairement : je tenais avant tout à rester maître du jeu !

Je me suis allongée en fumant une cigarette. Pendant que les garçons reprenaient un verre, j’ai ajouté :

— Je veux absolument que ça reste un secret entre nous ; si ce n’était pas le cas, vous n’auriez aucune chance de me revoir ! C’est entendu ?

Ils ont tous accepté mes conditions.

Je m’étais rendu compte que, avec mon besoin incessant de jouir, je m’étais laissé entraîner dans une aventure qui n’était pas sans danger… Par exemple, si l’un de ces ados dont je ne connaissais même pas le nom s’amusait à en parler à un copain…

Je les ai bientôt quittés. J’avais envie de rejoindre mon lit. En effet, je n’étais plus une ado infatigable, moi ! Accroupie sous la douche, j’ai ouvert ma chatte à deux doigts en fourchette, pour suivre avec plaisir le fleuve de sperme s’écoulant dans la vasque.

Je pensais à tous les plaisirs qu’avait connus Fabrice lors de cette journée. Il était encore plus chanceux que Gérald ! En effet, alors que, la veille encore, il était encore puceau, dans une même journée, il avait joui au moins une demi-douzaine de fois, avec un éventail de plaisirs variés. Il avait éjaculé dans mon sexe, dans celui de Maria, dans nos bouches, et il avait aussi sucé Gérald, avant de se faire sodomiser par l’Espagnole !

Peu d’adolescents auraient pu prétendre à un tel palmarès le jour de leur dépucelage ! Puis-je ajouter que la nympho patentée que j’étais devenue se sentait mordue par la jalousie ? Moi aussi, j’aurais voulu avoir eu tout ça… telle une gamine envieuse des cadeaux de Noël reçus par son petit frère ! N’étais-je pas en train de devenir folle, tout simplement ?

17

Nous sommes revenues à la villa en début d’après-midi.

Jeanne m’a appelée, alors que je me faisais bronzer au bord de la piscine. Pour m’apprendre qu’elle serait retenue le soir à Bordeaux. Un homme qu’elle avait rencontré, et qui la faisait « grimper au plafond » !

— Tu ne m’en veux pas, j’espère, de ne pas être très présente avec toi ?

— Pas du tout ! Tu sais, je me repose, je travaille…

Encore une fois, je n’allais pas lui raconter tout ce que je vivais chez elle ! Avant de raccrocher, elle m’a demandé où en était Gérald avec Maria.

— Tout se passe pour le mieux. Comme elle va prendre la pilule, tu n’as aucun souci à te faire. J’ai en tout cas fait comprendre à Gérald qu’il ne s’amourache pas d’elle, car c’est une fille qui veut absolument garder sa liberté.

— Tu as bien fait.

Gérald m’a rejointe peu après. Seul : Fabrice faisait une petite sieste.

— Est-ce que je pourrais inviter des copains ?

— On verra ça plus tard… Si Fabrice et toi, vous vous montrez obéissants, tout à l’heure. En tout cas, comme je te l’ai dit, qu’ils ne viennent pas à l’improviste ; je ne les recevrai pas. Pour l’instant, nage si tu en as envie ; ensuite, tu iras chercher Fabrice.

Maria est arrivée peu après. Elle s’est baignée avec Gérald avant de s’allonger à côté de moi. Nous avons reparlé des jeux que nous voulions faire avec les deux adolescents. A partir de tirages au sort avec un dé. Une idée qui excitait Maria autant que moi.

— De toute façon, m’a-t-elle dit, s’ils refusent, on ira voir ailleurs !

Dans le plaisir que j’avais à initier les garçons, je voulais absolument garder le contrôle des opérations ; même si je m’étais parfois livrée sans retenue à leurs désirs… Et comme Maria avait les mêmes envies que moi, tout était pour le mieux.

Alors que Gérald était parti nous chercher à boire, j’ai montré à Maria le bristol sur lequel j’avais écrit les règles qui conduiraient ce jour-là nos jeux sexuels avec les deux garçons.

Gérald est revenu peu après avec Fabrice. J’ai dit à ce dernier de se déshabiller et de s’accroupir à côté de son copain.

— Vous allez jouer avec un dé, leur ai-je dit. Voici les règles du jeu : celui qui tire le 1 se masturbe ; si c’est le 2, il masturbe l’autre, le 3, il suce l’autre, et le 4, il est sodomisé par lui ; mais je vous souhaite de tomber sur le 5, car l’une d’entre nous le sucera, ou le 6, car vous baiserez avec Maria ou moi ! C’est entendu ?

— Oui.

— Ça vous laisse une chance sur trois de jouir avec nous ! Bien des hommes aimeraient être à votre place !

J’ai ajouté que s’ils refusaient ce jeu, ils ne jouiraient plus avec nous. C’était inenvisageable pour eux, car nous leur offrions des plaisirs plus complets que s’ils avaient dû aller draguer à Saint-Jean-de-Luz !

Fabrice a commencé à jouer. Le dé a roulé sur le 2.

— Tu vas donc branler Gérald.

Ce dernier s’est allongé sur le matelas, et Fabrice s’est installé entre ses jambes.

— Fais comme tu en as l’habitude quand tu te branles.

Il a serré sa main sur le sexe pour la faire aller et venir sur un rythme lent. Gérald aurait certainement préféré être masturbé par Maria ou moi, mais, dans son besoin de jouir, il se contentait de son copain.

— Caresse-lui aussi les couilles. Tous les hommes aiment ça ! Tu le sais !

Je me suis amusée de ses gestes malhabiles. Mais cela n’empêchait pas Gérald d’avoir du plaisir. Il agitait le bassin alors que Fabrice accélérait le va-et-vient de ses doigts. Gérald, bientôt, a éjaculé. Depuis que je drague des ados, j’aime toujours particulièrement leur éjaculation copieuse, ainsi que leur érection facile. Ce qui n’est guère le cas, chez beaucoup d’hommes, après la quarantaine !

Ensuite, Gérald a tiré le 3. Je lui ai donc rappelé qu’il devait sucer Fabrice.

— Mets-toi debout, ai-je dit à ce dernier, et toi accroupi.

Ils n’ont fait aucune difficulté. Timidement, bien sûr, Gérald a ouvert sa bouche pour envelopper le gland. Mais il ne savait manifestement pas trop quoi faire.

— Vas-y, n’aie pas peur ! lui ai-je dit. Sa queue ne va pas te faire de mal ! Ni ses couilles ! Et tu peux aussi lécher !

Il a promené sa langue sur le sexe, avant de reprendre le gland dans sa bouche. Ayant lui aussi une très forte envie de jouir, Fabrice se laissait faire en remuant les hanches.

— Maintenant, branle-le, fais-le jouir sur ta langue !

Gérald a obéi. Fabrice a bientôt éjaculé. Dès qu’il a retiré sa queue, j’ai embrassé Gérald, ma langue fourrée dans sa bouche, pour partager le sperme de son copain. Quand on est une ogresse du sexe, on ne se refait pas !

— Dès que vous banderez, nous recommencerons à jouer ; et cette prochaine fois, je vous souhaite de pouvoir jouir avec nous !

Nous avons bu un verre avant de reprendre nos jeux. Ne voulant pas faire traîner les choses, Maria et moi les avons branlés. Ils ont bandé tout de suite, comme prévu. Cette fois, Gérald a tiré le 4 – il serait sodomisé par Fabrice – et ce dernier le 2 – il masturberait son ami.

— Allonge-toi sur la table et tiens tes jambes repliées ! ai-je ordonné à Gérald.

J’ai lubrifié son anus avec du gel, avant d’en enduire aussi le sexe de Fabrice, agenouillé devant lui. Le tenant entre deux doigts, j’ai introduit la pointe au bord du petit orifice.

— Maintenant, tu l’encules juste avec ton gland et tu le branles en même temps !

En d’autres circonstances, Fabrice aurait sans doute refusé de pratiquer cette sodomie ; mais il avait trop envie de jouir encore avec Maria ou moi. Je mouillais en le voyant enfoncer son sexe dans l’étroit fourreau. Il faut dire que le spectacle que m’offraient les deux garçons était particulièrement obscène. J’avais une terrible envie de baiser avec l’un et l’autre, mais je ne voulais pas interrompre le jeu. Fabrice faisait aller et venir ses doigts au même rythme que son sexe dans l’anus de son copain. Et Gérald devait apprécier : il a vite éjaculé, suivi peu après par Fabrice. Ils étaient un peu gênés, mais satisfaits d’avoir encore une fois vidé leurs testicules.

Pendant qu’ils se baignaient, Maria m’a délicieusement léchée jusqu’à l’orgasme, ce qui m’a calmée. Ensuite, elle m’a annoncé la dernière nouvelle :

— Vous savez qui vient de me téléphoner ? Cédric, mon gynéco ! C’est fou, il m’invite à passer la soirée avec lui.

De nouveau seule, je me suis dit que Maria avait peut-être tiré le bon numéro ! Quand elle est revenue, prête à sortir, elle était vêtue d’une courte robe noire qui lui allait à ravir.

— Approche-toi !

J’ai relevé sa robe. Maria avait mis un string, des bas et un mince porte-jarretelles.

— Tu vas le faire craquer !

J’ai dîné, car je voulais passer une partie de la soirée à écrire.

Mais j’avais d’abord besoin de sentir un sexe bien dur en moi. Et même deux !

Et puis je voulais que mes jeunes amis restent obsédés par le désir de jouir avec moi. Je suis allée dans le salon où ils regardaient un DVD, installés sur un confortable canapé. Je leur ai fait comprendre ce que j’attendais en retirant ma robe devant eux – et devant l’écran de télé. Je leur ai lancé :

— Et vous, déshabillez-vous !

Comme d’habitude, ils se sont promptement exécutés. Avec moi, le pli était pris ! Je leur ai demandé de s’allonger sur le canapé, l’un en face de l’autre afin que leurs sexes se touchent. J’allais faire quelque chose que je n’avais jamais fait avec deux garçons : une « double », dont ils se souviendraient !

Je me suis accroupie au-dessus de leurs queues, et j’ai ouvert mon sexe en grand en leur disant :

— Serrez bien vos queues l’une contre l’autre !

J’ai frissonné quand j’ai fait glisser mon sexe sur les glands. Puis, très lentement, je me suis empalée sur les deux bites à la fois. J’ai ressenti un plaisir que je n’avais jamais connu ; mon vagin était outrageusement dilaté par le double sexe. J’ai râlé de bonheur quand j’ai senti les glands atteindre le fond. J’aurais aimé aussi être à leur place, pour savoir ce qu’ils ressentaient, leurs sexes pressés l’un contre l’autre par mes muqueuses. Leurs queues battaient très fort, provoquant des ondes de plaisir à travers tout mon corps. Tout en faisant aller mon bassin d’avant en arrière, je stimulais mon clitoris avec le doigt.

J’ai poussé des cris quand l’orgasme m’a secouée. S’agitant bientôt violemment, les garçons ont éjaculé, mêlant leurs spermes au fond de mon con.

— Vous avez aimé ? leur ai-je demandé en remettant ma robe.

— C’était formidable ! m’a répondu Gérald.

— Pour moi aussi ! a ajouté Fabrice.

Pour ma part, je savais déjà que je recommencerais avec d’autres garçons. Je les ai laissés pour rejoindre la véranda, où j’ai écrit durant deux heures, avant de regagner ma chambre. Après avoir lu un long moment, je me suis endormie, encore troublée par la jouissance que j’avais connue avec mes deux compères.

18

Le lendemain, au cours de mon petit déjeuner, Maria m’a raconté sa soirée. Cédric, son gynéco, l’avait invitée à dîner dans un bon restaurant avant de l’emmener dans sa villa. Maria était encore transportée.

— Cédric est un bon coup. Nous avons fait l’amour pendant deux heures d’affilée… j’avais la sensation que je n’arrêtais pas de jouir. Il m’a léchée de manière merveilleuse. Ensuite, je l’ai sucé, avant qu’il me prenne par mes deux orifices.

— Tu le revois bientôt ?

— Oui, ce soir ! Tu es aussi invitée. Tu viendras ?

— Bien sûr. J’aurais au moins le plaisir de te voir baiser.

— Et puis, je lui ai parlé de certaines choses. Alors, il m’a annoncé une surprise.

— Tu veux dire ?

— Surprise, je te dis !

Ensuite, j’ai nagé un moment avant d’aller écrire sur la véranda dont les baies vitrées s’ouvraient sur le parc. Et quand je me retournais, j’avais tout le panorama de l’Océan. Après un déjeuner léger, nous avons repris les jeux commencés la veille. Cette fois, les garçons ont eu plus de chance. Avec un dé, ils ont chacun tour à tour tiré le 5 et le 6 ; ce qui leur a valu d’être sucés – Fabrice par Maria et Gérald par moi, puis de baiser ; j’ai fait jouir Fabrice, et Maria s’est occupée de Gérald.

Dans la matinée, j’ai téléphoné à Maud, l’amie de Jeanne qui tenait un salon de beauté à Biarritz. Nous nous sommes préparées avant de quitter la propriété vers six heures. J’avais, en effet, proposé à Maria une épilation intime. Elle avait tout de suite accepté.

— Tu verras, lui ai-je dit, quand Cédric ou un autre te léchera, ce sera beaucoup plus fort. Et puis, la plupart des hommes sont très excités quand ils découvrent une chatte épilée.

Maud nous a accueillies, nous a fait entrer dans un joli salon. C’était une belle blonde d’une trentaine d’années, vêtue d’une blouse élégante.

— Déshabillez-vous et allongez-vous sur cette table, a-t-elle dit à Maria.

Maria a retiré sa robe. Elle était nue, à l’exception de bas à jarretière, puis s’est allongée. Maud lui a demandé de poser ses pieds sur des étriers, ce qui lui a fait relever les jambes dans une posture impudique.

— Vous êtes belle, lui a dit Maud en lui effleurant les jambes.

Puis elle a passé ses doigts dans la toison foncée, en nous expliquant qu’elle ne se servait pas de la même crème épilatoire suivant la nature des poils et la densité de la touffe.

— Si je vous laisse un petit rectangle sur le pubis, cela vous convient ? a-t-elle demandé à Maria, qui a acquiescé.

Maud a collé un morceau de sparadrap sur les poils qu’elle conserverait, puis elle a choisi un flacon et a enduit la toison de crème. Pendant que la crème faisait son effet, elle est allée chercher une demi-bouteille de champagne, a rempli trois flûtes.

— Fêtons cette première fois !

Dix minutes plus tard, Maud a repris l’épilation avec grand soin. Elle a couvert de nouveau la motte avec de la crème, avant de retirer les poils qui étaient restés. La bouche entrouverte, Maria était manifestement de plus en plus troublée par le traitement qu’elle subissait… Tout comme je l’ai été en découvrant la chatte toute lisse, aux grandes lèvres charnues, à la fente provocante.

— Quand tes amoureux vont te voir comme ça, ai-je dit à Maria, ils n’auront pas envie d’attendre !

Maud a terminé en enduisant la vulve d’huile douce, avant d’introduire un doigt dans le sexe entrouvert.

— Votre chatte est magnifique, mais en plus, je sens qu’elle est délicieuse. Si j’étais un homme…

Dans l’état où elle était, Maria aurait joui si Maud avait continué à la titiller.

Elle s’est rhabillée, et quand j’ai voulu payer la séance, Maud a refusé.

— Cadeau. Vous êtes une amie de Jeanne, et qui plus est, Maria me plaît.

— Revenez dès que vous en aurez besoin, a dit Maud à Maria. J’aurai grand plaisir à m’occuper de vous… et plus longtemps…

Elle ne cachait absolument pas son désir de faire jouir Maria.

Alors que nous étions sorties du salon, Maria m’a dit :

— Quand elle a passé ses doigts sur ma chatte, et puis fourré un doigt dans mon con, j’étais tellement excitée que j’aurais accepté de me faire baiser par n’importe qui.

Il était sept heures et demie quand nous avons sonné chez Cédric, dont le grand appartement était situé juste au-dessus de son cabinet de gynéco. Dès que nous sommes entrées, j’ai dit à Maria :

— Montre-lui !

Sans aucune gêne, elle a relevé sa robe par-devant, pour exhiber sa vulve épilée. Le gynéco, d’un geste qui n’était pas professionnel, a passé la main dessus.

— Ta chatte est encore plus attirante comme ça !

Ayant posé un doigt sur le sexe, il a ajouté :

— Tu es déjà bien mouillée, dis donc !

Le gynéco nous a fait entrer dans un salon meublé en contemporain. J’ai eu un choc : deux hommes étaient là. Plus exactement, un homme d’une quarantaine d’années et un adolescent. Notre hôte a fait les présentations : l’homme adulte se nommait Lucian, et l’adolescent Cyril. Et j’ai eu une autre surprise quand est arrivée une soubrette vêtue d’une courte jupe noire, d’un petit tablier de dentelle blanche, d’un bustier, de bas à fine résille. Elle apportait du champagne et des flûtes.

— Servez-nous, et ensuite, occupez-vous de mon ami Lucian. C’est aujourd’hui son quarante-cinquième anniversaire, je tenais à lui faire un cadeau spécial !

Puis Cédric s’est adressé à moi en me montrant l’adolescent.

— Cyril est le fils d’un très bon ami. Je m’en occupe en ce moment : son père est parti travailler à l’étranger. Maria m’a parlé de votre goût pour les fruits verts ! Et Cyril m’a confié plusieurs fois qu’il en avait assez des plaisirs solitaires… Vous devez donc vous entendre !

Savoir que je jouirais bientôt avec l’ado en question a suffi à me faire mouiller. La première fois, c’est toujours ce qui m’excite le plus. Nous avons bu du champagne.

— Nous allons vous offrir un autre apéritif ! a dit Cédric en invitant Maria à s’accroupir devant lui.

La soubrette a fait la même chose en face de Lucian, et moi avec Cyril. Je lui ai caressé les cuisses, avant d’ouvrir la braguette de son jean, troublée d’apercevoir les deux femmes faire comme moi. Mais je n’avais plus le temps de m’intéresser à elles ! J’ai demandé au jeune garçon :

— Tu as déjà joui avec une femme ?

— Non… pas vraiment… une copine me… soulage à la main de temps en temps… mais elle ne veut pas autre chose.

— Quel programme ! Je vais m’occuper de toi, mon grand…

J’ai commencé par mordiller son slip que gonflait son sexe. Puis je lui ai retiré son pantalon, libérant une queue bien raide. Comme chaque fois que je découvre la bite d’un garçon, je ressens l’envie gourmande de la sentir dans ma bouche. Le sexe de Cyril était d’une longueur moyenne, mais assez large et bien dessiné. Tout en malaxant ses couilles que je devinais pleines, j’ai léché sa tige avant de prendre le gland entre mes lèvres. Je l’ai tété un moment, puis j’ai lentement fait glisser mes lèvres sur la hampe épaisse. Je sentais la chair gonflée de sang palpiter dans ma bouche.

A plusieurs reprises, j’ai absorbé du champagne que j’ai fait couler sur la bite en la suçant. Cyril soupirait en agitant le bassin. J’ai dégagé ma bouche pour lui dire :

— Ne te retiens pas. J’ai envie de boire ton jus.

Ayant repris la bite dans ma bouche, j’ai accentué la pression de mes lèvres en les faisant aller et venir du gland à la base. Ça n’a pas traîné : Cyril a lâché de longues giclées en râlant. Comme je m’y attendais, son éjaculation a été surabondante. Je l’ai dit, j’aime le sperme, surtout quand il est juvénile. J’ai absorbé celui de Cyril avec un bonheur infini.

Son gland toujours dans ma bouche, je l’ai masturbé pour qu’il m’en donne encore.

— Tu as aimé ? lui ai-je demandé en m’asseyant à côté de lui.

— Oui, c’était très très fort !

— Et ce sera encore plus fort quand tu viendras en moi !

Cyril allait remettre son slip et son pantalon, mais je l’ai interrompu.

— Non, reste comme ça. Ce sera plus facile, si j’ai encore envie de te sucer ! Ou la soubrette, pourquoi pas ?

La fille m’a entendue, a interrompu sa fellation.

— Oui, je m’occuperai de lui tout à l’heure.

Tout en finissant ma flûte de champagne, j’ai regardé les deux femmes. Malgré son jeune âge, la soubrette était expérimentée. Lucian l’a d’ailleurs complimentée sur ses talents de suceuse. Il a bientôt joui dans sa bouche, et peu après, Cédric dans celle de Maria.

J’ai retiré ma robe sous laquelle je portais les dessous sexy offerts par Jeanne. Les deux femmes ont fait comme moi. Maria était nue, à l’exception de ses bas à jarretière ; quant à la soubrette, elle a juste gardé son porte-jarretelles, ses bas et son bustier qui, comme le mien, laissait ses seins presque entièrement découverts. Pendant qu’elle apportait des plateaux de petits-fours salés et sucrés, Cédric a ouvert une autre bouteille de champagne.

Après nous être restaurés et avoir bu un verre, nous avons continué. Cette fois, je me suis occupée de Cédric, Maria de Lucian et la soubrette de Cyril. Pour son dépucelage, le garçon était gâté ! Cédric et Lucian aussi !

Cédric s’est allongé confortablement sur un des canapés ; je me suis accroupie à côté de lui pour le sucer. Son sexe volumineux m’a impressionnée. Qu’on n’aille pas croire que je suis une mangeuse d’ados exclusive ! Certains adultes expérimentés m’intéressent aussi. Bientôt, j’ai aperçu Cyril jouissant dans la bouche de la soubrette. Ses testicules devaient être maintenant totalement vidés ! Ce qui lui permettrait, me suis-je dit, de rester assez longtemps en moi.

— Tu peux te retenir ? a demandé Cédric à son ami.

— Oui.

— Alors, arrêtons-nous pour faire une double avec Jennifer, la soubrette ! Tu la baises et je l’encule !

Ces mots grossiers m’ont surprise, venant d’un homme aussi élégant.

Lucian s’est allongé sur un épais tapis. Accroupie au-dessus de lui, la soubrette, Jennifer, a placé sa chatte sur sa bite. Installé derrière elle, Cédric a enfoncé la sienne dans le plus étroit orifice. La jeune femme devait être habituée : elle n’a pas eu l’air d’avoir mal.

Je les regardais faire tout en caressant Cyril, pendant que Maria lui suçait le gland. Je n’aime pas être sodomisée, mais j’avoue que la double pénétration en cours me fascinait. J’aurais aimé connaître les sensations qu’éprouvait la soubrette à ce moment. Et peut-être qu’un jour, je passerais à l’acte, moi aussi…

Bientôt, Jennifer a joui sans faire de chiqué. Les deux hommes ont retiré leur sexe pour éjaculer sur sa langue. La soubrette avait déjà reçu quatre fois du sperme dans sa bouche, et ce n’était certainement pas terminé !

Nous avons fait une pause, pour manger des petits-fours et boire du champagne. Mon besoin de jouir devenait de plus en plus intense. Assise à côté de Cyril, j’ai ouvert sa chemise, et je la lui ai retirée. Lui caressant les seins et le sexe, je lui ai dit :

— J’ai envie de te sentir en moi. Allonge-toi sur le canapé.

J’ai pris la direction des opérations. Cyril a poussé un long râle quand j’ai empalé mon sexe sur le sien. J’étais doublement excitée. Par le sexe que je sentais battre dans mon vagin, et par le spectacle qui s’offrait à moi. Maria était allongée sur un tapis, et Jennifer à quatre pattes en 69 sur elle. Lucian l’enculait en levrette pendant qu’elle suçait Cédric.

Nos partenaires, qui avaient déjà éjaculé auparavant, ont pu se retenir un long moment. J’ai été la première à jouir, suivie par Maria, qui se masturbait en léchant les couilles de Lucian.

Le sexe de Cyril est devenu encore plus dur quand j’ai commencé à faire aller et venir mes hanches. J’ai joui une fois de plus quand Cyril a aspergé le fond de mon con. Lucian a joui peu après, et ensuite Cédric dans la bouche de Jennifer. J’avais rarement connu une telle atmosphère électrique. Désir et plaisir, si je puis dire, s’en donnaient à cœur joie. J’avais l’impression que nous aurions pu jouir jusqu’au bout de la nuit…

Avant qu’il rejoigne sa chambre, j’ai invité Cyril à venir le lendemain en début d’après-midi. Je suis repartie avec Maria, enchantée, comme moi, de sa soirée – d’autant que Cédric l’avait invitée pour le week-end.

Fatiguée, je me suis couchée sans avoir le courage de prendre une douche.

19

J’ai pris mon petit déjeuner plus tard que d’habitude.

Alors que je fumais une cigarette sur la véranda, Maria est venue me dire au revoir : Cédric, son gynéco chéri, était arrivé. Sans me gêner, j’ai passé ma main sous sa jupe. Comme je m’en doutais, elle était nue.

— Ça devient une habitude ! lui ai-je lancé.

— Cédric préfère que je sois comme ça… et je dois t’avouer que ça m’excite !

— Profite bien de ton week-end.

— Vous aussi !

— Je vais profiter de mes trois jeunes amis avant le retour de Jeanne.

En fin de matinée, j’ai appelé Cyril.

— Tu as aimé notre soirée ?

— C’est la plus belle soirée de ma vie.

Pour son dépucelage, il avait, en effet, été gâté ! Je lui ai donné l’adresse de la propriété, avant d’ajouter :

— Prends un taxi. Et puis, ne sois pas surpris : deux garçons de ton âge seront là.

Un peu plus tard, Jeanne m’a téléphoné pour me confirmer son retour en fin d’après-midi. Juste vêtue d’un paréo, j’ai déjeuné légèrement, alors que Gérald et Fabrice venaient de se lever.

— Quand vous serez prêts, rejoignez-moi à la piscine. Je vous promets un bel après-midi : j’ai invité un autre garçon !

J’ai été m’allonger sur un fauteuil à côté de la piscine. J’ai sorti de mon sac un magazine de mode, mais sans grande envie de le feuilleter. Les cuisses entrouvertes, je me suis caressée en pensant au plaisir que j’allais offrir à mes trois jeunes amis. Et à celui qu’ils me donneraient ! Il était une heure quand Cyril m’a appelée pour me dire qu’il était arrivé. Manifestement, il était pressé de jouir encore avec moi !

Je suis allée l’accueillir, l’ai emmené vers la piscine. J’ai retiré mon paréo avant de déshabiller Cyril en lui caressant la peau. Fabrice et Gérald sont arrivés alors qu’il était nu, et gêné d’exhiber son érection. Mais ils se sont aussitôt déshabillés, ce qui a mis Cyril à l’aise. Moi, comme d’habitude, j’étais à mon affaire. Accroupie comme une femelle en rut, je les ai sucés, passant de l’un à l’autre comme une grande gourmande dans une pâtisserie. Ah, si on nous avait filmés, cela aurait donné une bonne scène de film porno !

— Vos queues sont bien dures ! Ça m’excite, et je suis déjà toute mouillée ! leur ai-je lancé en m’allongeant sur un matelas, un coussin glissé sous mes fesses.

Ils sont venus à côté de moi.

— Commencez par me lécher et me caresser ! ai-je ajouté en ouvrant grand les jambes.

Malgré leur faible expérience, mes jeunes amis se sont montrés à la hauteur. Gérald m’a relevé les jambes pour me lécher la chatte. Cyril caressait mon ventre et mon pubis pendant que Fabrice léchait mes seins.

Mon excitation s’est avivée quand Fabrice a stimulé mon clitoris. Et quelques minutes ont suffi pour que je sois emportée par un orgasme. J’étais heureuse d’exhiber ma jouissance à mes jeunes complices. Mais bien sûr, j’en voulais plus !

— Maintenant, Gérald, tu me baises, et je vous suce ! Et pour l’instant, ne vous retenez pas !

Maintenant toujours mes jambes à la pliure des genoux, Gérald a enfilé sa queue dans mon vagin en eau. Fabrice et Cyril avaient approché leur bite tout près de ma bouche ; je les suçais tour à tour en les masturbant. Comme je m’y attendais, avec un pareil traitement, ils ont, tous trois, bientôt éjaculé. Je ne me plaignais pas ! Au contraire, comme je l’ai dit, j’éprouve parfois un intense plaisir à faire jouir un garçon, sans avoir moi-même le besoin de jouir.

Pendant que Gérald se dévouait pour aller chercher des boissons fraîches, j’ai demandé à Fabrice de lécher mon sexe, et à Cyril de me lécher les seins. Pourquoi se gêner ! Les vacances finiraient… la vie, elle aussi, finirait… Je devais à toute force en profiter ! J’étais déjà en train de jouir, quand Gérald est revenu avec des canettes de coca. Les garçons m’ont laissée. Ils ont bu quelques gorgées de soda avant d’aller piquer une tête dans le bassin. Pendant ce temps, je fumais une cigarette en attendant leur retour. On ne me croira peut-être pas, tout en aspirant goulûment la fumée de ma cigarette, j’avais négligé de refermer les cuisses, si bien que ma chatte béante prenait l’air, tel un mollusque obscène – à la disposition des bites de passage. Pire encore, souriant béatement au ciel et à la lumière, j’avais l’impression d’être devenue moi-même : une chose qu’on baise !

Quand les garçons sont ressortis de la piscine, ils ont rebandé rien qu’en me voyant offerte à leur convoitise : cuisses ouvertes, bras aussi, et même gros nichons écartés sur le buste… C’est Cyril qui m’a baisée, ce coup-là, pendant que je suçais les deux autres. Le garçon a réussi à rester assez longtemps en moi ; j’ai joui au moment où il me noyait le fond du con avec ses giclées. Pour ne rien gâter, Gérald et Fabrice ont éjaculé peu après dans ma bouche.

— Tout à l’heure, leur ai-je dit, c’est Fabrice qui viendra en moi. Revenez quand vous aurez encore envie de jouir ! Pour l’instant, je vais faire la sieste.

Heureusement, je n’avais même pas à me déplacer. J’ai somnolé sur place, comme une truie à l’engrais, baignée par le plaisir intense qui avait envahi tout mon corps.

J’étais à peine réveillée quand ils sont revenus.

Ce qui a eu lieu ensuite fut presque un viol, mais un viol largement consenti !

Un sexe, celui de Fabrice, a pénétré mon vagin, pendant que deux autres effleuraient ma bouche. Je me suis cette fois totalement laissé faire. Ce qui ne m’a pas empêchée de jouir – au contraire ! – alors que Fabrice lâchait son sperme au fond de ma chatte, presque au même instant que Cyril et Gérald éjaculaient dans ma bouche.

Pour me remercier de ma complaisance sans limites, Cyril et Fabrice m’ont caressé le sexe, et Gérald m’a léché les seins, ce qui m’a poussée vers un nouvel orgasme ! Gérald et Fabrice m’ont quittée pour aller faire un tennis. Cyril s’est rhabillé au bord du bassin, et moi, je me suis effondrée au bord de la perte de conscience.

Je n’ai repris mes esprits qu’au bout d’une heure. Après avoir juste enfilé une robe et une culotte, j’ai ramené Cyril à Biarritz.

— Je vous reverrai ? m’a-t-il demandé avant de me quitter.

— Peut-être… Je t’appellerai dimanche.

Sur le chemin du retour, je sentais avec plaisir le sperme de mes trois jeunes amis s’écouler dans ma culotte.

20

Arrivée à la villa, j’ai pris une douche et me suis préparée en attendant le retour de Jeanne. Fabrice et Gérald sont partis passer la suite du week-end chez un copain.

En fin d’après-midi, j’ai reçu un SMS de Maria :

« Fait deux fois cet après-midi une double, ou plutôt une triple, avec Cédric et deux amis. Je n’ai pas arrêté ! »

Elle était mon élève et j’étais fière d’elle.

J’écrivais sur la véranda, vers huit heures, quand Jeanne est arrivée. Pas seule : Eric était avec elle, ainsi qu’un autre homme, que je ne connaissais pas. Agé d’une quarantaine d’années, il se prénommait Antoine et ne manquait pas de charme. Après avoir pris leurs bagages, ils se sont installés dans le salon.

Jeanne est venue avec moi dans le cellier choisir une bouteille de champagne.

— Tu ne t’es pas ennuyée ? m’a-t-elle demandé.

— J’ai fait de la marche… de la piscine… de bonnes siestes… j’ai avancé mon bouquin…

— Mais tu es peut-être en manque !

— Ça, c’est bien vrai ! ai-je menti.

Je n’allais pas lui raconter ma journée !

— Ne t’inquiète pas. Tu connais Eric… Antoine aussi est un chaud lapin !

Les deux hommes nous attendaient dans le salon. J’ai repensé au SMS de Maria et à ma dernière soirée quand la soubrette, Jennifer, avait connu une double pénétration. Jeanne nous a servi du champagne. Dès la première gorgée, je me suis sentie excitée. Jeanne m’a caressé les cuisses en faisant glisser les épaulettes de ma robe, qui est tombée sur mon ventre. J’ai soulevé les fesses pour la retirer complètement. Je portais juste les jolis dessous offerts par Jeanne. Elle a mis son doigt à l’entrée de ma chatte à peine cachée par mon string.

— Laure est déjà bien mouillée ! Elle a envie de jouir avec vous !

Comme toujours, j’étais excitée à l’idée que j’allais bientôt faire l’amour avec un homme que je ne connaissais pas une demi-heure avant ! Jeanne a commencé à me branler pendant que je me tripotais les seins. Eric et Antoine ont retiré leur pantalon, puis se sont masturbés en nous regardant. Je les ai rejoints pour les sucer, ce qui m’a fait mouiller encore plus. J’aurais volontiers continué jusqu’à ce qu’ils m’inondent, mais j’avais besoin de les sentir de manière plus intime. Je ne sais pas ce qui m’a pris quand je leur ai dit :

— Vous allez me faire une double ! J’en ai envie !

Eric s’est allongé sur un des canapés ; je me suis étendue de dos sur lui.

— Je vais te préparer, m’a dit Jeanne.

Elle est allée chercher du gel, dont elle a enduit la bite avant de lubrifier mon petit orifice. J’ai râlé quand Eric a enfoncé son sexe épais dans mon étroit fourreau. Antoine s’est agenouillé devant nous. J’ai gémi plus fort quand il a fourré sa queue dans mon vagin. J’ai ressenti alors un plaisir que je n’avais jamais connu, malgré mes nombreuses aventures. Un plaisir mêlé de douleur… mais c’était tout de même le plaisir qui l’emportait.

J’avais la sensation d’être à la fois grande ouverte et remplie à ras bord, et que leurs sexes allaient bientôt se rejoindre en moi ! Je n’arrêtais pas de gémir, emportée déjà par une jouissance qui me secouait des pieds à la tête. Mes deux amants étaient très endurants, et j’avais l’impression qu’ils resteraient très longtemps en moi. Mais ils avaient aussi envie de lâcher leur jus ; surtout que Jeanne leur caressait les couilles.

— Je veux vous voir jouir ! Donnez-lui votre foutre !

J’ai crié en jouissant plus vivement encore qu’avant quand ils ont éjaculé en même temps en moi. C’était comme si leur sperme jaillissait loin, irradiant toutes les fibres de mon corps. Ils sont restés en moi pendant que je reprenais mes esprits.

— Tu es plus belle que jamais quand tu jouis, m’a affirmé Jeanne en caressant mes seins couverts de sueur, et qui frémissaient.

J’ai léché ensuite sans aucun dégoût les bites détrempées.

— J’aimerais que vous recommenciez tout à l’heure. Tu en as envie ?

— Oui ! ai-je répondu sans réfléchir une seconde.

J’avais complètement perdu la tête à cette époque. J’étais en état d’ébriété et d’éréthisme du lever au coucher, et même, je pense pendant le sommeil aussi.

Toujours est-il que j’avais eu un peu mal, mais connu des sensations extraordinaires. Nos amis ont remis leur pantalon ; moi, j’ai préféré garder seulement mes dessous pour dîner. Durant tout le repas, j’ai senti mille picotements agréables sur mes muqueuses anales. Et j’avais déjà envie de sentir leurs sexes remplir de nouveau mes fourreaux intimes. Le dîner fini, Eric et Antoine se sont mis nus, comme Jeanne. Nous les avons sucés pour les faire rebander. Et la sarabande de recommencer ! C’était dément !

Eric s’est allongé sur le dos. Mais il m’a invitée à venir face à lui. Sans attendre, il a fourré son sexe dans mon vagin pendant que Jeanne lubrifiait mon anus. J’ai poussé un cri quand Antoine a forcé ma bague anale. Mais sa queue, plus mince que celle d’Eric, m’a pénétrée assez facilement ; surtout que mon fourreau était déjà dilaté. Mes complices m’ont fouillée lentement, m’offrant une jouissance peut-être plus intense encore que la première fois. Un plaisir accru de sentir que je m’offrais totalement à eux, leur laissant l’initiative de notre plaisir.

Jeanne nous regardait en se « travaillant » avec un vibromasseur. Mes deux amants sont restés très longtemps en moi avant d’accélérer leurs va-et-vient. Un violent orgasme m’a encore secouée quand ils ont lâché leur sperme. Et Jeanne a joui peu après.

Nous avons bu un verre sur la véranda en parlant de choses et d’autres, comme si nous n’étions que des amis ordinaires. Avant de les quitter, j’ai balancé aux deux hommes :

— Si l’un de vous veut passer dans ma chambre demain matin, j’en serais heureuse !

Dans ma chambre, j’ai encore eu la force de retirer mes dessous, mais je dois confesser que je me suis endormie à cheval sur le bidet, sans avoir eu le temps de procéder au lavage intime. Les risques du métier de nymphomonomaniaque…

21

Je me réveillais quand on a frappé à ma porte. Quelle a été ma surprise quand j’ai vu arriver Eric suivi d’Antoine ! Et, cerise sur le gâteau, ils étaient nus, exhibant leur sexe dressé. Comme une jeune fille naïve, je n’avais même pas pensé qu’ils pourraient venir ensemble.

— Nous venons de faire jouir Jeanne, m’a annoncé Eric. Nous nous sommes retenus, et maintenant, nous avons besoin de gicler.

— Prenez-moi comme vous en avez envie, ai-je répondu. Je peux vous dire aussi que j’ai toujours votre sperme en moi !

— Sous tes allures BCBG, tu es une sacrée chienne ! m’a jeté Eric.

— Exact ! ai-je répliqué.

Les choses n’ont pas traîné. Eric s’est installé entre mes jambes pour pénétrer mon vagin sans attendre. Accroupi à côté de moi, Antoine a présenté sa bite contre mon visage. Je l’ai sucée pendant qu’Eric me limait sur un rythme soutenu. Ne s’occupant que de leur plaisir, ils profitaient de moi comme si je n’étais qu’une poupée gonflable ; mais je l’avais bien cherché en les invitant à venir dans ma chambre. Certes, j’étais dans un tel état d’excitation avec tous les plaisirs que j’avais connus depuis le dépucelage de Gérald que j’aurais été capable de m’offrir à n’importe quel homme qui aurait bandé pour moi.

Enfin, je n’allais pas me plaindre ; depuis mon arrivée chez Jeanne, j’avais joui avec une vingtaine de partenaires des deux sexes ! Eric a été le premier à éjaculer au fond de mon con, suivi bientôt par Antoine, dans ma bouche, lui.

— C’est un régal de baiser avec toi ! m’a dit Eric.

— Et se faire sucer par toi ! a ajouté Antoine.

Bien des femmes auraient pu trouver dégradante une telle situation ; tel n’était pas du tout mon sentiment ! J’avais accepté qu’ils me prennent de cette façon ; et puis, comme je l’ai déjà dit, j’aime parfois faire jouir un homme sans avoir besoin d’aller jusqu’à l’orgasme.

J’ai encore traîné au lit avant de me lever pour prendre mon petit déjeuner. Mes deux amis étaient dans la cuisine, vêtus de shorts et de T-shirts. Moi-même, je n’avais mis qu’une courte nuisette. Jeanne était partie faire une course. Je me suis installée avec Eric et Antoine. J’ai pris du thé, du jus d’orange, des biscottes, de la confiture de citron. On me croira ou pas : frustrée après ce qui s’était passé avec eux, je sentais un besoin de jouir m’envahir inexorablement. Mon petit déjeuner terminé, sans un mot, debout, je me suis penchée en avant contre la table, mes avant-bras appuyés sur l’épais plateau en bois.

Les deux complices sont venus devant moi, ont baissé leurs shorts pour se faire sucer. Sentir leurs queues gonfler entre mes lèvres et sur ma langue m’a encore plus excitée.

— Vous allez me faire jouir, cette fois.

Antoine m’a prise par-derrière, en m’enfilant doucement, pendant que je continuais à sucer Eric. Presque immobile, Antoine a passé sa main sous mon ventre pour titiller mon clitoris. Eric a dégagé sa bite et m’a caressé les tétons en faisant des mouvements papillonnants avec ses longs doigts. Il a suffi de quelques minutes pour que je sois submergée par la jouissance qui m’avait fait défaut au réveil.

Antoine a ressorti son pénis en disant à Eric :

— Prends-la ! Je jouirai en elle après toi.

Ils ne me considéraient que comme une vulgaire « femme-objet », mais je ne me sentais pas rabaissée pour autant.

Jeanne est arrivée alors qu’Eric me pénétrait.

— Vous avez de saines occupations ! a-t-elle balancé.

Elle s’est allongée non loin de moi, a retroussé sa robe, en ajoutant pour Antoine :

— Puisque tu es prêt, viens, toi !

Debout devant elle, il lui a relevé les jambes. Jeanne a tiré son petit slip sur le côté pour accueillir la queue dans son vagin. Il l’a limée sur un rythme assez lent, comme le faisait Eric avec moi. C’était hyperexcitant de les voir baiser tout près de moi, et du coup, j’ai joui une seconde fois, alors qu’Eric martelait le fond de mon sexe avec son large gland. J’ai eu beaucoup de plaisir à entendre les gémissements de Jeanne quand elle a joui à son tour. Antoine a été le premier à éjaculer. Peu après, son ventre battant contre mes fesses, Eric m’a lâché son sperme tout au fond.

J’étais rassasiée, mais je pressentais que mon envie de jouir reviendrait avant qu’il soit longtemps !

En fin de matinée, j’ai envoyé un SMS à Maria :

« J’espère que tout se passe bien pour toi. Moi, j’ai fait plusieurs doubles depuis samedi ! »

J’ai terminé mon message en lui rappelant que je repartais le mardi, et que je serais heureuse de passer encore un moment avec elle. J’ai reçu sa réponse un peu plus tard :

« Les doubles, oui, c’est vraiment très fort ! Cédric t’invite à passer la soirée avec nous lundi. Tu pourras même dormir chez lui. »

Eric nous a invités à déjeuner sur la terrasse d’un très bon restaurant, en face de l’Océan. Le repas terminé, je les ai quittés pour aller à la plage. J’ai rejoint la cabine de bains louée par Jeanne, et j’ai retiré ma robe sous laquelle je portais un léger maillot deux-pièces. En fait, je n’avais pas l’intention de me baigner, ni même de faire du bronzage. Oui, ma chatte était déjà en nage, la goulue ! Je me suis installée à la terrasse d’une brasserie qui donnait sur la plage. Comme je m’y attendais, j’étais assise depuis quelques minutes, quand un homme d’une trentaine d’années s’est approché de moi.

— Je vous dérange ?

— Pas du tout. Asseyez-vous.

J’ai pris un coca, lui un panaché. Quand il a voulu entamer la conversation, je l’ai interrompu en lui disant que je n’étais pas là pour ça.

— Rejoignez-moi dans dix minutes à la cabine 25 !

En l’attendant, je me suis assise sur le petit banc et j’ai fourré mes doigts dans mon slip. L’homme, dont je ne connaissais même pas le nom, est arrivé bientôt. Entrant aussitôt dans le vif du sujet, j’ai baissé son caleçon de bain.

— Je repars bientôt de Saint-Jean-de-Luz… je tiens à rapporter des souvenirs !

L’homme bandait entre mes doigts. Comme il m’était totalement inconnu, j’ai enfilé un préservatif sur son sexe – qui était de fort belle taille. Je n’aime pas ça, mais c’était une obligation. Puis je me suis penchée en avant, les mains appuyées sur le banc.

— Maintenant, tu me baises et tu jouis !

Je n’avais pas encore entendu le son de sa voix ! A quoi bon parler, me direz-vous ? Bander suffit à certains moments de la vie ! Debout derrière moi, il a écarté l’entrejambe de mon slip et a fourré sans attendre sa queue dans mon vagin. C’était un bon baiseur : il a pris tout son temps pour me limer jusqu’à ce que je jouisse. Me tenant par les hanches, il s’est alors agité plus vite pour éjaculer dans le caoutchouc. L’ayant retiré, il a essuyé son sexe, a remonté son caleçon en me demandant :

— Vous avez encore envie de faire l’amour ?

— Oui.

— Je suis avec deux amis…

— Dis-leur de venir.

Ils sont arrivés un quart d’heure après. Eux aussi étaient âgés d’une trentaine d’années et ils ne manquaient pas de charme non plus. J’ai honte de l’avouer (oh, si peu !), mais une fois de plus, je n’ai pas fait traîner les choses. Je me suis mise nue, puis assise sur le banc, et je les ai sucés pour les faire bander. Je leur ai mis un préservatif, puis je me suis relevée, un pied posé sur le banc. L’un de mes amants de passage s’est mis debout devant moi, l’autre derrière. Le premier a pénétré mon vagin de sa grosse bite, pendant que son ami me caressait les seins. Plus excitée encore qu’auparavant, j’ai joui très fort. L’homme m’a donné son sperme peu après.

Ils ont inversé leurs positions, et j’ai joui encore une fois, presque en même temps que mon baiseur.

— Nous vous remercions, m’a dit l’homme en ressortant sa queue.

— Moi aussi, c’était très bien.

Ils avaient sûrement des prénoms, tous les trois, mais je n’ai pas pensé un seul instant à les leur demander. J’ai repris un verre à la terrasse de la brasserie. D’autres inconnus ont essayé de me draguer, mais j’en avais assez pris pour le moment. Sinon, j’aurais pu passer l’après-midi à baiser dans la cabine avec une dizaine de partenaires ! Ou davantage ! Mais, tout de même, on n’est pas des bêtes !

D’ailleurs, j’avais reçu un SMS de Jeanne :

« Avant notre départ, demain, Eric et Antoine aimeraient refaire une double avec toi. »

« J’en ai aussi envie. Je reviens bientôt », ai-je répondu du tac au tac.

22

J’ai pris un taxi pour rentrer.

Jeanne et nos amis se prélassaient à côté de la piscine, nus tous trois. J’ai fait comme eux avant de m’allonger sur un fauteuil. Tout de suite, j’ai été excitée, pour la bonne raison que Jeanne, allongée entre eux, les branlait gentiment. Je lui ai glissé :

— Comme tu vois, ils avaient hâte de te retrouver !

— Si tu en as envie, fais-le d’abord avec eux !

— Ne t’inquiète pas ; j’ai déjà eu ma dose ! Et au-delà !

J’avais joui peu de temps auparavant avec trois hommes, mais je me sentais pourtant insatiable, comme si la vue de bites levées suffisait à me redonner envie.

— Vous allez jouir avec Laure ; j’ai envie de vous voir !

Je me suis agenouillée au-dessus d’Eric, et j’ai fait aussitôt glisser ma fente le long de sa queue en penchant le haut de mon corps sur le sien. Antoine s’est agenouillé derrière moi. Comme cela s’était déjà produit, Jeanne a lubrifié son sexe et mon anus avec du gel. Je frissonnais de désir d’être bientôt prise une nouvelle fois de cette manière. Antoine a pénétré mon plus étroit fourreau. Je n’insisterai pas sur cette nouvelle double pénétration, qui fut aussi intense que les deux premières. Mes complices sont restés un long moment en moi. J’ai joui presque sans interruption jusqu’à ce qu’ils éjaculent en moi.

En fin d’après-midi, alors que je venais de prendre une douche, et que j’étais nue sur mon lit, j’ai reçu un appel de Gérald.

— Nous pourrons être un peu avec vous demain après-midi ?

— Bien sûr !

Pour mon dernier jour, je n’allais pas me priver !

— Et puis… a continué Gérald, embarrassé, j’ai parlé de vous à Benjamin, le copain chez qui nous sommes. Il aimerait bien vous… rencontrer.

— Il a quel âge ?

— Dix-sept, lui aussi.

— Il n’a pas de petite copine ?

— Non. Vous savez, ici, les filles de notre âge préfèrent les garçons plus âgés, qui ont une voiture, du fric, etc.

— Je vous attendrai en début d’après-midi.

Puis j’ai appelé Cyril pour l’inviter à venir pique-niquer le lendemain à la propriété.

Après avoir pris l’apéritif près de la piscine, nous avons dîné sur la véranda. Puis nous avons rejoint le salon pour prendre un verre de téquila.

— Vous allez m’offrir votre digestif maison ! ai-je dit aux deux hommes en m’agenouillant devant Eric.

J’ai ouvert son pantalon que j’ai retiré avec son slip. Jeanne m’a rejointe pour sucer son ami avec moi. Nous avons alors fait tout ce que peuvent faire deux femmes qui offrent ce genre de plaisir à un homme. Nous faisions passer la bite d’une bouche à l’autre, nous promenions nos lèvres et nos langues le long du pénis ; l’une le suçait pendant que l’autre léchait les couilles, nos lèvres et nos langues se rejoignaient sur le gland…

Comme dans un film X, Antoine, qui s’était déshabillé, se masturbait en nous regardant. Nous avons sucé Eric pendant plus d’un quart d’heure avant qu’il arrose ma bouche d’un sperme encore épais. Puis je me suis installée devant Antoine. Cette fois, je n’avais pas envie de faire traîner les choses. Je l’ai branlé en suçant simplement son gland. Antoine a éjaculé, aspergeant lui aussi ma bouche généreusement. J’ai fini mon verre en fumant une cigarette, avant de regagner ma chambre.

Nue sur mon lit, je me suis caressée en repensant aux cinq mâles avec lesquels j’avais joui ce dimanche. J’avais de nouveau vécu une incroyable journée de plaisir. Et j’en vivrais encore une autre le lendemain ! Très excitée par ce programme, j’ai joui de nouveau.

J’étais réveillée depuis peu quand on a frappé à ma porte. J’ai été surprise en voyant Jeanne entrer.

— Eric m’a dit qu’il aimerait jouir une dernière fois avec toi. Cela t’ennuie ?

— Pas du tout ! Dis-lui de venir.

Pour me faire provocante, je me suis agenouillée par terre, et j’ai appuyé le haut de mon corps sur le lit. Quelques minutes plus tard, Eric est entré ; il était nu. Et, comme je m’y attendais, Antoine était avec lui, ainsi que Jeanne ! Antoine s’est allongé à côté de moi, pour se faire sucer par elle. Eric m’a aussitôt prise en levrette. Je ne m’en plaignais pas ; à cet instant, je n’avais même pas besoin de jouir, mais seulement de sentir un sexe bien dur en moi, comme cela m’arrive parfois.

En baiseur averti, Eric l’avait deviné ; quelques minutes après m’avoir pénétrée, il a éjaculé. Antoine a aussitôt pris sa place dans mon vagin inondé. Lui non plus n’avait pas envie de prendre son temps. Mais cela ne m’a pas empêchée de jouir quand il a craché son sperme.

Alors qu’ils m’avaient quittée pour se préparer, je me suis rallongée sur mon lit pour somnoler doucement. J’ai pris mon petit déjeuner vers dix heures, alors que Jeanne et ses amis s’apprêtaient à partir. Je l’ai remerciée pour le très bon séjour que j’avais passé chez elle. Mais je suis restée discrète !

Une heure plus tard, Maria est arrivée. Elle conduisait un élégant cabriolet. Celui de Cédric ! Je lui ai confié comment je comptais passer l’après-midi.

— Encore un ado que tu vas dépuceler ! Bravo !

Changeant de sujet, elle a ajouté :

— Nous retrouverons Cédric vers sept-huit heures ? Ça te va ?

Enfin, je lui ai demandé d’aller faire quelques courses pour le pique-nique.

23

Gérald et ses copains sont revenus en fin de matinée, accompagnés par le père de Benjamin. C’était un bel homme de mon âge, qui se prénommait Jérôme. Alors que les garçons rejoignaient la villa, je lui ai proposé de prendre l’apéritif près de la piscine. Ce qu’il a aussitôt accepté. Je lui ai servi un pastis, j’ai pris un Martini. Nous avons parlé. Jérôme était un homme très agréable. Et ça m’a donné quelques envies…

— Je repars demain, je regrette de ne pas vous avoir rencontré plus tôt, lui ai-je dit pour l’aguicher.

— C’est la même chose pour moi ! Mais vous aurez peut-être un moment, ce soir ?

J’ai réfléchi.

— Pourquoi pas vers six heures ; ensuite, je suis invitée à dîner.

J’étais déjà bien excitée, j’aurais fait l’amour sans attendre si les garçons n’avaient pas été présents. J’ai raccompagné Jérôme jusqu’à sa voiture. Je lui ai adressé un regard et un sourire sans équivoque quand il a ouvert la portière.

Cyril est arrivé peu après. Je l’ai emmené à la salle de jeux où se trouvaient les ados, puis j’ai dit à Benjamin de venir avec moi.

— Je vous ferai signe tout à l’heure pour pique-niquer, ai-je ajouté pour les trois autres.

Benjamin s’est approché, intimidé. Je lui ai pris la main pour le rassurer, et l’ai conduit dans ma chambre. Je ne voulais pas qu’il soit gêné de faire l’amour dehors, ou près de la piscine. J’aurais aimé que Maria soit avec moi, mais mon jeune puceau risquait de perdre ses moyens…

Je l’ai déshabillé en le caressant, satisfaite de voir son sexe déjà gonflé. Je me suis accroupie pour le lécher, le sucer, mais sans trop insister : il risquait d’éjaculer. Sa bite était bien tendue maintenant, plutôt mince, légèrement courbe. Je me suis relevée, l’ai caressée en lui disant :

— Ta queue est belle ! J’ai envie de l’avoir en moi !

J’avais plaisir à la sentir tressaillir sous mes doigts.

— C’est donc ta première fois, mon grand ?

— Oui. J’ai une copine qui parfois me…

Je l’ai interrompu :

— Je connais… je vais te donner un plaisir dont tu te souviendras.

Benjamin a soupiré quand je lui ai caressé les seins en même temps que les couilles. Puis j’ai retiré ma robe, sous laquelle j’étais nue, et je me suis installée sur le fauteuil bas après avoir posé un large oreiller sur le devant. Je ne voulais pas perdre de temps : dans son émotion, Benjamin aurait pu débander.

— Viens en face de moi.

Benjamin s’est agenouillé sur le coussin. Les cuisses grandes ouvertes, j’ai pris son sexe pour le placer juste au bord de mon vagin.

— C’est… c’est si bon…

— Fais-toi jouir, ne te retiens pas !

Conduit par un instinct ancestral, il a enfoncé sa bite en moi, avant de la faire aller et venir. Pour l’exciter davantage, je faisais rouler ses tétons bien durs sous mes paumes humectées de salive. Le garçon soupirait de plus en plus fort. Comme je m’y attendais, il a éjaculé au bout de quelques minutes en poussant de longs gémissements. Toujours en moi, il s’est appuyé tendrement contre mes seins.

— C’était merveilleux, je n’aurais jamais imaginé que ce pouvait être aussi fort !

Quand il s’est relevé, je l’ai de nouveau sucé, lui faisant lâcher ses dernières giclées.

— Tu jouiras encore en moi tout à l’heure ; mais pour l’instant, va avec tes copains à la piscine. Je vous rejoins bientôt pour le pique-nique.

J’ai fait un brin de toilette, puis remis ma robe, avant de retrouver Maria dans la cuisine. Je lui ai confié que j’avais un rendez-vous vers six heures.

— Pour ne rien te cacher, il s’agit du père de Benjamin.

— Toi alors, toujours sur la brèche, hein !

— Oui, la brèche, c’est le mot !

Nous avons apporté le pique-nique près de la piscine où étaient installés les ados. Et nous avons fait un repas simple et agréable : chips, saucisson, tomates, jambon, fruits, avec du coca et du cidre. Notre pique-nique fini, je me suis mise nue en disant aux garçons :

— Faites comme moi, et passons aux choses sérieuses ! Vous méritez un dernier cadeau avant mon départ !

Voir les quatre ados se déshabiller a suffi à me faire mouiller. Je leur ai dit de se mettre debout, non loin les uns des autres. Je me suis accroupie devant eux. J’ai sucé le premier en caressant les deux autres. Je promenais ma bouche et mes doigts d’une bite à l’autre, sentant mon excitation s’accroître alors qu’ils bandaient de plus en plus dur. Toutes les libertines qui aiment la fellation savent combien il est enivrant de sucer plusieurs queues en même temps. Surtout quand on en prend deux ensemble en bouche.

Maria, qui avait rapporté à la cuisine les restes du pique-nique, est venue nous retrouver. Sans aucune gêne, elle a sucé Gérald et Fabrice, pendant que moi, je m’occupais de Cyril et de Benjamin. Puis je me suis mise à quatre pattes en intimant à Maria :

— Prépare-moi pour que Fabrice m’encule !

J’ai demandé à Gérald de s’allonger au-dessous de moi et de pénétrer mon vagin. Pendant ce temps, Maria lubrifiait mon anus avec du gel, puis enduisait le sexe de Fabrice agenouillé derrière moi. Les reins cambrés de manière provocante, j’avais la sensation d’être une chienne en chaleur se soumettant à l’accouplement. Maria a ajusté la pointe du gland à ma bague anale en disant à Fabrice d’y aller.

J’ai poussé un affreux gémissement quand mon jeune ami a forcé l’entrée de mon cul. Dès cet instant, mes deux amants ne se sont occupés que de leur plaisir. Mais je n’allais pas leur en vouloir ! N’ayant pas joui depuis plusieurs jours, ils ont éjaculé très vite. Ils étaient d’autant plus excités que Maria leur caressait les couilles.

— A vous, maintenant ! ai-je dit aux deux autres, qui se branlaient en regardant.

J’ai été prise en sandwich dans la même posture de chienne lubrique – Cyril dans mon con, Benjamin dans mon cul. Eux aussi ont éjaculé. Quand ils se sont retirés, je me suis allongée sur un matelas et je leur ai demandé de me lécher. Ils se sont volontiers accroupis à côté de moi. Malgré leur peu d’expérience, les quatre ados se débrouillaient bien. Pendant que Fabrice et Cyril suçaient mes seins, Gérald et Benjamin caressaient mes cuisses, mon ventre, mon sexe… De temps à autre, je prenais leurs doigts pour leur montrer comment me donner le plus de plaisir possible. J’ai joui plusieurs fois de suite, puis je leur ai demandé de s’approcher de mon visage.

— Je vais vous offrir encore un dernier plaisir. Vous allez vous branler avant de juter dans ma bouche !

Comme dans une séquence porno, ils se sont masturbés, enfonçant tour à tour leur gland entre mes lèvres. L’un après l’autre, ils ont éjaculé, arrosant le fond de ma gorge de bonnes doses. J’ai aimé la manière avec laquelle ils ont embrassé tout mon corps avant de me laisser pour courir plonger dans le bassin.

Après une longue sieste d’un sommeil de plomb, j’ai nagé aussi, avant de rejoindre ma chambre pour faire mes bagages et me préparer. Je n’ai pas pu dire au revoir à mes jeunes amis : ils étaient partis faire du vélo. Finalement, c’était aussi bien comme ça.

Maria était allée faire des courses pour remplir le frigidaire. Je la retrouverais vers huit heures, ou un peu avant, chez Cédric.

24

Jérôme est arrivé peu avant six heures.

De nouveau, j’aurais aimé faire l’amour sans attendre ; mais les ados risquaient d’être là d’un moment à l’autre. Jérôme a pris mes bagages ; nous sommes montés dans sa luxueuse berline aux vitres teintées.

Jérôme a démarré.

— Voulez-vous prendre un verre chez moi ou ailleurs ?

— Nous n’avons pas beaucoup de temps devant nous, n’en perdons pas ! lui ai-je répondu en posant la main sur la braguette de son pantalon.

Je sentais avec plaisir son sexe durcir.

— Vous pouvez trouver un endroit tranquille ?

Il a roulé quelques kilomètres avant de s’engager sur une voie isolée réservée aux véhicules de service. Dès qu’il s’est arrêté, j’ai ouvert sa braguette pour sortir son pénis à demi tendu. Son gland épais m’a aussitôt mis l’eau à la bouche. Je l’ai pris entre mes lèvres pour le sucer ; j’ai glissé une main dans son caleçon pour lui malaxer les couilles. Comme toujours, je mouillais comme une fontaine en sentant la queue grossir dans ma bouche. Mes lèvres se faisaient dures ou pressantes sur toute la longueur de la grosse tige. Je m’arrêtais parfois pour lécher le gland, le frein, pour titiller le méat de la pointe de ma langue. Avant de reprendre la bite dans ma bouche, j’ai serré pouce et index en anneau sous la couronne du gland – et j’ai branlé…

— Surtout, ne vous retenez pas. Et tout à l’heure, vous viendrez dans mon con !

L’homme soupirait en agitant le bassin. Il a éjaculé en râlant, arrosant mon arrière-bouche de giclées crémeuses. Les spasmes de son sexe lui ont fait cracher ses dernières giclées.

— Vous sucez magnifiquement !

J’ai essuyé sa bite avec un kleenex, puis il a refermé son pantalon. Alors que la voiture avait redémarré, j’ai pris sa main, que j’ai fourrée sous ma courte robe. Comme celle-ci avait glissé vers mon ventre, Jérôme pouvait voir la lisière de mes bas et mes jarretelles. Je l’ai laissé faire quand il a glissé un doigt, puis deux dans ma chatte, qu’il a limée. J’étais tellement excitée depuis le matin que j’aurais très vite joui. Mais nous sommes bientôt arrivés devant l’immeuble, en face de la mer, où un grand studio lui servait de garçonnière.

— Je vous offre quelque chose à boire ?

— Vous venez de le faire, mon cher ! Je verrai tout à l’heure.

J’ai défait ma robe, dévoilant les dessous gris perle offerts par Jeanne, puis j’ai retiré mon string. Je me suis accroupie devant lui. J’ai retiré son pantalon avec son caleçon, puis je l’ai de nouveau sucé. J’étais impressionnée : il avait joui un quart d’heure auparavant, et voilà qu’il rebandait déjà ! Impressionnée, je l’étais aussi par son pénis d’un volume imposant. J’avais maintenant tout loisir de le lécher à mon aise. Tout en caressant le gland avec une paume humectée de salive et la zone sensible du périnée avec un doigt, j’ai longuement tété ses grosses couilles.

Mon vagin se contractait, avide d’être pénétré. Interrompant ma fellation, je me suis mise à quatre pattes sur la moquette, mon visage et mes avant-bras appuyés sur un épais coussin. Jérôme n’a pas fait de chichis ; il a aussitôt enfoncé sa queue en moi. C’était sans aucun doute l’un des plus gros que j’avais connus, et comme mon vagin est assez étroit (ce qu’apprécient mes baiseurs), je peux dire que je l’ai senti passer !

Quand il a été entièrement enfilé en moi, Jérôme s’est penché en avant pour me caresser les seins. Mon sexe se contractait de plus en plus fort, et j’ai joui en poussant de petits cris. Se contentant de fouiller ma matrice avec son gland, Jérôme s’est occupé de chatouiller mon clitoris. Un nouvel orgasme m’a bientôt parcourue.

Ensuite, il a glissé un autre coussin, et m’a fait m’allonger à plat ventre. Il s’est étendu sur moi, pesant de tout son poids, en mâle sûr de son pouvoir. Mais, comme je l’ai déjà dit, j’aime parfois m’abandonner aux désirs d’un homme viril.

Jérôme a fait alors de rudes va-et-vient dans mon vagin brûlant. Ayant joui peu de temps avant, il m’a pistonnée un long moment avant de cracher son sperme. Et j’ai joui une fois encore alors que s’achevait son éjaculation.

Il est resté plusieurs minutes en moi, pour savourer mes derniers spasmes. Quand il a retiré sa bite, je l’ai léchée avec tendresse, comme pour remercier mon amant du plaisir qu’il m’avait donné.

— Non seulement vous sucez à la perfection, mais votre chatte est délicieuse ! Je regrette de ne vous avoir rencontrée que la veille de votre départ !

Jérôme m’a offert une eau minérale, que j’ai bue en fumant une cigarette, pendant qu’il prenait une bière. En remettant ma robe, je lui ai dit :

— Je vous laisse mon string ; cela vous fera un souvenir !

J’étais très heureuse d’avoir joui le même jour avec le père et le fils, ce qui ne m’était pas encore arrivé !

25

Il était sept heures et demie passées quand j’ai sonné chez Cédric. C’est Maria qui m’a ouvert. En entrant dans le salon, j’ai eu la surprise voir Lucian, avec lequel j’avais joui un soir.

— Je suis heureux de vous revoir, m’a dit Cédric avec un regard qui ne laissait planer aucun doute sur ses intentions.

Il a ouvert une bouteille de champagne en ajoutant :

— J’ai réservé une très bonne table pour dîner. Mais pour l’instant, trinquons à nos plaisirs !

Il a rempli quatre coupes, et je me suis assise sans me gêner pour laisser mes jambes visibles au-dessus de la lisière des bas. Bientôt, j’ai entrouvert mes cuisses. Assis en face de moi, Lucian apercevrait à coup sûr ma chatte nue. Ce qui lui donnerait des envies… Maria était installée entre les deux hommes, sur un canapé. Elle les a caressés en leur disant :

— Que diriez-vous d’une petite gâterie avant d’aller dîner ?

— Très volontiers ! lui a répondu Lucian.

— La même chose pour moi ! a renchéri Cédric.

— Viens ! m’a dit Maria.

Elle m’a invitée à m’accroupir avec elle en face de Lucian.

— Commençons par lui ! a-t-elle ajouté. Cédric a déjà eu droit à une bonne pipe tout à l’heure ; alors, il est moins pressé !

Maria a retiré le slip et le pantalon de Lucian pour que son sexe soit bien disponible. Ayant déjà pratiqué des doubles fellations avec Maria, j’avais grand plaisir à le refaire avec elle.

Nous avons alors offert à notre ami tout l’éventail de ce que deux femmes peuvent offrir de cette manière. Lucian était aux anges de sentir son sexe flatté en même temps par nos langues et nos lèvres, ou passer d’une bouche à l’autre. Alors qu’elle le suçait, pressentant que Lucian allait bientôt jouir, Maria m’a dit :

— Prends-le dans ta bouche. J’ai envie que tu le boives !

Peu après avoir embouché son gland, j’ai reçu une copieuse dose de sperme dans ma bouche. C’était le sixième homme, ce jour-là, qui avait joui de cette manière avec moi. Et ce n’était pas fini !

Nous nous sommes donc occupées de Cédric. Nous l’avons sucé un bon moment avant qu’il se répande lui aussi dans ma bouche. J’étais enivrée par tout le sperme que j’avais bu, mais j’aurais encore eu envie de sucer bien d’autres queues durant la soirée. Nous avons repris du champagne avant de sortir. Le restaurant n’était pas loin, et nous y sommes allés à pied en un petit quart d’heure. Nous avons savouré un plateau de fruits de mer accompagné d’un bon champagne. Mais nous avions encore envie d’autres plaisirs… Dès que nous sommes rentrés chez Cédric, Maria m’a serrée contre elle en me chuchotant :

— J’ai d’abord envie de faire l’amour avec toi.

Elle a retiré sa robe, sous laquelle elle portait des dessous blancs très sexy : bas à jarretière, string… un léger soutien-gorge laissait bien visibles ses larges mamelons foncés et ses tétons provocants.

J’ai enlevé ma robe. Nous avons commencé par nous caresser debout, tout près de nos amis qui se sont déshabillés pour se branler à un rythme mesuré. Mes tétons durcissaient pendant que Maria frottait ses seins contre les miens, tout en caressant tendrement mes fesses et ma chatte mouillée. Léchant mon cou et mes oreilles, elle m’a chuchoté :

— Tout à l’heure, j’aimerais que Cédric te sodomise. Tu en aurais envie ?

— Oui.

— Pour l’instant, viens sur le canapé.

Suivant son désir, je me suis allongée ; puis elle s’est installée en 69 au-dessus de moi. Je m’étonnais de la manière dont je me laissais faire, mais il est vrai que Maria était d’une extrême sensualité. Elle m’a léché la chatte en promenant le bout de son doigt au bord de mon anus. Elle l’a enfoncé doucement en suçant mon clitoris. J’étais sur le point de jouir quand elle s’est arrêtée pour s’allonger contre moi. Elle m’avait amenée à un tel état d’excitation que je n’avais plus qu’une envie : sentir une queue en moi. Et elle le savait !

— Tu es toute mouillée ! m’a-t-elle dit en me caressant le sexe et les seins. Tu vas jouir d’abord avec Lucian.

J’en avais un tel besoin qu’à cet instant, j’aurais pu m’offrir à n’importe quel homme tant soit peu séduisant. Elle s’est levée, m’a pris la main pour m’emmener dans le cabinet de Cédric. Les deux hommes nous ont suivies.

Sans qu’elle m’ait rien dit, je me suis allongée sur la table d’examen. J’ai posé mes pieds sur les étriers. Debout devant moi, Lucian a aussitôt pénétré mon vagin entrouvert, pendant que Cédric me caressait les seins. J’ai joui, alors que Lucian limait lentement mon con serré.

— Restez au bord de son trou, lui a dit Maria, qui menait le jeu avec maestria.

Tandis que Lucian burinait l’orée de mon sexe avec son gland, Maria caressait ses couilles et mon clitoris. J’ai joui une fois de plus, suivie peu après par mon baiseur qui a giclé en moi.

— Je vais te préparer, m’a dit Maria quand il a ressorti son pénis trempé, que j’ai léché.

Elle a lubrifié mon anus pendant que je suçais Cédric. Je frissonnais, de crainte et de désir, à la pensée que j’allais bientôt recevoir son mandrin volumineux dans mon fourreau le plus étroit. J’ai râlé quand il a enfoncé d’un coup brusque son gland dans mon cul. Mais je n’avais pas à protester. Après tout, j’avais eu toute liberté de refuser une telle pénétration. Un pouce fourré dans mon sexe, il a stimulé mon clitoris en faisant lentement glisser sa grosse bite.

J’avais maintenant atteint l’état où le plaisir l’emporte sur la douleur. Je sentais la jouissance monter en moi, alors que Lucian me léchait les seins, que Cédric accélérait ses va-et-vient. Maria, qui lui massait les couilles, l’a prévenu :

— Laure va jouir ! Donne-lui ton jus !

Un nouvel orgasme m’a fait trembler à l’instant même où Cédric lâchait tout entre mes fesses. Sans le moindre dégoût, Maria l’a sucé après qu’il eut retiré sa bite de mon trou du cul.

Lucian est reparti, et Maria m’a emmenée dans ma chambre.

Avant de me laisser, elle m’a embrassée en me disant :

— J’ai beaucoup aimé cette soirée. Et tous les autres moments passés avec toi.

Heureuse, mais, une fois de plus, complètement épuisée par une journée de plaisir quasi interrompue, je me suis allongée sur mon lit sans avoir retiré mes dessous ni m’être lavée. J’ai repensé avec plaisir à toutes ces heures, et à tous ces hommes. Eric, Antoine, Gérald, Fabrice, Cyril, Benjamin, Jérôme, Cédric, Lucian…

J’avais joui avec neuf hommes ce jour-là ; ce qui ne m’était encore jamais arrivé ! Une main posée sur ma chatte chaude, je me suis traitée de nympho… puis je me suis endormie l’âme en paix. Et le corps encore plus !

EPILOGUE

Maria m’a accompagnée en fin de matinée à l’aéroport de Biarritz.

— Tu vas encore t’occuper de la bande d’ados ? lui ai-je demandé.

— Oui, quand je passerai pour les courses et le ménage. Mais ils n’auront droit qu’à une branlette ! J’ai assez à faire avec Cédric et ses amis !

Avant de nous quitter, nous nous sommes promis de nous donner de nos nouvelles.

Quelques heures plus tard, j’étais rentrée chez moi.

Mais mon été de plaisir était loin d’être terminé ! Une semaine plus tard – le temps pour moi de cicatriser un peu ! – je repartais avec un nouveau garçon : Stéphane, dans un club de vacances de luxe, au Maroc. Au milieu du mois d’août, le jour de ses dix-sept ans, je l’ai dépucelé. Je n’aurais pu lui faire plus beau cadeau d’anniversaire ! Pendant près d’un mois, j’ai souvent fait l’amour avec lui. Je dois dire que de tous les ados que j’avais dépucelés – une vingtaine ! –, Stéphane était mon préféré.

Malgré son inexpérience, il s’est tout de suite révélé être un baiseur endurant, pour ne pas dire increvable ! Je dois même confier que, pour la première fois avec un garçon, j’éprouvais pour lui des sentiments amoureux – contre lesquels j’essayais de lutter. Il aurait été dangereux, pour lui comme pour moi, de nous engager sur cette pente…

Stéphane était le fils d’un ami expatrié au Japon pour son travail. C’est pourquoi j’avais proposé de m’en occuper au mois d’août. Mais je n’avais pas l’intention de rester fidèle au garçon après la rentrée !

Nympho un jour, nympho toujours !

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0814-2
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1512-6
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initié à la sexualité

B00356 — Mon amant me fait tourner des films porno

B00357 — J’ai couché avec la mère de ma copine

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille

B00359 — J’étais l’institutrice « privée » d’un émir

B00360 — Je les aime nues... avec des gants !

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse ?

B00362 — J’essayais des dessous coquins...

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne

B00366 — Fille au pair, je n’apprenais pas que l’anglais

B00367 — J’aime regarder les femmes nues

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant

B00369 — Je suis le joujou des amies de maman

B00370 — Comment je suis devenue call-girl

B00371 — Ma sœur m’offrait à ses copines

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées

B00373 — Je suis l’esclave de mon gendre

B00374 — J’étais le jouet de deux cousines perverses

B00375 — Vous parlez d’une éducation... anglaise !

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir !

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB

B00378 — J’adore faire des cochonneries, pas vous ?

B00379 — Ils m’avaient prise dans un engrenage sexuel

B00380 — J’aime beaucoup qu’on me retire mes jeans...

B00381 — On m’a dressée pour le plaisir des hommes

B00382 — J’aime le sexe, pas vous ?

B00383 — J’ai suivi un stage de formation très particulier

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m’offrais à tout venant

B00385 — J’aime les hommes d’âge mûr

B00386 — J’étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers

B00387 — J’étais une « chauffeuse » de taxi

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue...

B00390 — J’avais un petit défaut mal placé

B00391 — J’avais épousé un gynécologue pervers

B00392 — Je m’en paye… et on me paye !

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte

B00395 — On m’avait envoyé dans une balieue chaude

B00396 — J’ai fait un stage de coatching sexuel

B00397 — Elle m’offrait à ses amants

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse

B00399 — Toutes des cchonnes !

B00400 — J’organisais de chaudes noces

B00401 — Elle m’avait appris à être autoritaire

B00402 — J’étais tombé sur une bande de vicieux

B00403 — J’étais la secrétaire d’un obsédé

B00404 — Coment je suis devenu fan de rugby

B00405 — Je suis une ogresse de sexe

B00406 — J’ai été piégé par ma femme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude

B00409 — J’étais la mascotte d’un club de foot

B00410 — Etudiante cherche studio à louer

B00411 — Rien ne m’excite autant que m’exhiber

B00412 — A la Martinique, j’en ai vu de toutes les couleurs

B00413 — Elle faisait semblant de dormir

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com